Айнден Роуз Ванден

Спросите у медиума: ответы на ваши часто задаваемые вопросы о духовной жизни

Айнден Р. В.

Спросите у медиума: ответы на ваши часто задаваемые вопросы о духовной жизни. — СПб.: ИГ «Весь», 2012. — (Знания из подсознания).

Что мы знаем об ином мире, в котором обитают таинственные духи и души когда-то умерших людей? Насколько этот мир связан с нашим — миром живых? Вопросов, касающихся загробной жизни и ченнелинга, у каждого из нас найдется предостаточно. И книга профессионального медиума Роуз Ванден Айнден, написанная в форме ответов на наиболее часто задаваемые вопросы читателей, приоткроет завесу тайны над потусторонним. Живо, убедительно и с нотками тонкого юмора автор рассказывает о том, что происходит с душой после смерти, чем занимаются духи в своем постсмертном бытии, реальна ли реинкарнация, как происходит общение с оставившими наш мир родными и о многом-многом другом.

С остроумием и не боясь самых сложных вопросов, медиум говорит о тайнах духовного мира так, как он открылся именно ей.

Содержание

ВВЕДЕНИЕ

НАЧАЛА: ОСНОВЫ ДУХА

ДУХИ-НАСТАВНИКИ, УЧИТЕЛЯ И АНГЕЛЫ

ИНОЙ МИР

ПОСЛАНИЯ ОТ УШЕДШИХ ОТ НАС БЛИЗКИХ

РЕЛИГИЯ И ДУХ

РЕИНКАРНАЦИЯ И ПРОШЛЫЕ ЖИЗНИ

НЕГАТИВНАЯ ЭНЕРГИЯ

Я? МЕДИУМ?

ВСЯКАЯ ДУХОВНАЯ ВСЯЧИНА

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

ПРИЛОЖЕНИЕ

БЛАГОДАРНОСТИ

СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ

ОБ АВТОРЕ

Посвящается моим сыновьям, Максу и Бену,

у которых я каждый день учусь чему-то новому.

Надеюсь, вы найдете ответы на все ваши вопросы,

и надеюсь, у вас никогда не возникнет вопрос,

насколько горячо вы любимы

ВВЕДЕНИЕ

Самые великие путешествия в жизни начинаются с вопросов.

Помню, когда я была маленькой, мой старший брат залезал в большой желтый автобус, отправляющийся в школу, а мы с мамой стояли и смотрели. «Почему мне нельзя поехать с Майком?» — спросила я, дергая маму за руку.

«Потому что ты еще не доросла», — ответила она.

Автобус стоял посреди улицы, выпуская клубы дыма из выхлопной трубы.

«Но я хочу с ним. Чё это я не доросла?»

«Почему я не доросла, — поправила мама. — Когда пойдешь в школу, тебя там научат говорить правильно». Она улыбнулась, а я не поняла шутку. Несколько лет спустя, сама отправившись в школу, я влюбилась в учебу. Это стало моей страстью на всю жизнь, к тому же мне разрешили ездить на большом желтом школьном автобусе.

Еще через несколько лет возник другой вопрос: в какой колледж поступать? Мой выбор принес мне многие часы усердной учебы, невероятные воспоминания о сделанных проектах, сыгранных спектаклях и достижениях, а также дружбу, которую я лелею по сей день.

Еще несколькими годами позже я помню такую картину: мой молодой человек стоит на одном колене в гостиной дома моих родителей, его рука протянута ко мне, и он задает тот самый вопрос, о котором мечтает большинство девочек с той самой поры, когда они были маленькими принцессами. Обручальное кольцо, которое он надевает на мой палец, торжественно узаконивает нашу связь, а через год мы даем брачный обет в церкви, наполненной людьми. И вот уже через два десятка лет обет все еще остается в силе.

Круг замыкается: два сына-близнеца сидят у меня на коленях с сосками во рту и показывают на картинки в книге. «Пошка?» — спрашивает один из них. И я отвечаю: «Не пошка, а кошка. А еще собака, рыба, мяч, мальчик». Я прижимаю их к себе и пытаюсь остановить мгновение.

Конечно же, это сделать не получается. Они становятся старше и умнее, а я продолжаю отвечать на их вопросы так же, как это когда-то делала моя мама.

Но кроме этого в моей жизни было еще одно великое путешествие, начавшееся с вопроса, заданного моим другом: «Не хочешь прийти на мой тренинг по экстрасенсорному развитию у меня дома?» К тому времени я уже разбиралась в картах Таро, но мне хотелось продолжить учиться и расти. Я хотела духовно совершенствоваться во всех сферах моей жизни, а не только в одной. Этот тренинг и та невероятная одиссея, начавшаяся в тот вечер, помогли воплотить мое намерение.

После нескольких лет усердной учебы в Спиритуалистической семинарии я сдала экзамен комиссии опытных медиумов и доказала свою способность контактировать с духовным миром. Теперь, вдобавок к тому что я была экстрасенсом и умела гадать на картах Таро, я стала сертифицированным профессиональным медиумом. Каждый год я провожу сотни личных встреч и групповых сессий, где контактирую с людьми, перешедшими в потусторонний мир, которые хотят общаться со своими любимыми, оставшимися здесь, на физическом плане.

Также я стала рукоположенным духовным священнослужителем и вот уже несколько лет служу в церковной общине в качестве помощника пастора и заведующей отделом образования. Занимая эту должность, я организовала интенсивную медиумистскую программу обучения для тех, кто хочет научиться коммуникации с умершими, и благодаря этому появилось более дюжины отличных медиумов, которые теперь профессионально применяют полученные навыки. Поработав со студентами, я задумалась о людях, которые, возможно, хотели бы тоже установить собственные связи с миром Духа, но не имеют возможности обучаться в таких учреждениях, как наша церковь или семинария, которую посещала я.

Моя первая книга «Итак, вы хотите стать медиумом? Сугубо практическое руководство» вышла в свет благодаря желанию общаться с более многочисленной аудиторией, жаждущей войти в контакт с Духом самостоятельно. Вторая книга «Метатрон: призывая ангела божественного присутствия» выросла из личного опыта работы с этим конкретным архангелом и из бесчисленных вопросов, которые мне задавали об ангелах и их специфических энергиях. Имея ученую степень, ежегодно я веду столько курсов, сколько могу, затрагивая множество метафизических проблем, включая медиумизм и его развитие, а также другие темы, связанные с контактированием с духовным миром. Одно время я вела спиритуальное радиошоу в своем родном городе Цинциннати, штат Огайо, и принимала участие во многих других программах, посвященных проблемам общения с умершими и духами. Я считаю себя счастливой, поскольку полагаю, что нашла свою цель в жизни: нести информацию от духовного мира тем, кто хочет больше об этом узнать.

На протяжении многих лет я работаю практикующей ясновидящей и преподавателем медиумизма, постоянно отвечаю на бесконечное количество вопросов, которые задают мне пытливые умы, стремящиеся понять духовный мир. Моими клиентами являются представители самых различных профессий из экономической, политической и социальной сфер: учителя, ученые, рабочие, целители, религиозные лидеры, актеры, домохозяйки, архитекторы, студенты, инженеры, менеджеры по продажам, журналисты и многие другие.

Несмотря на то, что все эти люди принадлежат к разным мирам и ведут каждый свой уникальный образ жизни, их вопросы удивительно похожи. Есть много личных вопросов: «Как мой отец чувствует себя в ином мире?» Но все-таки больше общих вопросов, касающихся природы духовной коммуникации: что происходит с душами сразу после перехода в потусторонний мир? На что похожа жизнь после смерти? Что на самом деле происходит с душой, когда мы умираем? И тому подобное. После того как мне пришлось множество раз отвечать на одни и те же вопросы моих индивидуальных клиентов, а также на лекциях, я решила составить их перечень, чтобы объединить все в одном месте и написать ответы, которые обнаружила для себя за долгие годы исследований этой сферы, а также благодаря информации, полученной от тех, кто находится в ином мире. Все вопросы, упомянутые в данной книге, как раз из того списка, ответы же были собраны мною из различных источников.

Но из общей массы вопросов выделяется один особенный, который поселился в моей голове: как, по мнению некоторых, привидения селятся в старых домах (позже мы еще остановимся на этой теме). Этот вопрос был задан мне на одной из лекций, которую я читала на местном фестивале экстрасенсов. Это очень популярное мероприятие, где можно приобрести самые разнообразные магические и эзотерические товары, на фестиваль приходит множество интересующихся читателей, целителей и тому подобное. В тот день людей было очень много. Мой лекционный зал был заполнен до отказа. Когда закончились стулья, слушатели стали усаживаться на полу вокруг меня, также они стояли вдоль стен и в дверном проеме. Пятидесятиминутная лекция, на которой я рассказывала о духовной коммуникации и о том, как это работает, подходила к концу, и я стала отвечать на вопросы из аудитории. В самом конце зала женщина долго махала рукой, и, указывая на нее, я пошла по проходу ближе к ней, чтобы услышать вопрос.

Она была где-то моего возраста, может быть, на несколько лет младше, у нее были черные волосы и напряженные и поднятые вверх брови, она как будто злилась.

— Создается впечатление, что вы хорошо разбираетесь в том, о чем говорите, — сказала она четким уверенным голосом. — Но откуда вы знаете, что вы правы?

Этот вопрос заставил меня остановиться.

— Э-э, простите? — запнулась я, не совсем уверенная в том, что правильно поняла ее.

— Духи-наставники. Жизнь после смерти. Что это все такое? Откуда вы знаете, что вы правы? — пожала она плечами. — Вы можете сказать все, что захотите. Но откуда вы знаете, что вы правы?

Я долгое время несла на себе всю тяжесть этого вопроса, считая, что вдохновение однажды само придет и ответит на него. За всю свою практику я провела бесчисленное количество сессий, во время которых духи проникали внутрь меня, объясняли, рассказывали о своих переживаниях, связанных со смертью и их переходом, описывали, на что похож иной мир, что делают души, когда оказываются там, почему они могут или не могут общаться и многое-многое другое. Изучая подобные темы, я провела бессчетное количество часов в библиотеках, с книгами, на занятиях, в Интернете, разговаривая с друзьями, прихожанами и знакомыми, пытаясь разобраться со всей доступной информацией, касающейся этих захватывающих тайн. Все, в чем я обнаружила правду, я собрала в этой книге. Я действительно сильно постаралась для того, чтобы дать тебе, читатель, лучшие ответы на все эти «как, зачем и почему».

Но тайны все равно остаются. Великий ученый Альберт Эйнштейн сказал: «Самой прекрасной вещью, которую мы можем познать, является непостижимое. Это источник всего истинного искусства и науки. Тот, кому не знакома эта эмоция, кто не может надолго остановиться, чтобы задаться вопросом и стоять в восхищенном благоговении, хорош только в качестве мертвеца — его глаза закрыты». В этом утверждении Эйнштейн проник в суть дела: во Вселенной всегда будут тайны, и мир Духа — как вы узнаете из этой книги — пропитан скрытым знанием. С самого начала времен человеческие существа задавались вопросами: что происходит, когда мы умираем, есть ли жизнь после смерти и так далее; вопросами, касающимися нашей связи с Всевышним и нашего места в Его грандиозной системе. Великие философы размышляли над этими темами и выстраивали теории, а достойные ученые исследовали границы науки, чтобы дать какое-то объяснение. Их работа дошла до наших времен, и она все еще продолжается. Это я и надеюсь проиллюстрировать в данной книге.

И все же до сих пор мы не знаем всех ответов. Я считаю, что тогда на лекции я дала наилучший ответ на вопрос той женщины:

— Я могу говорить только о своем опыте. Я могу поделиться с вами только тем, что открыла для себя сама, что вписывается в мое собственное понимание и восприятие. И я могу только надеяться на то, что, услышав эти ответы, вы исследуете их самостоятельно и поймете, что они согласуются с вашим опытом и философией, и убедитесь, что это похоже на правду.

Также, вероятно, с помощью этой книги я смогу сделать еще одну вещь. Возможно, я смогу вдохновить вас на продолжение поисков. Если ответ на один из вопросов, приведенных здесь, не удовлетворит вас или покажется в том или ином смысле неполным, то, видимо, это будет говорить о том, что необходимо больше работать над этим, нужно больше исследований в той конкретной сфере интересов. И, может быть, именно вы будете тем, кто сделает это.

Так что, друзья мои, в наше путешествие по этой книге мы отправимся вместе. Я расскажу вам все, что знаю о духовном мире и его внутренних механизмах, и постараюсь как можно доступней объяснить все то, что однажды открылось мне. Я буду ссылаться на различные источники, чтобы вы смогли проконсультироваться с их авторами, когда будете самостоятельно работать над сбором информации для вашего дальнейшего просвещения. Я попытаюсь разделить с вами все то, чему научилась, когда отвечала на вопросы, задаваемые мне людьми, такими же, как и вы, которые приходили ко мне за тем, чтобы я связала их с умершими родственниками и духовными учителями; людьми, которые посещали мои курсы и семинары по медиумизму, стремясь осознать свои собственные уникальные способности и их связь с Духом. Нет сомнения в том, что вопросы эти откроют перед вами возможность отправиться в удивительное и поучительное путешествие.

Великий Создатель, Ты, Кто является Источником всего знания, всей мудрости и всех тайн, пожалуйста, благослови эти страницы и наполни их Своим светом знаний. Мы откроем наши глаза, наш разум и сердца наши, чтобы осознать свое место в Твоем Божественном плане, и постараемся постичь то, как лучше всего служить тому плану. Просвети нас, чтобы мы почувствовали, что стали ближе к Тебе, и укрепи нашу связь со всеми Твоими творениями. К святейшему имени Твоему молим, аминь.

НАЧАЛА: ОСНОВЫ ДУХА

Я родилась, выросла и прожила большую часть жизни в Цинциннати, штат Огайо. Если вы все еще не имели удовольствия посетить мой прекрасный город, то, по всей видимости, вы никогда не пробовали чили в стиле Цинциннати (приправленный шоколадом, подаваемый под спагетти и посыпанный сверху тертым сыром чеддер и луком), не понимаете вечную борьбу между Ист-Сайдом и Вест-Сайдом и были бы сбиты с толку, когда только что познакомившиеся люди первым делом спрашивают друг друга о том, в каких школах они учились более двадцати лет назад.

Как и в каждом городе, в Цинциннати есть кое-что такое, что делает его уникальным. Так, большинство приезжих ставит в тупик наше использование слова «пожалуйста». Для тех, кто родился в Цинциннати, «пожалуйста» — это, во-первых, вежливый способ спросить у кого-то согласие, и наши родители учили нас этому: «Пожалуйста, передай соль», «Пожалуйста, можно мне пойти с Молли в кино в эту субботу?» Но, кроме этого, мы также употребляем «пожалуйста» в смысле «извините», «простите», особенно, если не поняли или не расслышали что-то. Пока я не поступила в колледж, я понятия не имела, что такое использование слова «пожалуйста» было странно для уроженца любого другого города.

Однажды моя новая соседка по комнате в общежитии из Пенсильвании, с которой мы прожили вместе всего несколько дней, подошла ко мне и повернулась спиной. Она подняла волосы и хотела, чтобы я застегнула ей платье. Ничего не понимая, я хлопала ресницами, все еще не отойдя от учебника, в который погрузилась с головой, когда она пробормотала свою просьбу, которую я не расслышала. «Пожалуйста?» — автоматически сказала я, мой мозг все еще не понимал, что она хотела. Громко вздохнув и закатив глаза, она сказала: «Застегни мне платье, пожалуйста!»

Сейчас эта ситуация кажется забавной, но тогда мне пришлось несколько минут убеждать свою соседку, что я не упрекала ее в невежливости. Как уроженка Цинциннати, я просто попросила, чтобы она повторила свой вопрос, потому что я не расслышала. Эта история является хорошим примером того, как одни и те же слова и фразы могут иметь различные значения для разных людей. В течение всей своей жизни я встречала много ситуаций, когда люди, пытающиеся общаться друг с другом, приходили в замешательство, услышав те или иные слова собеседника, поскольку неверно интерпретировали их значение. Эти семантические различия могут развалить весь разговор, а иногда даже разозлить или обидеть участников беседы.

Поэтому мне хотелось бы начать с некоторых базовых вопросов и ответов, чтобы дать определения словам, которые мы будем использовать в данной книге. Как преподавателю, мне нравится, когда все мои студенты используют одну и ту же семантику, говоря на спиритуальные темы. Это помогает нам всем лучше понимать своих однокурсников, преподавателей и, в конечном счете, самих себя. Так что давайте рассмотрим некоторые простые вопросы, которые помогут нам всем начать с одной основы. Пожалуйста.

Кто такие экстрасенсы? Кто такие медиумы? Есть ли различия?

Да, между экстрасенсом и медиумом существует различие. Экстрасенс получает сведения о прошлом, настоящем и будущем клиента, используя экстрасенсорное восприятие или телепатию. Экстрасенсорное восприятие основывается на информации, поступающей от сил, которые нельзя ощутить с помощью обычных пяти человеческих чувств (зрения, слуха, обоняния, вкуса и осязания), и она не основывается на рациональных умозаключениях экстрасенса, на основе информации, которой он уже обладает. Телепатия позволяет экстрасенсу получить доступ к разуму клиента и получить представление о ситуации, которая случилась в его жизни, о его чувствах относительно этой ситуации. Медиум же, напротив, получает информацию через прямой контакт с духовным миром и сущностями, которые пребывают там, такими как ангелы, духи-наставники, учителя, мастера и умершие любимые и близкие. В коммуникации с людьми, которые умерли, медиум должен полагаться на очевидные сообщения от этих умерших близких людей, тем самым доказывая, что жизнь продолжается в духовном мире, а связь с этими энергиями не прекращается после смерти. Все медиумы являются экстрасенсами, но не все экстрасенсы являются медиумами.

Вы упоминали ангелов, духов-наставников, учителей и мастеров, которые обитают в духовном мире вместе с теми, кто ушел от нас. Кто они?

Духи-наставники, учителя и мастера — это сущности, которые чаще всего имели когда-то физическую инкарнацию в определенный исторический период, а сейчас пребывают в духовном мире в качестве энергетических сущностей. Помимо работы по достижению своих собственных духовных высот, их главная цель состоит в том, чтобы помогать душам в материальном мире, работая с ними индивидуально или коллективно для их развития. Они делятся своим знанием, мудростью и наставлениями с нами посредством духовной коммуникации. Ангелы — это совершенно другие сущности, созданные Богом для того, чтобы быть помощниками человечеству. Они никогда не были людьми, однако их главная цель состоит в служении людям в качестве защитников и помощников, а также в том, чтобы быть положительным примером. Позже мы еще поподробней остановимся на специфике каждой из этих духовных энергий в главе под названием «Духи-наставники, учителя и ангелы».

Где находится духовный мир?

Духовный мир наполняет собою материальный мир, в котором мы живем. Он окружает нас и переплетается с нашим существованием, даже если мы совсем не ощущаем его присутствия. Наука говорит нам, что все во Вселенной вибрирует; это значит, что все мельчайшие частицы материи пребывают в постоянном движении. Некоторые вибрируют с более высокой частотой, чем другие. Сущности, обитающие в духовном мире, вибрируют намного быстрее, чем мы, что объясняет, почему мы не можем видеть или чувствовать духовный мир и его обитателей вокруг нас. Тем не менее, многие из нас видели духовный мир краем глаза. У вас когда-нибудь было такое, когда что-то вдруг промелькнуло или сверкнуло возле вас, но когда вы обратили туда свой взгляд, ничего уже не было? Это дух проходил мимо вас! Ваш глаз на секунду поймал и заметил более высокую вибрацию, но нельзя видеть это движение постоянно, так же, как невозможно видеть пропеллер самолета, когда он быстро крутится. Вы когда-нибудь слышали, что кто-то вдруг произнес ваше имя, но когда вы повернулись, чтобы посмотреть, кто это, комната была пуста? Это еще одно проявление духовного мира, который находится в постоянном движении вокруг нашего собственного материального мира. Наши умершие близкие не оставляют нас, когда переходят в иной мир; хотя мы и не в состоянии увидеть или прикоснуться к ним, их вибрации намного доступней и ближе, чем мы думаем.

Вы постоянно используете слово «дух». Кто такие духи? Кто такие призраки? Это одно и то же?

Духи и призраки похожи, но это не одно и то же. И духи, и призраки являются энергетическими компонентами человеческого существования, тем, что остается, когда человеческое тело умирает. Благодаря потрясающей работе ученых мы знаем, что энергия не может быть ни создана, ни уничтожена. Тело может выйти из строя, обессилеть и прекратить работать, но энергия, эссенция человеческого существа должна во что-то превращаться. Эта энергия продолжает существовать в качестве духа или призрака. Когда кто-то умирает, его сущность, или энергия души, переходит в духовный мир, где умерший продолжает существовать и развиваться как духовное существо. Таким образом, умерев, близкий человек становится духом, обитателем потустороннего мира. Однако когда кто-то умирает, но не признает, что его сущность покинула физическое тело и что теперь он является чистой энергией, он становится призраком. Призраки (или еще их называют привидениями) не совершают полного перехода в иной мир, поскольку не принимают новых условий своего существования. До тех пор пока они не примут этого и не войдут в свет любви, который ждет их в духовном мире, они будут оставаться призраками.

Призраки сильно привязаны к материальному миру и часто обитают в том месте, которое при жизни было для них особенным. Важно не забывать, что призраки не загнаны в ловушку. В любой момент они могут принять свою новую реальность и завершить переход в духовный мир. На призраки постоянно действует определенная сила, которая притягивает их к свету любви духовного мира, однако они сопротивляются ей, отказываясь принять реальность того, что уже не смогут вернуться в свое физическое тело.

Некоторые призраки «поселяются» в домах, музеях, исторических зданиях и других местах, особенных для них, надеясь каким-то образом вернуться в материальное существование. Однако это не есть путь к перерождению, который мы будем обсуждать в главе под названием «Реинкарнация и другие жизни». Поскольку некоторые призраки расстроены или рассержены своими новыми условиями существования, они становятся шумными или вредными, могут привлекать внимание людей, находящихся близко к ним. Но большинство призраков не опасны, а работа медиумов может помочь им принять свою новую реальность и способствовать тому, чтобы они вошли в свет любви для вступления на новую ступень их духовного развития.

Примечание: дух, написанный с маленькой буквы, подразумевает отдельную душу или используется в качестве прилагательного, например, «духовный мир». Когда же Дух написан с большой буквы, это значит, что я говорю об огромной духовной вселенной, включающей духов-наставников, учителей, умерших близких, ангелов и других духовных сущностей, также имея в виду веру в Божественный Источник (в Бога), Который создал все это.

Есть ли различие между духом и душой?

Все зависит от того, как большинство людей смотрит на эти термины. Душа часто определяется как духовная сущность человеческого существа, часть нас, которая продолжает существовать после смерти в месте, называемом «небеса», «загробная жизнь», «иной мир» и тому подобное. Часто мы думаем о душе как о духовной стороне человека, но не рассматриваем душу в качестве энергии, с которой можно контактировать и общаться. Хотя душа и есть то, что продолжает существовать после смерти, мы используем вместо этого слово «дух», что как бы подразумевает более «человеческие» его признаки и свойства. Духов мы можем увидеть своими глазами, мы можем слышать их голоса, чувствовать их прикосновения, но в этом смысле мы не используем слово «душа». Это просто вопрос семантики, а вообще дух и душа — это одно и то же.

Все ли духи могут общаться с нами из потустороннего мира?

Да, это могут все, но по тем или иным причинам они могут не хотеть этого делать. Иногда, когда душа только что перешла в духовный мир, она может быть занята другими делами, требующими ее внимания (мы узнаем больше об этом в главе «Иной мир»), в этом случае она не сразу сможет выйти на связь. Некоторым душам придется заново учиться коммуницировать, когда они окажутся в ином мире. Так же как и здесь, в материальном мире, в загробной жизни духи имеют работу, хобби и праздники, отнимающие большое количество времени и энергии, которые они могли бы потратить на общение с нашим миром. Причинами того, что дух не общается с нами, может быть обучение процессу коммуникации, занятость какими-то другими делами или же отсутствие желания общаться в данный момент. Однако большую часть времени духи наших близких и родных рады общению с нами, так что не особенно расстраивайтесь, когда коммуникация не получается.

Все ли люди из материального мира могут общаться с теми, кто пребывает в мире духовном?

Да! Каждый человек в состоянии общаться с духами-наставниками, ангелами и умершими близкими. Это врожденная способность, хотя некоторым это делать легче, чем другим. За исключением тех, кто родился с теми или иными ограничениями, мы все приходим в этот мир, имея пять чувств: зрение, слух, вкус, осязание и обоняние. Кроме того, мы рождаемся с особенной нефизической способностью, которую иногда называют шестым чувством, это подразумевает экстрасенсорную восприимчивость и способность общаться с Духом.

Так же, как мы взаимодействуем с материальным миром посредством пяти чувств, мы можем научиться взаимодействовать с духовным миром посредством экстрасенсорного чувства. Во многих из нас это чувство совсем неразвито, поскольку общество не поощряет использование таких навыков. У некоторых людей способность видеть, слышать и понимать Дух развита изначально; многие профессиональные экстрасенсы и медиумы рассказывают истории о своих встречах с умершими родственниками или с духами-наставниками с самого раннего детства. Я тоже могу вспомнить много случаев из детства, когда я предсказывала наступление тех или иных событий или чего-то очень хотела, и оно осуществлялось. Но любой человек, даже тот, кто никогда не имел дела с экстрасенсорной энергией, может научиться тому, как получать доступ к интуитивной стороне своего мозга и пользоваться экстрасенсорными рецепторами, чтобы иметь возможность получать и понимать духовные послания.

Так же, как любой может научиться играть в футбол или готовить необычный десерт, так и мы все можем научиться контактировать с духовным миром. И еще, чтобы было ясно: люди с ограниченными возможностями тоже могут быть медиумами. Дух использует множество различных способов для передачи посланий тем, кто открыт им. Если вы не можете видеть в материальном мире, то это не значит, что вы будете не в состоянии узреть Дух своим мысленным взором. Все люди равны в своей предрасположенности к духовной коммуникации и благословлены Создателем, поскольку все мы в состоянии воспринимать наставления и мудрость, которые даются нам при посредничестве Духа.

Теперь, когда все мы исходим из общих понятий и понимания Духа, можно приступать к подробному исследованию духовного мира и тех сущностей, которые обитают в нем. Предлагаю начать со встречи с энергиями, населяющими духовные планы — они являются прекрасными проводниками и с готовностью поделятся своим пониманием внутренних механизмов иного мира. Идите за мной, и я представлю их вам.

ДУХИ-НАСТАВНИКИ, УЧИТЕЛЯ И АНГЕЛЫ

Среди всего того, что я люблю в этой жизни, особое место занимает театр. Первый раз я оказалась на сцене в возрасте тринадцати лет, и невероятная эйфория, охватившая меня тогда, заставила пройти множество прослушиваний для участия в различных мюзиклах в старших классах, а позже и получить степень в области театрального искусства в колледже. Есть что-то опьяняющее в живом выступлении, находитесь ли вы в свете прожекторов или смотрите спектакль, сидя в зале. Когда на мой сороковой день рождения муж взял меня в Нью-Йорк, и я, наконец, первый раз сходила на Бродвейское шоу, я была так взволнована, что чуть не плакала еще до начала представления.

Тот, кто никогда не принимал участие в театральных постановках, даже понятия не имеет о том, насколько сложен весь процесс подготовки спектакля. Сидя в зрительном зале, мы видим лишь актеров на сцене и иногда замечаем работников сцены, одетых во все черное и бегающих туда-сюда во время смены декораций, однако так быстро забывается все то, что остается за кулисами. Я играла много ролей на сцене, но кроме этого я также была помощником режиссера, постановщиком, светотехником, звукооператором, художником по костюмам и так далее. Поработав на всех этих позициях, могу честно сказать, что компиляция всех составляющих частей в единый спектакль является одним из наиболее трудоемких и сложных процессов, в которых я когда-либо принимала участие. Тем не менее, это очень захватывает. Я продолжаю заниматься этим и не планирую прекращать. (Кстати говоря, в ином мире тоже есть театр. Мы еще поговорим об этом позднее.)

Поскольку в театре задействуется большое количество людей, выполняющих множество разнообразных функций, там ты получаешь опыт работы в команде. Очевидно, что без художника по свету, который размещает прожектора, и без светотехника, управляющего ими, актеры сталкивались бы друг с другом в темноте. Если актеры решили бы просто импровизировать на сцене, вместо того чтобы играть свои роли, кто знает, что бы произошло. Даже персонал, заботящийся о зрителях, влияет на успешность шоу. Все члены команды, старающиеся изо всех сил качественно делать свое дело, нужны для того, чтобы театральная постановка не превратилась в полный провал.

Чувствовать себя частью команды — это замечательно. Я заметила, что это вдохновляет меня на полную отдачу энергии до последней капли всякий раз, когда я участвую в каком-либо шоу. Каждый член команды старательно трудится, чтобы сделать все как можно лучше, и, являясь частью всего этого, он просто не может не отдаваться этому делу на все сто процентов. Делиться этой энергией столь же прекрасно, как и открывать само шоу.

Если у вас никогда не было такого опыта в театре, вы можете испытать нечто похожее в своей жизни, и при этом даже не придется покидать свой собственный дом. Команда самых лучших экспертов находится с вами прямо здесь и сейчас, знаете ли вы о них или нет. Работая вместе, вы достигаете поразительных целей развития своего духовного начала. Все, что вам нужно сделать, это признать и взаимодействовать со своей группой духов-наставников, учителей и ангелов. Превращая духовное совершенствование в приоритетное занятие своей жизни, вы будете уверенно продвигаться вперед к просветлению, к которому стремится каждая душа. Также вы можете работать со своими духовными помощниками для того, чтобы достигать целей и получать много радости в своей земной жизни — а кто этого не хочет?

В данной главе мы поговорим о том, кто такие духи-наставники, учителя и ангелы, и как эти любящие нас сущности могут помочь нам во многих аспектах жизни и духовной работы. Устраивайтесь поудобней, потому что у нас есть много интересной информации для вас!

Кто такой дух-наставник?

Как уже говорилось, дух-наставник — это сущность, которая ранее имела материальное воплощение в какой-то момент человеческой истории, однако ее индивидуальность и душа теперь обитают в духовном мире в виде чистой энергии. Мы получаем наших духов-наставников (кстати, все мы имеем более одного духа-наставника) благодаря Естественному Закону Притяжения, который подразумевает, что подобное притягивается подобным (схожие энергии притягиваются друг к другу). Так же, как мы обычно дружим с людьми, которые занимаются такими же хобби, что и мы, люди притягивают таких духов-наставников, которые имеют общие интересы и схожую индивидуальность. И эти духи сопровождают нас на протяжении всей жизни и помогают в осуществлении наших целей. Они соглашаются быть с нами еще до того, как мы входим в физическое тело. Мы встречаемся с ними и заключаем соглашение, когда сами еще являемся чистой энергией в потустороннем мире.

Когда же мы воплощаемся в своем физическом теле на Земле, наши духи-наставники всегда находятся поблизости, готовые в любой момент поддержать нас, когда мы нуждаемся в их помощи. К сожалению, многие из нас не осознают того, что нам доступно, и мы не используем опыт и умения духов-наставников. Важно осознавать, что наставники любят нас и хотят помочь, однако они ничего не будут делать до тех пор, пока не получат разрешения от нас. Наши духи-наставники понимают ценность свободы воли, одного из величайших даров, которым наделил нас Создатель, и они никогда сами не будут вмешиваться в наши дела. Вот почему мы должны просить их о помощи и наставлениях. Они не будут навязывать нам свою помощь, пока мы не попросим о ней сами.

Так духи-наставники когда-то были живыми людьми?

Реально духи-наставники до сих пор живы — они просто трансформировались в чистую энергию, совершили переход, который мы называем смертью. Большинство духов-наставников прожили по крайней мере одну земную жизнь, многие прожили более одной жизни на Земле. Некоторые люди, которые уделили время тому, чтобы узнать своих духов-наставников, приходят к пониманию, что они были вместе и в предыдущих жизнях. Это частично объясняет то, почему к нам «прикрепляются» какие-то конкретные наставники — мы можем узнавать друг друга по прошлым жизням и изъявляем желание работать совместно и в будущем. Духи-наставники могут помогать тем, с кем они работали раньше, хорошо понимать опыт их прошлых жизней и то, какие уроки из этих жизней вынесли или не вынесли души их подопечных. Одна из причин того, почему духи-наставники так полезны для нас, состоит в том, что они тоже имеют опыт жизни на Земле, и поэтому могут давать советы, основанные на этом знании, так же как и на основе мудрости, доступной им сейчас на духовном плане.

В чем разница между духом-наставником и духовным учителем?

Как я уже упоминала, в течение жизни мы можем иметь сразу нескольких духов-наставников. У большинства людей их как минимум пять, может быть и больше, это зависит от нашей жизненной работы и целей, которых мы должны попытаться достичь. Поскольку мы имеем несколько духов-наставников, работающих с нами, можно рассматривать их как «специалистов», разбирающихся в той или иной сфере нашей жизни. Например, у нас есть наставник радости, который концентрирует свою энергию на том, чтобы помочь нам оставаться позитивными, счастливыми и собранными. Наш наставник-защитник работает с нами над проблемами рассеивания негативной энергии и обеспечивает нашу физическую безопасность. У художника может быть наставник, помогающий ему с его произведениями, а у адвоката — наставник, который помогает ему в более внимательной работе с клиентами. Духовные же учителя — это более специализированные духи; они приставляются к каждому человеку, чтобы помогать ему в вопросах морали, этики и духовности.

Иногда термины дух-наставник и духовный учитель взаимозаменяемы, важно помнить, что все наставники хотят делиться с нами своими знаниями, мудростью и любовью. Термины не имеют особого значения, более важной задачей является развитие отношений с ними.

Что насчет ангелов? Это то же самое, что и духи-наставники или духовные учителя?

Нет. Ангелы — это совершенно другая энергия, созданная Богом для особых целей. Цель состоит в том, чтобы помогать человечеству; она похожа на задачу, которую выполняют духи-наставники, поэтому мы иногда путаем эти две группы энергий. Духовные учителя избирают свой путь, чтобы достигнуть большего в своем личном развитии. Помогая нам, они духовно совершенствуются в ином мире. Ангелы же предназначены для того, чтобы служить человечеству и всем обитателям множества миров, видимых и невидимых, которые создал Господь. Ангелы имеют очень высокий уровень энергетической вибрации и наполнены любовью и чистотой своих помыслов и дел. Мы можем научиться контактировать не только с духами-наставниками и учителями, но и с ангелами. Они являются важной частью духовного мира, и они наши самые горячие союзники, которые действительно способны помочь нам учиться, меняться, развиваться.

Кто такие элементали и тотемы? Можно ли с ними контактировать как с духами-наставниками?

Элементали — это энергии, которые существуют в природных сферах земного плана, они заботятся о его обитателях и окружающей среде и оказывают на них влияние. Наверное, самыми известными элементалями являются феи, которые связаны с воздушной стихией. Феи — это красивые, маленькие существа с крылышками, которые могут взаимодействовать с людьми. Они считаются вредными и умными, любят жить на открытом воздухе, а не в душных помещениях.

Русалки — элементали, связанные со стихией Воды. В литературе их часто называют ундинами или водяными, и они обычно изображаются как человекоподобные существа с рыбьими хвостами. Обитают русалки во всех водоемах и заботятся обо всех существах, живущих в этой среде.

Гномы — это элементали, связанные с Землей. Считается, что они живут глубоко под землей или в пещерах, а выглядят как черные, покрытые шерстью существа, ревностно хранящие свои дома и свой народ.

Наконец, саламандры — это элементали, связанные с Огнем. Они выглядят как ящерицы и живут в жарком климате, особенно любят пустыни и все места, где горит огонь. Обладают соответствующим характером, проницательны и умны.

Элементали могут брать и берут на себя роль духов-наставников. Наиболее открыты взаимодействию с людьми, наверное, феи, хотя я знаю одну женщину, духом-наставником которой является гном. Запомните, в случае с духами-наставниками, подобное притягивается подобным; вы можете иметь элементаля в качестве духа-наставника из-за вашей близости к миру природы или когда вы посвящаете себя защите и заботе об окружающей среде. Независимо от причины, узнавание элементального духа-наставника похоже на установление контакта с человеком. Мы еще будем говорить об этом немного позже.

В некоторых индейских традициях тотем — это энергия животного, которое является символом какого-либо человека, племени или семьи. Тотемные животные действуют как духи-наставники для тех людей, с которыми они связаны, давая им защиту, силу и мудрость, так же как и человекоподобные духи-наставники. Тотемное животное имеет специфическое свойство, или энергию, связанную с ним, которая может понадобиться человеку в определенные периоды его жизни. Например, одним из моих тотемных животных является собака, она символизирует верность, преданность, обучаемость. Это те признаки и сферы, в которых я достигла успеха.

Если вы чувствуете тягу к какому-то определенному животному или если видите его во сне, или вам кажется, что в вашей жизни это животное появляется довольно часто, вероятно, это ваш тотем. У вас может быть один или несколько тотемов, различные тотемы могут становиться более или менее приоритетными в разные периоды вашей жизни. Тотемные животные обладают большой мудростью, которой они могут делиться с вами.

Как узнать своих духов-наставников?

Одной из наиболее важных вещей, которую вам надо знать о духах-наставниках, является то, что они хотят работать с вами. Они хотят, чтобы коммуникационный процесс был как можно более легок, и они стремятся познакомиться с вами. Никогда не думайте, что духовные учителя слишком заняты, чтобы помогать вам. Помните, они сами «подписываются» на эту работу. В ином мире наставники заключают с вами соглашение о том, чтобы выполнять эту работу, пока вы проживаете очередную жизнь. Мы еще поговорим об этом в главе под названием «Реинкарнация и другие жизни», а пока что имейте в виду, что ваши духовные учителя вдохновлены возможностью учиться и расти в качестве наставников.

Когда наши экстрасенсорные рецепторы открыты, становится очень легко общаться с теми, кто живет в духовном мире. Хорошим способом открытия энергетических центров является медитация. Существует много видов медитаций: от управляемой визуализации до чтения мантр; они помогают связываться с Всевышним посредством концентрации и достижения состояния покоя.

Когда мы пребываем в мире и спокойствии и открыты всему, Дух может беспрепятственно общаться с нами. Медитация учит тому, как стать неподвижной точкой там, где обитает Всевышний, чтобы мы смогли вновь соединиться с этой врожденной частью самих себя. Это прекрасная и священная неподвижная точка также соединяет нас со всеми остальными разумными существами земного плана и всей Вселенной. Именно в этом месте мы меняем свое восприятие так, чтобы можно было получать наставления, мудрость, информацию и вдохновение от наших духов-наставников, учителей и ангелов. Это также позволяет нам связываться с близкими, которые перешли в духовный мир. В конце концов ученик развивается до такого уровня, когда ему не требуется долго медитировать, он может произвольно осуществлять этот сдвиг в восприятии для получения доступа к духовным сферам. Несмотря на это, на высоком уровне медитация также остается важным компонентом духовной работы, потому что без внутреннего спокойствия нельзя достичь спокойствия в жизни.

Я никогда не медитировал прежде. С чего мне начать?

Медитация — это, прежде всего, способ расслабления тела и успокоения ума. Это требует практики, но доступно каждому. Уделите прямо сейчас пару минут тому, чтобы глубоко дышать, продолжая при этом читать книгу. Дыхание — существенный компонент медитации, большинство людей обычно не дышат глубоко, когда занимаются повседневными делами. Полное и глубокое дыхание должно наполнять ваш живот, а диафрагма должна помогать воздуху выходить.

Теперь положите руки на низ живота, ниже пупка. Вдохните и посмотрите, можете ли вы вдохнуть достаточно воздуха, чтобы, наполняясь, живот отталкивал руку. Если можете, значит, вы дышите правильно, это поможет при медитации. Если у вас не получается, попробуйте дышать другим способом, чтобы рука почувствовала наполнение низа живота. Выдохните и продолжайте выталкивать весь воздух из своего живота и легких до тех пор, пока ваша рука не опустится чуть ли не к позвоночнику. Чем больше вы будете практиковаться, тем лучше научитесь дышать глубоко. Также попробуйте считать на вдохе и на выдохе: начните с того, что на вдохе досчитайте до семи, задержите дыхание, сосчитайте до трех, а затем выдыхайте, считая до пятнадцати. Сначала это может показаться трудным, но чем больше вы будете делать это, тем легче. В дальнейшем вы даже сможете увеличить счет на вдохе и выдохе.

Почему нужно уделять такое внимание дыханию? При медитации дыхание связывает ум с телом. Концентрируясь на дыхании, вы отбрасываете все лишние мысли. У вас все еще могут появляться мысли, но вы способны избавиться от них, сосредоточивая все внимание на дыхании всякий раз, когда оно сбивается. Глубокое дыхание также прочищает энергетические центры тела, чакры и ауру, оно расслабляет тело, чтобы разум мог открыться духовной коммуникации и Божественному Присутствию.

В приложении к данной книге описаны два сценария управляемой медитации, которые помогут вам с этой практикой. Управляемую медитацию можно записать на аудиоплеер и слушать в наушниках, чтобы углубить вашу медитационную практику. Многие ученики, плохо знакомые с медиумизмом и духовной коммуникацией, находят управляемую медитацию полезной для себя, потому что это помогает им познакомиться со своими духами-наставниками и устанавливать первые контакты с обитателями иного мира. В конечном счете, если вы будете практиковать управляемую медитацию ежедневно, вам не нужно будет слушать аудиозаписи. Вы поймете, как получить доступ к духовному миру без них, и это будет более естественный процесс.

Медитация нужна только для установления контакта с моим духом-наставником?

Нет. Медитация — это наилучший способ связи с вашими духами-наставниками, особенно если вы хотите работать с ними на постоянной основе, однако существуют и другие техники общения с ними. Одна из них достигается через работу во сне. Многие люди сообщают, что встречаются с умершими близкими во время сна. Подробней мы остановимся на этом в главе «Послания от ушедших от нас близких».

Мы можем получить доступ и к нашим духам-наставникам во время сна, но это опять же должно практиковаться на регулярной основе. Так же как и при помощи медитации, многие люди пробуют связываться с духами-наставниками и учителями в своих снах, а когда это не получается, они сдаются и бросают это дело. Сталкивались ли вы с трудной математической задачкой, когда учились в школе? Возможно, вы чувствовали себя близким к тому, чтобы выбросить полотенце на ринг, когда испытывали трудности, но вы знали, что если постараться и приложить усилия, в конечном счете вы поймете суть процесса и решите проблему. То же самое верно и для вашей работы с духами-наставниками во время сна. Это верно для всех видов общения с духовным миром.

Чтобы установить связь с Духом в своих снах, в первую очередь необходимо позволить наставникам работать с вами, это нужно заявить как намерение. Прежде чем уснуть, очистите свой разум и скажите (мысленно или вслух), что желаете встретиться с одним из ваших духов-наставников во сне. Это должно отпечататься в вашем уме. Попросите, чтобы встреча была в высшей степени полезна для вас. Будьте готовы, что это произойдет, и положите рядом с кроватью ноутбук, ручку или диктофон, чтобы записать свои переживания, как только проснетесь. Набросайте вкратце на листке все, что запомнили, или наговорите на диктофон, чтобы прослушать это позже. Это нужно сделать сразу после пробуждения, потому что если вы не сделаете так, то непременно забудете свой сон, и все усилия, приложенные вами для встречи с духом-наставником, окажутся напрасны.

Если, проснувшись, вы ничего не помните, это не значит, что встреча с духом-наставником не состоялась. Продолжайте пробовать и в следующий раз попросите Духа помочь вам запомнить то, что происходило во сне. Также имейте в виду, что ваши духи-наставники могут являться в различных мистических или необычных образах. Например, проснувшись, вы можете ничего не помнить кроме того, что видели синий цвет. Запишите это, поскольку вы можете обнаружить, что ваш дух-наставник носит синие одежды и использует этот цвет, чтобы вы понимали его природу или энергию. Также во сне вы можете увидеть животное. Возможно, это одно из ваших тотемных животных или наставник индейского происхождения. Если вам кажется, что увиденное во сне не относится к духовной практике, все равно запишите это. Позже вы можете понять, что таким образом дух-наставник был в вашем сне и пытался отправить вам важное послание посредством использования символики.

Зачастую сны наполнены символикой, и эти символы обычно имеют значения для вашего разума. Например, вы попросили духа-наставника поработать с вами во сне и увидели водопад. Как вы думаете, что бы это значило именно для вас? Возможно, если вы еще ничего не знаете о своем наставнике, он пытается сказать вам, что его имя Водопад. Или, может быть, водопад символизирует что-то такое, что связано с каким-то событием в вашей жизни. Подумайте, что водопад значит для вас? Думаете ли вы о мытье или купании, когда видите воду? Может, ваш наставник пытается посоветовать вам очиститься от чего-то ненужного в вашей жизни? Вот почему чрезвычайно полезно записывать все, что вы видели во сне, в специальный журнал. Вы можете записывать свои мысли, чувства по поводу посланий, полученных во сне. Они могут оказаться весьма значимыми при разборе, это может быть послание из иного мира.

Днем я разговариваю со своими духами-наставниками вслух, и я считаю, что это помогает моей коммуникации с духовным миром. Я беседую с духами о многих вещах. Иногда я просто говорю им «привет» и рассказываю о своих мыслях и переживаниях или о том, что мне предстоит сделать. Я постоянно подключаю их к своей ментальной беседе, когда принимаю решения или планирую график. Если мне требуется помощь в выполнении какой-нибудь бытовой задачи, я прошу и об этом, например, когда я хочу зарезервировать парковочное место у дверей супермаркета в дождливый день или когда мне нужно успеть на важную встречу, а я стою перед закрытым шлагбаумом на железнодорожном переезде. А вы, наверное, и не знаете, как попросить своих духов-наставников помочь в таких вещах? Это очень просто! Надо сказать: «Духи-наставники, я знаю, что вы здесь со мной. Мне нужна помощь с...» (напишите, что вам нужно и как именно это должно быть сделано).

Как я уже говорила, наставники хотят работать с вами, вам остается лишь позволить им делать это. Прося у них помощи, вы открываете дверь удивительному духовному вмешательству, также вы устанавливаете связь, которая улучшит процесс духовной коммуникации. Не бойтесь общаться с ними! Если вы стесняетесь говорить вслух, то либо подождите, когда останетесь наедине с собой (отличным местом для таких вещей является автомобиль), либо просто говорите про себя. Духовная коммуникация осуществляется между сознаниями, и ваши наставники всегда услышат и поймут вас.

Так значит, наши духи-наставники все время слышат и видят нас? Даже тогда, когда мы... пользуемся ванной комнатой?

Ваши наставники — не вуайеристы1. Они не заинтересованы в том, чтобы смущать вас, и понимают, что человеку нужна личная жизнь и он не хочет, чтобы кто-то наблюдал за ним во время осуществления гигиенических процедур или близости с супругом или любимым человеком. И помните, что вашим наставникам нужно разрешение на то, чтобы они работали с нами. Если вы игнорируете их или не знаете об их существовании, они, конечно, могут посмотреть, как у вас дела, но не могут вмешиваться в вашу жизнь. Они действительно знают, когда уместно наблюдать за вами, а когда нет. Так что нет, они не крутятся в вашей спальне, когда вы раздеваетесь. Но если вы позовете их, когда будете стоять в нижнем белье, они будут там в ту же секунду. Я вас предупредила.

Как я узнаю, слышит ли дух-наставник, когда я зову его?

Ужасно трудно верить в то, что мы не видим, не так ли? Нас так долго учили тому, что единственными реальными вещами являются те, которые мы можем увидеть своими глазами, потрогать своими руками или услышать своими ушами. Ваши духи-наставники и учителя понимают эти сомнения, поскольку многие из них испытывали те же страхи, когда обитали в физическом теле на земном плане. Есть интересная закономерность, касающаяся духовной коммуникации, которую я усвоила на всю жизнь. Она состоит в том, что чем больше вы верите в связь с духами-наставниками, тем сильнее и реальней она становится.

Например, вы новичок в духовной коммуникации и только что поняли, что у вас есть наставник женского пола. Вы думаете, что ее могли бы звать Айрис, потому что видели цветы ириса во время медитации, однако хотите быть уверены в этом. Когда будете ехать на работу в своей машине, скажите вслух: «Я хотел бы удостовериться в том, что моего духа-наставника зовут Айрис. Если это твое имя, пожалуйста, сделай так, чтобы к концу рабочего дня я три раза увидел ирисы». Таким образом вы поставите перед своим духом-наставником конкретную задачу и дадите конкретные инструкции по ее выполнению. Теперь ваша работа будет состоять в том, чтобы в оставшуюся часть рабочего дня быть внимательным.

Итак, вы приходите на работу и вдруг видите, что у секретарши на столе стоит букет цветов, и среди них есть прекрасный пурпурный ирис. Вот вам и знак, о котором вы просили! Вы улыбаетесь, включаете компьютер и снимаете пальто. Затем заходите в Интернет на свой любимый сайт и видите там фотографию, на которой изображены красивые синие ирисы. Это уже два подтверждения, не так ли? Но вы просили три. Несколько часов спустя вы отправляетесь в магазин, чтобы купить что-нибудь перекусить. Пока вы копаетесь в кошельке, чтобы заплатить за продукты, вы замечаете, что в магазине по радио играет песня «Iris» группы «Goo Goo Dolls». Вот и третья часть вашей просьбы. Теперь вы можете быть уверены, что ваш дух-наставник хочет, чтобы ее называли Айрис.

Теперь понимаете, как это работает? Вы попросили свою наставницу, чтобы она сделала что-то конкретное, и она смогла это сделать. Это не совпадение, как многие могли бы подумать. Разве бывают такие совпадения, когда, чтобы удостовериться в имени Айрис, вы трижды встречаетесь с ирисами? Лично я считаю, что когда имеешь дело с духовным миром, совпадений не происходит. И чем больше вы верите в то, что получите ответ, тем легче это будет сделать Духу.

В чем еще может помочь мне дух-наставник?

Всегда и во всем! В любой ситуации ваши наставники помогают вам направлять энергию в нужное русло, чтобы вы достигли успеха и были счастливы. Однако ключевым словом здесь является «помогают». Сами вы тоже должны прилагать некоторые усилия. Ваш дух-наставник не будет делать всю работу за вас. Иначе как бы вы чему-то научились?

Например, вам нужна новая работа. Можно попросить духа-наставника помочь с поиском такой работы, которая будет вам интересна, там будут хорошо платить, и она будет находиться недалеко от дома. И если вы попросили об этом, то это совсем не означает, что теперь можно сидеть на диване и просто ждать, что вам позвонят. Вам придется действовать в соответствии с вашим намерением — надо рассылать резюме, искать работу в газетах и других источниках, ходить на собеседования и так далее. Ваш дух-наставник будет работать за сценой, если можно так выразиться, управляя энергиями, пытаясь устранить все препятствия и трудности и, возможно, привлекая большее количество возможностей для вас. В итоге это поможет вам хорошо проходить собеседования, производить положительное впечатление и, в конце концов, выбрать наилучшее предложение.

Доверие к информации, которую мы получаем, без сомнения, является наиболее важным моментом в этом деле. Все мы хотим все делать правильно и принимать верные решения. Если вы хотите стать профессиональным медиумом и контактировать с Духом, чтобы помогать другим, предсказывать будущее или получать ответы на вопросы, вам необходимо развивать эти навыки в течение длительного периода времени, и при этом всегда должно подразумеваться, что вы доверяете вашим духам-наставникам. Нельзя сомневаться или домысливать то, что вы получаете от Духа, работая с клиентом. В личных вопросах Дух еще может понять наши сомнения, однако нужно работать над их преодолением. Я не думаю, что духи когда-либо могут дать вам неверную информацию. Однако есть вероятность ее неверного толкования из-за того, что процесс передачи может быть искажен. Мы можем получать куски информации через ясновидение, просто видя картинки в своей голове и при этом не совсем понимая, что это или как это относится к нашему вопросу. Мы можем слышать послания благодаря яснослышанию, при этом услышав лишь часть предложения или слова. Какая-то существенная часть сообщения может отсутствовать, и поэтому результат не будет идеален. Через наши сверхчувственные ощущения мы можем ясно чувствовать, что мы должны или не должны что-то сделать, но это может быть лишь ощущение, в то время как Дух пытается отправить какое-то комплексное послание.

Таким образом, время от времени сообщения бывают неполными или искаженными, либо же мы неверно интерпретируем их, и только уже потом понимаем, что на самом деле имелось в виду. Бывает так, что в тот или иной период времени духовная коммуникация затруднена. Это в порядке вещей, почему бы и нет? Общение с людьми, которые физически существуют в нашем мире, также часто бывает затруднено, зачастую случаются недоразумения между членами семьи или друзьями, разве не так? То же самое может произойти во время сеанса духовной коммуникации. Однако, по моему опыту, чем больше вы общаетесь со своими духами-наставниками и учителями, тем более хорошая связь устанавливается между вами и тем лучше вы понимаете друг друга. Совершенствование этой практики требует приложения усилий и самоотверженности, но старания стоят того. Доверяя своим духам-наставникам и учителям, вы станете намного более сосредоточенным, счастливым и успешным человеком и осознаете всю глубину и широту их любви к вам.

У меня получается установить контакт с духом-наставником во время медитации, однако каждый раз, когда я медитирую, он выглядит по-разному. Почему? Как мне понять, тот же это наставник или другой?

Иногда духи-наставники появляются в разных обличиях потому, что это часть послания, которое они пытаются передать вам. Что, если однажды ваш учитель, который всегда является к вам с бородой, придет гладко выбритым? Что это может означать? Возможно, он помогал вам с решением какой-то беспокоящей вас проблемы, и теперь таким способом сообщает, что проблемы (бороды) не стало, и вы можете начать все с чистого листа (гладковыбритая кожа). Или, обычно одетый в зеленое, ваш дух-наставник появляется в желтых одеждах. Что бы это могло значить? Если вы знаете символические значения цветов (которые вам нужно будет изучить, если вы хотите серьезно заниматься медиумизмом), то вы поймете, что ваш наставник говорит, чтобы вы ожидали скорого обретения больших знаний и мудрости. Просто изменив цвет одежды, он может вдохновить вас на то, чтобы вы чему-то научились или прочли новую книгу.

Но как узнать наверняка? Это одна из главных проблем духовного контакта и это отпугивает многих учащихся, поскольку нужно время, чтобы в процессе коммуникации между вами возникло взаимопонимание. Вероятно, вам придется долго и упорно работать над тем, чтобы понимать ваших наставников как бы с полуслова, понимать значение их сообщений без тени сомнения. Обычно это требует хорошего знания универсальной символики и регулярной работы с наставниками над тем, когда и каким образом использовать эту символику. Скажу еще раз, чем больше вы будете работать над этим, тем легче и понятней будет становиться ваше общение с Духом. Никто никогда не говорил, что медиумизм — это легко.

Но как можно быть уверенным в том, что во время медитации к вам приходит один и тот же дух-наставник? Это как раз тот момент, когда надо рассказать о самом важном правиле медиумизма: вы управляете Духом. С самого начала коммуникативного процесса именно вы устанавливаете рамки того, что допустимо и недопустимо при работе с наставниками. Вам необходимо проинструктировать их, как лучше общаться с вами, а также вносить изменения в этот процесс, когда пробуете что-то новое и вам это удается.

Например, если вы скажете своему духу-наставнику, что вам нужно, чтобы во время совместной работы он находился справа от вас, он всегда будет находиться справа. Вы почувствуете энергию с правой стороны вашего тела, когда он придет (прислушавшись к своим экстрасенсорным ощущениям), или же во время медитации вы увидите его (воспользовавшись ясновидением) стоящим справа от вас. Если вы будете использовать яснослышание, то услышите его голос правым ухом.

Усвоив главное правило медиумизма, вы сможете поставить контакт с духом-наставником под свой контроль и будете уверены в том, что когда вы чувствуете, видите или слышите Дух с правой стороны, то это значит, что к вам пришел какой-то конкретный наставник. Вам не потребуется гадать, какой именно это наставник, поскольку вы установили соглашение со всеми вашими учителями. Остальным наставникам можно определить другие места вокруг вас, что поможет понять, кто из духов работает с вами в тот или иной момент. Это также позволит вам понимать послания, которые могут приходить от конкретных наставников. Например, если ваш дух-наставник всегда стоит справа и всегда появляется в фиолетовых одеждах, вы сразу узнаете, что у него есть сообщение для вас, когда увидите его справа от вас, но в синих одеждах. Тогда, используя свои знания символики, вы сможете истолковать цвет, в который окрашена его одежда, и поймете значение послания.

Два разных медиума сообщили мне два различных имени моего наставника. Как мне узнать, какое имя настоящее?

Итак, как можно удостовериться в том, что медиумы, давшие вам эти имена, говорили про одного и того же духа-наставника? Помните, что на самом деле вы имеете более одного наставника, и, возможно, медиумы имели в виду разные энергии, когда называли имена. Если же медиумы получили послания от одного и того же духа-наставника, кто-то из них или оба неверно интерпретировали полученную информацию или, возможно, они услышали лишь часть имени, который Дух пытался им передать.

Если вы даете имя своему наставнику сами, то именно вы и будете пользоваться им, и вы будете тем, кому удобно использовать его. Например, когда я впервые начала изучать медиумизм на развивающем курсе, мне сказали, что моего духа-наставника зовут доктор Джонс. Другой учащийся определил, что он является моим учителем; я узнала его по описанию, когда он посылал сообщение. Однако медиум сказал, что духа-наставника зовут доктор Джонс, а своего учителя я называла доктором Уилкинсом. Кто был неправ: медиум или я?

Некоторое время я боролась с этим, пока, наконец, не решила, что важнее, чтобы имя нравилось, прежде всего, мне самой. Но сначала я старалась использовать имя «доктор Джонс». Все, о чем я могла думать, был Индиана Джонс, герой фильма, который мне всегда ужасно нравился. Забавно, не правда ли? (Кстати, при работе с духами юмор иногда не помешает.) Однако я решила, что мне нужно что-то посерьезней. По этой причине я стала придерживаться имени «доктор Уилкинс», и теперь я уверена в том, что мой дух-наставник признает его. Если бы сейчас я начала звать его доктором Джонсом, то в конечном счете он бы принял это и ответил, но зачем все портить? Он останется для меня доктором Уилкинсом на всю оставшуюся часть этой инкарнации. Если же, когда я буду уже в ином мире, он расскажет мне, что на самом деле его зовут доктор Джонс, полагаю, мы вдоволь посмеемся над этим.

Многие люди зацикливаются на именах, пытаясь больше узнать о своих духах-наставниках. За все годы моей работы с Духом я обнаружила, что, на самом деле, наших духовных друзей не очень волнует то, как мы их называем, главное, чтобы нам было удобно. Еще раз повторю, их цель состоит в том, чтобы сделать коммуникативный процесс настолько легким, насколько это возможно. Фактически вы можете вообще их никак не называть. Или можно обращаться к ним «Эй, ты» всю свою жизнь, и они будут отвечать вам на просьбы о помощи. Тем не менее, наличие имени облегчает общение, а так как ясная коммуникация является целью, то чем больше вы будете использовать конкретные имена, тем лучше духи-наставники будут понимать вас и отвечать на ваши просьбы.

Как мне узнать, какое имя будет оптимальным?

Работа с духом-наставником во время медитации — это хороший способ узнать имя, которое он предпочитает в ходе вашей коммуникации. В ходе медитаций вы можете создавать намерение, что желаете узнать имя наставника, с которым вы установили связь. После этого следует стать особо внимательным и замечать каждую деталь вашей медитации, чтобы выяснить имя, которое пытается донести до вас дух.

Не рассчитывайте на то, что дух придет к вам в медитации и скажет: «Привет! Меня зовут Бегущий Медведь». Вместо этого вы можете увидеть образ большого медведя гризли, бегущего по склону горы. Вы можете услышать часть имени или рычание, или почувствовать тепло и что-то шерстяное, так и не поняв, как это относится к имени.

Когда вам непонятно сообщение, которое дух-наставник пытается передать, необходимо попросить о том, чтобы он дал больше информации или сделал это каким-то другим способом. Также можно попросить, чтобы вам это показали наяву в обычной жизни. Например, скажем, в ходе медитации вы получили лишь ощущение тепла и шерсти, когда просили духа-наставника сообщить имя. Закончив медитацию, скажите наставнику: «Спасибо за то, что дал мне, но я все еще не понимаю, каково твое имя. Не мог бы ты показать мне что-то сегодня вечером, чтобы все разъяснить?» Убедитесь, что вы дали указания о том, когда именно вы ждете послания: покажи мне сегодня вечером. Затем будьте крайне внимательны весь вечер, ожидая сообщение, которое пришлет ваш дух-наставник. Может быть, в какой-то момент в газете вы увидите рекламу местного зоопарка, где будет изображен белый медведь, плывущий под водой. Увидев это, вы вновь ощутите что-то теплое и шерстяное и поймете, что в имени вашего духа присутствует слово «медведь». Несмотря на то что наставник предпочитает имя Бегущий Медведь, он по крайней мере помог вам понять часть своего имени. Возможно, позже он передаст вам еще и вторую часть: «бегущий». Тем не менее, вы получите его послание, и это уже хорошо для вас обоих!

Видите, как иногда послания похожи на элементы мозаики? Это то, что захватывает или, наоборот, расстраивает в духовной коммуникации. Но поверьте мне, что если вы будете много практиковаться, со временем все станет гораздо легче, и польза от знания ваших духов-наставников и учителей значительно перевесит все трудности, которые являются результатом несовершенного процесса общения между сознаниями.

Я зову своего духа, но он не отвечает. Почему?

Вы уверены в том, что он не отвечает? Мой опыт показывает, что наставники всегда приходят, когда мы нуждаемся в них, однако мы можем не осознавать их присутствия, потому что в это время слишком захвачены конфликтом или другими эмоциями. Чем больше вы будете развивать отношения с наставниками, тем лучше вы будете ощущать их присутствие. Если же их нет, но вы хотите, чтобы они были рядом, просто нужно позвать их, и они тотчас придут.

Если вы хотите лучше чувствовать присутствие духов-наставников, когда зовете их, попробуйте поделать различные упражнения на развитие внимания и восприятия. Чем больше будут обострены ваши физические чувства, тем лучше вы сможете понимать нефизические чувства. Мы уже говорили о наиболее распространенных из них.

Давайте вспомним. Ясновидение — это способность видеть Дух или получать визуальные образы при общении с иным миром. Яснослышание — способность слышать голоса и другие звуки внутренним слухом. Сверхчувствительность — это способность чувствовать присутствие духовных сущностей или использовать реакции в материальном теле для восприятия и интерпретации посланий Духа. Сверхпонимание (яснознание, непосредственное знание) — способность немедленно узнавать о том, что Дух передает послание, которое приходит к вам в качестве знания. Сверхобоняние (сверхчувственное обоняние, яснообоняние) — способность ощущать запахи и вкус, которые посылает вам Дух. Все эти интуитивные способности связаны с вашими физическими чувствами — зрением, слухом, осязанием, вкусом и обонянием. Уделяя больше внимания физическим чувствам и информации, которую вы получаете через них, вы сможете развить свои сверхспособности и, используя их, лучше понимать содержание посланий, отправляемых Духом.

Например, если вы хотите усилить свои способности к ясновидению, работайте над развитием наблюдательности. Отправившись за покупками в торговый центр, уделите пятнадцать минут тому, чтобы посидеть и понаблюдать за проходящими мимо людьми. Поиграйте в свидетеля преступления, который должен все подробно описать полиции. Замечайте каждую деталь: цвет волос, украшения, стиль одежды, тип обуви, на правом или левом плече висит сумка.

Какого цвета глаза у женщины в джинсовой куртке: голубые или карие? Какой формы очки у мужчины в красном плаще? Есть ли у него усы? Густые они или редкие? Спокойное визуальное наблюдение помогает замечать все детали окружающего мира, это делает нас более восприимчивыми к самым тонким переменам, которые могут произойти при приближении Духа.

Теперь возьмите следующее упражнение себе на вооружение и попросите своего духа-наставника поработать с вами над развитием ваших способностей к ясновидению. Сядьте перед стеной и сконцентрируйтесь на какой-либо точке, находящейся перед вами. Если вы носите очки или контактные линзы, снимите их, смотрите в эту точку, так сказать, невооруженным глазом. Если ваш взгляд сместится, верните его обратно. Моргать можно. Главное — зафиксировать взгляд на выбранной точке.

Через некоторое время по бокам все станет нечетким и расплывчатым. Продолжайте смотреть на точку на стене. В конце концов вы заметите, что по бокам все начнет заполняться дымом или туманом, также вы сможете увидеть какое-то движение. Ничего не делайте, не пытайтесь рассмотреть это движение; продолжайте смотреть на точку. Даже невзирая на то, что вы не будете смотреть прямо на этот туман и движения в нем, вы все равно сможете разглядеть формы, которые он принимает.

Что именно вы увидите? Не что иное, как обитателей и ландшафт иного мира! Помните, что духовный мир окружает нас постоянно, поэтому имеет смысл всегда иметь возможность визуально наблюдать за ним, если вы знаете, как это делать. Данное упражнение называется трансфиксией и разработано Шерон Энн Клинглер. Вы сможете видеть очертания людей, стоящих поблизости или проходящих мимо. Вы сможете видеть края одежды или платья. Не волнуйтесь, если вам не удается рассмотреть лица или если вы не сможете определить пол окружающих вас людей. Сама возможность видеть человеческие очертания уже является большим достижением. Если вы продолжите практиковать трансфиксию, то вскоре сможете изменять свое восприятие так, чтобы быть в состоянии разглядеть больше деталей духовного мира. Вы сможете использовать эту практику для идентификации тех, кто находится рядом с вами, будь это духи-наставники, ангелы или умершие близкие. Но чтобы увидеть их, нужно много заниматься. Когда же у вас получится видеть все ясно и четко, вы уже никогда не станете сомневаться в том, откликнулся ли наставник на ваш зов или нет.

Я попросил наставника помочь мне найти свой школьный выпускной фотоальбом, но до сих пор мне это так и не удалось. Почему так?

Очень хорошо, что вы поняли, что духов-наставников можно просить помочь в решении даже повседневных вопросов. Помощь в поиске потерянных вещей — это отличный повод для Духа поработать с вами, а для вас — попрактиковать свои коммуникативные навыки. Когда же вы действительно найдете потерянную вещь, это укрепит вашу веру в реальность существования духов и в том, что они хотят помогать вам. Это является одной из ключевых проблем для многих людей, а с помощью решения банальных задач мы можем взглянуть на нее свежим взглядом.

Нет ничего плохого в том, чтобы просить помощи у вашего духа-наставника найти потерянную вещь, наоборот, это хорошо. Скажите вслух: «Эй, Дейзи (или как зовут вашего духа), я не могу найти свой выпускной альбом. Ты не могла бы помочь мне с этим?» Пускай Дейзи знает, что вам нужна ее помощь. Может случиться так, что вы с Дейзи сотрудничаете уже так долго, что ей и не понадобится что-то большее, чем такая просьба, и позже тем же днем вы неожиданно наткнетесь на свой альбом, разбирая хлам в гараже. Если это произойдет, обязательно вслух поблагодарите Дейзи за то, что она спасла вас от долгих мучительных поисков. Но помните, что вам, скорее всего, тоже придется приложить некоторые усилия и применить логический, системный подход. Однако первым делом обратитесь к Дейзи, поскольку она не может помочь, когда ее не просят.

Попросив о помощи (тем самым создав намерение найти выпускной альбом), уделите несколько минут тому, чтобы вспомнить момент, когда и где вы в последний раз видели его. Правда, если это было десять лет назад, задачка может оказаться не из легких, однако для Духа нет ничего невозможного! Возможно, вы вспомните, что заглядывали в альбом несколько месяцев назад, случайно встретившись в продуктовом магазине с бывшим одноклассником. Где вы находились, когда рассматривали его тогда? Если не можете вспомнить, попросите Дейзи, чтобы она помогла освежить вашу память.

Закройте глаза и визуализируйте интерьер своего дома. Обойдите мысленно все комнаты и попытайтесь «увидеть» себя в каждой из них, рассматривающим альбом выпускников. Скорей всего, когда вы дойдете до комнаты, где вы действительно сидели последний раз с альбомом, она так или иначе выдаст себя. Комната может показаться вам более яркой, когда вы «осмотритесь» в ней, или станет излучать какую-то активную энергию. Или вы просто поймете: «Это она!» Все это равноправные варианты ответов, ни один из них не лучше и не хуже другого. Как только вы узнаете ту самую комнату, попросите Дейзи, чтобы она указала вам ту ее часть, с которой нужно начинать поиски. Наблюдайте за тем, как знание приходит к вам, и доверяйте тому, что получаете. Когда круг поисков достаточно сузится, начинайте искать. Скорее всего, вы найдете то, что ищете.

Что, если вам не удается ничего найти даже после того, как вы получили информацию от духа-наставника? Возможно, вы неверно интерпретировали информацию. Есть ли другие объяснения того, что вы увидели или почувствовали? Для себя я поняла, что метод поиска «от-комнаты-к-комнате» очень эффективен при поиске вещей, хотя, практикуя его на протяжении долгого времени, иногда сталкивалась с неудачами. Что насчет других людей, которые живут с вами? Может быть, ваш супруг или ребенок переложили альбом после того, как вы оставили его в том месте, на которое указал дух? Спросите об этом и посмотрите на то, что вам ответят. Обращайте внимание на образы или чувства, которые к вам приходят, и следуйте за ними, чтобы исключить любые другие возможности.

Скорее всего, если вы будете решать проблему шаг за шагом, работая в тандеме с Духом, то найдете переложенный кем-то предмет ваших поисков. Однако может случиться так, что поиски ни к чему не приведут, и вы будете вынуждены принять тот факт, что вещь эту вам уже не найти. Это может означать, что ее миссия в вашей жизни закончилась и вы не в состоянии вернуть ее назад. Вы, конечно, можете попросить своих наставников или ангелов (и даже особых святых, которым молятся при поиске потерянного, таких как святой Иуда и святой Антоний) помочь вам, но, возможно, на самом деле она вам не нужна. Почему? Я не уверена, что могу ответить на этот вопрос, но я склонна смотреть на вещи весьма символично после того, как проработала с Духом на протяжении многих лет. Может быть, вам следует перестать копаться в прошлом и жить настоящим, может быть, вам, скорее, нужно смотреть в будущее, а не зацикливаться на давно минувших днях. Если вы помедитируете над этим вопросом, я уверена, что Дух поможет вам получить ответ, хоть и не сможет вернуть ваш альбом.

Как духи-наставники относятся к нам, если мы не знаем о них или общаемся с ними редко?

Духи-наставники и учителя являются самим воплощением любви. Они любят нас безо всяких условий, независимо от того, кто мы есть, и как мы проводим свое время, потому что они наполнены состраданием и пониманием. Большинство из них тоже были людьми в какой-то момент времени, и поэтому они осознают, что многие из нас настолько захвачены земной жизнью, что не стараются уделять время духовному.

Наши наставники и учителя соглашаются играть эти роли для нас, пока мы шагаем по жизни, и они делают это, поскольку любят нас. Также они знают, что, тратя всю жизнь на работу с нами или стоя рядом сложа руки, они в любом случае духовно развиваются. Независимо от того, какой выбор сделаем мы, наши наставники находятся возле нас и поддерживают своей безоговорочной любовью.

Расстраиваются ли они, если мы игнорируем их? Нет, даже при том, что мы часто разочаровываемся в них, думая, что они просто не понимают, когда мы что-то хотим, или считаем, что они ничего не делают, чтобы помочь нам. Духи смотрят на вещи гораздо шире, имеют более широкое понимание, и они не зацикливаются на земных заботах, которые часто затягивают нас. Они знают, что все мы учимся, и что с духовной точки зрения мы находимся именно там, где должны быть. Они молятся за нас и посылают нам любовь, знаем мы о них или нет. И если мы не осознаем их присутствия, они не осуждают наши действия или нас самих, потому что они знают: все, что мы делаем, говорим, чувствуем — все это составляет отношения между Создателем и нами.

Вы упоминали, что наши духи-наставники духовно растут, помогая нам. Если мы не знаем о них, как это возможно?

Естественно, каждый дух-наставник, работающий с людьми, хочет, чтобы его знали и ценили. Однако довольно часто индивиды понятия не имеют об их существовании, и поэтому духовные учителя проходят с этими людьми всю жизнь, оставаясь неизвестными. Духи-наставники понимают, что в планы их протеже может не входить развитие близких отношений с ними. Однако это не значит, что эти «неизвестные» духи так ничего и не делают в течение восьмидесятилетней жизни своего подопечного. Помимо нас у духов-наставников есть своя богатая и насыщенная жизнь, которую они проводят на других планах существования (мы поговорим об этом в главе «Иной мир»). Даже при том, что наши наставники связаны с нами, они свободны делать все, что им нравится, пока не потребуются нам, и они действительно пользуются этой свободой. При этом они всегда одним глазком приглядывают за нами и сразу же узнают, если нужны, если необходима их помощь и поддержка. Наверное, земным аналогом того, что чувствуют наши духи-наставники, когда мы нуждаемся в них, является интуиция, которая есть у родителей по отношению к своему ребенку. Все мы слышали истории или знаем на своем опыте, что когда ребенок в опасности и ему требуется наша помощь, активизируется родительский инстинкт, заставляющий мать или отца бежать к нему.

Энергетическая связь, имеющаяся между нами и нашими духами-наставниками, имеет схожую природу. Когда мы переживаем тяжелые времена, наши наставники и духовные учителя сразу же узнают об этом и пытаются поддержать нас, чтобы мы почувствовали себя лучше или обрели уверенность. Они не могут вмешаться и изменить ситуацию — они вмешиваются только тогда, когда мы просим их об этом, и даже в таком случае большую часть изменений мы должны делать своими руками... Но они определенно могут молиться за нас, посылать исцеляющую силу и позитивную энергию, оказывать нам невидимую поддержку. Кажется, что это совсем немного, однако их энергия жизненно необходима для того, чтобы помочь нам двигаться вперед и извлекать уроки из тех или иных ситуаций. А так как духи в это время посылают нам свою энергию, ментально одухотворяют или исцеляют нас, они сами развиваются как учителя и наставники.

Но как роль духовного наставника может быть активной, если мы не чувствуем этого? Я поднимала этот вопрос перед своим главным духом Мерлином, которого впервые повстречала в возрасте восемнадцати лет, но не понимала или не верила до двадцати шести или около того. Оказалось, что сомневаясь в силе духов, я кое-что совсем забыла. Однажды я вспомнила. Я увидела себя маленькой девочкой не старше шести-семи лет в доме моих бабушки и дедушки ясным летним днем. Я чувствовала себя одиноко. Недалеко занимался своими делами брат, но он был старше, к тому же он был мальчиком, поэтому не очень хотел играть со своей скучной маленькой сестренкой. Я бродила по двору возле дома, желая только того, чтобы мама поторопилась и закончила разговаривать с бабушкой в доме, а также надеялась, что брат изменит свое мнение и позовет меня играть с ним. Наконец, мне просто хотелось найти кого-нибудь, с кем я могла бы проиграть и провести время до того, как мы отправимся домой.

Я театрально бросилась на траву рядом с огромной голубой елью, росшей возле забора. Нижняя ветвь задела мою голую ногу, и когда я взглянула туда, то увидела два глаза, смотрящих на меня. Я замерла, испугавшись на секунду, но в тот же момент поняла, что в густых ветвях елки сидит кот. Хоть я особенно и не любила кошек, но, нуждаясь в любой компании, я улыбнулась и протянула руку, и к моему удивлению кот начал ласкаться. Я стала гладить его по спине, и оставшуюся часть дня провела с моим новым черно-белым другом, лежавшим у меня на коленях. Когда пришло время уезжать, кот прыгнул обратно к дереву, и я никогда больше не видела его вновь.

Сейчас я улыбаюсь, вспоминая эту историю, и понимаю, что Мерлин пытался таким образом передать мне послание. Тогда я не знала о Мерлине, хотя и понимаю сейчас, что в этой инкарнации он был со мной с самого рождения. И когда в тот день я нуждалась в друге, именно Мерлин подослал мне кошку. Осознавая это, у меня подступает ком к горлу и хочется плакать, потому что это говорит о том, что Дух заботится о нас, понимаем мы это или нет.

С кем мне лучше общаться — с духами-наставниками или с ангелами? Чей совет лучше?

Как и в обычной жизни, со временем вы поймете, что с одними духовными сущностями вам легче устанавливать контакт, чем с другими, вы чувствуете большую поддержку и взаимопонимание. Это связано с тем, что каждый обладает уникальной энергетикой, и она не с такими ярлыками, как «лучше» и «хуже». Все духи-наставники и ангелы могут работать с вами, оказывать поддержку, помогать любым возможным способом, передавать вам четкие послания и так далее.

Нет такого, что один дух-наставник лучше другого, как и в обычной жизни ни один человек на самом деле не лучше другого. Все люди имеют божественную природу, которая связывает нас с Создателем. При этом ангелы (которые не имеют человеческой природы) наделены своей особой божественностью и поддерживают свою собственную связь с Создателем, играя роль помощников человечества. Возможно, вы обнаружите, что вас больше привлекает работа с ангелами, а не с духами-наставниками, или же наоборот. Если вы чувствуете, что то или иное лучше для вас, то так оно и есть! Ваши предпочтения могут отличаться от предпочтений вашего супруга, ребенка или лучшего друга.

Когда я впервые начала общаться с Духом, меня больше учили работать с наставниками, и я обнаружила для себя, что мне ближе их энергия. А среди всех своих духов-наставников мне лучше всего работать с Марой — наставником радости, и Мерлином — главным наставником. Спустя несколько лет после начала работы со своими духами-наставниками я стала все больше интересоваться ангелами и, в конце концов, начала работать и с их энергиями тоже. Два года назад во время медитации ко мне явился архангел Метатрон, и теперь я плотно с ним работаю. Совершенствуясь, вы растете и меняетесь, как и духи и ангелы, с которыми вы работаете. Хотя ваша основная группа духов-наставников всегда будет с вами, в какой-то момент по тем или иным причинам вам могут понадобиться другие энергии.

Ваши наставники и ангелы понимают, что это все есть части процесса вашего уникального духовного развития, и они уважают ваш путь. Наставник никогда не обидится на вас за то, что в какой-то период времени вы будете более плотно работать с тем или иным ангелом. Вы никогда не обидите своего духа-наставника, если выберете другого учителя, который более подходит вам в каком-то конкретном случае. Ваши духи и ангелы заинтересованы в вашем наиболее эффективном, оптимальном развитии, и они хотят быть максимально полезными для вас. Духам и ангелам не присущи такие чувства, как ревность и заносчивость.

Почему иногда я чувствую дрожь и покалывание после того, как помолюсь Иисусу (Богу, Создателю), или после общения с ангелами или наставниками?

Одним из естественных законов Вселенной является Закон Вибрации, который утверждает, что все во Вселенной вибрирует. Наука говорит, что вся материя состоит из субатомных частиц, атомов, молекул; молекулы и все составляющие их элементы находятся в постоянном движении. Даже с первого взгляда неподвижные предметы, такие как стул, на котором вы сидите, или книга, которую вы держите в руках, вибрируют, поскольку молекулы внутри них движутся. Чем больше плотность и вес предмета и образующего его вещества, тем медленней движутся молекулы, а значит, и меньше его вибрация. Однако обитатели духовных планов — будь это умершие близкие, духи-наставники, Иисус или Создатель — представляют из себя чистую энергию, у них нет обладающего массой материального тела, которое могло бы сделать их более плотными и тяжелыми, а это означает, что их энергии вибрируют с большей частотой, чем наша.

Естественный Закон Вибрации является важной составляющей медиумизма, согласно ему, для того чтобы общаться с Духом, мы должны увеличить частоту своей энергетической вибрации. Дух же, наоборот, должен замедлить свою вибрацию, чтобы наши энергии смогли встретиться где-то посередине. Несмотря на то, что духовная сущность замедляет частоту своей вибрации для коммуникации с нами, она все равно вибрирует с гораздо большей частотой, чем мы. Вы можете заметить это, когда один из духов-наставников приближается к вам во время медитации.

Например, вы просите своего учителя-целителя пообщаться с вами во время медитации, и внезапно у вас начинают трястись руки или ноги. Может случиться так, что вы начнете дрожать, однако при этом сможете продолжать контролировать дыхание и поддерживать свое медитативное состояние. Это происходит потому, что ваш дух-наставник находится довольно близко к вам, когда вы что-то просите у него, и его более высокочастотная вибрация оказывает влияние на вибрацию вещества и физических энергий вашего тела. Молитва же очень похожа на медитацию, и когда вы молитесь Иисусу, вы взываете к его энергии и просите о том, чтобы он был рядом с вами. Поэтому нет ничего удивительного в том, что, находясь рядом с вами, его энергетическая вибрация заставляет вас дрожать.

Я никогда не забуду один случай, произошедший с моим мужем во время ритуала, который я проводила в нашем доме. Мы сели в круг, и я стала вызывать архангела Михаила. Я забыла предупредить мужа о том, что он может испытать необычные ощущения, и сразу же после того, как я вызвала Михаила, заметила, что муж сильно побледнел, а дыхание его участилось, будто он бежал марафон. Я спросила его, что случилось, и он прошептал: «Я не знаю, что ты сделала, но что-то реально большое стоит прямо позади меня». Я уверила его, что это архангел Михаил, поэтому бояться нечего, и велела ему сделать несколько глубоких вдохов. Нет сомнений в том, что тем вечером мой муж испытал на себе действие Закона Вибрации! Если вы чувствуете нечто похожее во время молитвы или медитации, попросите Духа просто немного отойти, чтобы вы постепенно привыкали к высокочастотным вибрациям, которые влияют на вас. Спустя какое-то время вы будете чувствовать себя лучше и больше не будете негативно воспринимать такие энергетические перемены.

Как Иисус или ангелы одновременно могут помочь ста людям, находящимся в разных местах и просящим о помощи?

Давайте вновь возвратимся к нашему обсуждению энергии и вибрации. Ангелы, духи-наставники и вознесшиеся учителя (такие как Иисус, Будда, святой Герман и многие другие) — все они имеют очень высокую частоту вибрации. В случае с духами-наставниками и вознесшимися учителями это отражает их работу с их собственным духовным совершенством и развитием; в случае с ангелами это отражает их природу, такими они были созданы Господом. Достигнув очень высокого энергетического уровня, эти сущности способны быть сразу в нескольких местах одновременно (или даже во множестве мест, если это необходимо) и могут общаться с более чем одним человеком в один и тот же момент. Нам, людям, это нелегко понять, потому что мы не способны делать такое. Я часто шучу, что если бы я научилась быть билокальной, я бы успевала делать гораздо больше повседневных дел! Но если десять тысяч людей взывают о помощи к Иисусу Христу в один и тот же момент, он услышит это, поймет и пошлет то, что требуется каждому человеку, который просит его, поскольку он имеет высокодуховную природу и способен управлять энергией по-всякому.

Я верю, что однажды наши ученые, возможно, смогут как-то воспроизвести этот процесс хотя бы в очень ограниченной форме. Может быть, они откроют метод, с помощью которого человек сможет путешествовать из одного места в другое. Они могли бы так ускорить частицы энергии, чтобы тело исчезло, потом можно было бы транспортировать эти частицы в нужное место и снова замедлить, чтобы тело появилось. Это похоже на фантастику, как в фильме «Звездный путь», но я бы не удивилась, если когда-нибудь мы открыли бы для себя такую вещь... или если бы Дух дал нам это знание. Однако способность быть во многих местах одновременно и понимать просьбы многих людей, это, я думаю, останется за теми сущностями, которые развились до очень высокого духовного уровня.

Я думаю, что моим духом-наставником является моя бабушка. Может ли такое быть?

Традиционные спиритуалистические учения говорят нам, что человек может иметь как минимум пять духов-наставников, которые пребывают с ним на протяжении всей жизни. Он встретит их вновь по возвращении в иной мир, когда закончится его земная жизнь. Это означает, что люди, которые живут в физическом теле в то время, когда живете вы (члены семьи или друзья), не могут быть вашими духами-наставниками, поскольку им недоступен духовный мир, пока они пребывают в своей собственной инкарнации.

Даже если ваша бабушка скончалась прежде, чем вы родились, маловероятно, что она может «стать» духом-наставником, поскольку требуется нечто большее, чем просто хотеть быть им (мы будем обсуждать это в главе «Иной мир»). Однако духовная работа — это не точная наука. Может случиться так, что, скончавшись, любимая бабушка решит играть главную роль в жизни своего внука, даже несмотря на то, что она дух. Бабушка может научиться общаться с внуком с того света и посылать сообщения, может влиять на его мысли и чувства, когда тот принимает решения, может помогать манипулировать энергиями, когда это необходимо. Тем самым она станет похожа на духа-наставника и сможет играть для вас исключительно важную роль, но духом-наставником все-таки не будет. Это не означает, что она не может помогать вам, она может быть рядом с вами, несмотря на то, что находится в ином мире.

За многие годы круг моих друзей по театру существенно сузился. Все мы прошли через множество жизненных этапов: браки, разводы, дети, болезни... И все же я полагаю, что даже при том, что мы были вместе почти исключительно из-за театра, наша любовь сохранится на всю жизнь, и в трудную минуту мы придем друг другу на помощь. Я знаю, что, если мне будет нужна поддержка, друзья не заставят себя долго ждать. Я не чувствую себя одинокой и сомневаюсь, что когда-либо буду так себя чувствовать.

Точно таким же образом мои друзья из духовного мира часто напоминают мне, что я всегда могу положиться на них. Как вы, наверное, уже понимаете, знание своих духов-наставников, учителей и ангелов может лишь улучшить вашу жизнь. Это ваши друзья, и они могут помогать вам самыми разнообразными способами, ограниченными лишь вашим воображением и готовностью связываться с ними. Надеюсь, вы узнаете их ближе. Это может стать самым лучшим, что вы сделаете для себя в жизни.

1 Вуайеризм — нездоровая страсть к подглядыванию, как правило, интимных сцен. — Здесь и далее примеч. пер. и ред.

ИНОЙ МИР

Воспроизведите в памяти самое красивое место, где вы когда-либо бывали. Закройте глаза и вспомните, как изумителен был горный ландшафт, пляж, великолепный лес или любое другое место, где вы когда-то испытали всепоглощающее чувство трепета и восхищения. Задержите это чувство потрясающего великолепия... продолжайте удерживать его... Это лишь часть того, на что похожа загробная жизнь. Добавьте к этому умиротворение, благоденствие и полное принятие себя. Вы стали еще немного ближе к потустороннему миру.

Чудесно, не правда ли?

Правда состоит в том, что ни одна книга не сможет точно описать, что представляет собой загробная жизнь и что нас там ждет. Хотя есть книги, такие как «Куда приводят мечты» Ричарда Мэтисона, которые показывают духовные планы глазами их обитателей. Интересно, что «Куда приводят мечты» является романом, вымышленной историей о человеке, искавшем свою жену в духовном мире. Однако при этом перечень ссылок, которые приводит автор в конце книги, представляет собой результат кропотливого исследования, проведенного автором с целью придания своему произведению как можно большей достоверности. Если вы хотите узнать больше о загробной жизни, я настоятельно рекомендую вам взять на вооружение этот список литературы. Сам Мэтисон в предисловии к «Куда приводят мечты» говорит следующее:

Поскольку темой книги является жизнь после смерти, прежде чем вы прочтете эту историю, важно понять, что вымышленным здесь являются только герои и отношения между ними.

Все остальные подробности, за редким исключением, основаны на информации, полученной в ходе анализа специальной литературы.

Для чего писателю-романисту так сильно понадобилась такая достоверность в рассказе о загробной жизни? Многие хорошие писатели, возможно, положились бы исключительно на свое собственное воображение и создали такие условия и атмосферу, которую им хочется. Хотя я и не знаю наверняка, но мне кажется, что Ричард Мэтисон посчитал то, что он узнал о жизни после смерти, настолько правдивым, что ему захотелось отразить это в художественной книге как можно точнее. Я хочу сделать для вас то же самое здесь, ответив на часто задаваемые вопросы об ином мире. Для этого я постаралась привлечь как можно больше всевозможных письменных источников, касающихся загробной жизни (см. список литературы в конце книги), а также свой опыт, то, что я видела и ощущала, работая медиумом.

Добро пожаловать в мир Духа. Я искренне надеюсь, что вы наслаждаетесь своим путешествием по нему.

На что же похож иной мир?

Скажу сразу, он не на облаках, но Жемчужные врата там имеются.

В большинстве источников со всей серьезностью утверждается, что иной мир довольно похож на наш земной. Там много естественной природной красоты: цветы и растения, животные, величественные горы, равнины, водные поверхности. В загробной жизни есть все виды окружающей среды, правда, климат там везде хороший и благоприятный для его обитателей. Например, если кому-нибудь действительно нравятся условия пустыни, он может прогуливаться там столько, сколько захочет, не боясь теплового удара или обезвоживания. Температура там не вызывает никакого дискомфорта. Скорее всего, эта освежающая и комфортная природная среда является одной из причин того, что загробную жизнь называют «Саммерлендом»1, что ассоциируется с длинными солнечными днями и спокойными теплыми ночами.

Кроме природы, в ином мире есть города, здания в которых отличаются великолепной архитектурой. Кроме всех архитектурных красот, имеющихся на Земле, в загробной жизни есть огромное количество того, чего нет в нашем мире. Есть здания, которые являются жилыми домами для перешедших сюда душ, также есть много библиотек, образовательных центров, концертных залов, храмов целительства и мест поклонения. Здесь есть прекрасные зеленые зоны, парки и сады для медитаций, которые дают душам возможность собираться вместе и общаться. В ином мире люди могут жить в многоквартирных домах или кондоминиумах, либо же, если им хочется, проживают в частных домах так далеко или близко от остальных, как пожелают. Дом может быть таким, каким душа хочет, чтобы он был. Например, если душа желает жить над водопадом в доме из красного кирпича, то так оно и будет. Мысли в духовном мире вещественны; все, что нужно сделать, это подумать о таком доме, и он сразу же появится. Дома не нуждаются в защите — души не имеют тел, следовательно, нет боли или угрозы физической смерти. Но все же многие любят ощущение личного пространства и собственности, и они воплощают его в духовном мире. А поскольку пространство в загробной жизни бесконечно (так же как и время), души не сталкиваются с проблемой нехватки места для проживания!

Несмотря на то, что загробная жизнь напоминает наш материальный мир (хотя, наверное, более справедливо говорить, что это наш мир напоминает иной мир), существуют некоторые отличия. В духовном мире отсутствует необходимость в транспортных средствах, то есть там нет автомобилей, поездов, самолетов или общественного транспорта. (Соответственно, нет загрязнений, эксплуатации окружающей среды и ее уничтожения.) Чтобы переместиться в то или иное место, человеку требуется просто подумать об этом, и незамедлительно он окажется там, где хочет. Поэтому нет никакой нужды в том, чтобы ехать на машине из точки А в точку Б. Хотя, конечно, транспортные средства могут использоваться для развлечения. В ином мире я видела велосипеды и вёсельные лодки, но ничего такого, что бы работало на бензине или другом ископаемом топливе. Также мне рассказывали, что в духовном мире люди могут летать, если они перестанут думать, что это невозможно!

На самом деле насчет Жемчужных врат я шутила, хотя в этом есть доля правды. Все сооружения загробного мира кажутся человеческому глазу настолько прекрасными, что это нельзя выразить словами. Здания переливаются на свету, как если бы они были из жемчуга, стекла, драгоценных камней, золота и серебра. Эти прекрасные места были созданы коллективным сознанием тех, кто живет там. Поэтому, почему бы не выстроить их из самых поразительных материалов, которые только можно вообразить? По той же самой причине цвета в потустороннем мире намного ярче, краски намного живее, чем в материальном мире, и красоту их трудно описать словами. Отсутствует всякая скука и блеклость — все резонирует с высокой энергетической частотой, включая и души, живущие здесь. Поэтому иной мир отличается непревзойденной красотой, он абсолютно прекрасен.

Что происходит, когда мы умираем? На что похож процесс перехода в Дух?

За последние тридцать лет накопилось бесчисленное количество сообщений о том, что теперь называют околосмертными переживаниями или состоянием клинической смерти. Мужчины и женщины разных культур, разного происхождения, этнической принадлежности и возраста рассказывали о том, как из-за аварий, травм или болезней они переживали состояние клинической смерти. В этих рассказах описывается то, как души людей покидают физические тела, испытывая переход с одного плана существования на следующий. Если вы читали такие книги, как «Жизнь после жизни» Раймонда Муди или «Привет с Небес!» Билла и Джуди Гуггенхайм, вы заметили бы, что все рассказы следуют одному сценарию, что говорит в пользу реальности загробной жизни.

Большинство людей, которые пережили клиническую смерть, отмечают момент, когда они видят свое тело со стороны, будто их сознание парит над телом. Они вспоминают, что осознавали тот факт, что вышли из своего тела, а некоторые понимают, что мертвы. В этот миг люди испытывают различные эмоции и чувства: волнение, счастье, реже тревогу и страх. Если появляются негативные эмоции, они быстро проходят, когда душа начинает удаляться от тела. Часто это описывают как сильное притяжение, обычно сопровождаемое ощущением тепла и любви, как движение к яркому и прекрасному свечению, от которого не исходит никакой угрозы.

Войдя в этот свет, многие души потом вспоминают встречу с некой сущностью из иного мира. Здесь истории несколько разнятся. Кто-то описывает встречу с умершими близкими, другие рассказывают о беседе с духами, которые представляются наставниками или учителями. Некоторые даже говорят о встрече с вознесенным учителем, таким как Иисус Христос. Независимо от того, с кем встречается душа, похоже, это происходит тогда, когда сущность говорит или показывает ей, что еще не пришло время войти в мир Духа, и душу либо отправляют обратно в материальный мир, либо предоставляют выбор: возвращаться или нет. Почти каждый человек, переживший околосмертный опыт, возвращается в земную жизнь, изменив к ней свое отношение. Многие обретают мир и спокойствие, чего с ними не было прежде; довольно часто они также рассказывают о том, что больше не боятся смерти. Все эти перемены происходят на основе позитивного опыта смерти.

Учитывая все это, можно сделать выводы о том, на что похож переход из материального мира в мир духовный. Также можно прочесть расшифровки аудиозаписей сеансов медиумов и их клиентов, связывающихся с душами покойных, обитающими в ином мире, которые рассказывают о своем переходе в загробную жизнь. Подобные рассказы можно найти во многих книгах, например, написанных такими известными медиумами, как Джон Эдвард, Джеймс Ван Праа, Сильвия Браун. В ходе этих сессий духи обычно описывают тех, кто ждал их в ином мире, когда они только вошли в него, и какой праздник устраивался в связи с этим событием. Мы можем быть уверены, что процесс перехода в потусторонний мир наполнен любовью, теплотой и радостью. Это не то, чего стоит бояться, потому что там вас ждут только красота и любовь.

Моя сестра ушла от нас в связи с автомобильной катастрофой. Ей было очень больно, когда она умерла?

В ходе своих собственных спиритуальных сеансов я встречалась со многими духами, которые перешли в иной мир в результате несчастных случаев. Одни погибли в аварии, другим пришлось выпрыгнуть из окна при пожаре, третьи утонули, четвертые скончались из-за несчастного случая на производстве. Многие из этих душ при контакте со мной пользовались возможностью заверить своих близких, что смерть — это не больно. Они описывали ее почти так же, как и пережившие клиническую смерть, что они вышли из тела и могли наблюдать за всем сверху. Мне кажется, что наши близкие, ставшие духами, хотят, чтобы мы знали, что они не страдали во время смерти, и что любые страхи и опасения, касающиеся этого, должны быть забыты.

Моя мама умерла после долгой мучительной болезни. Как она чувствует себя в потустороннем мире?

Каждый человек, перешедший в мир иной, проходит через подобное. Когда он приходит туда, его горячо приветствуют близкие и родные люди, которые уже живут там, а также духи-наставники и учителя, которые работали с ним при жизни. Затем он проходит через процесс, который называется обзор прожитой жизни, где он становится свидетелем всех событий, которые пережил. Он переживает их заново и фокусируется на том, какие уроки извлек из последней инкарнации, а какие задачи не были выполнены. Он оценивает себя, смотрит на то, каких целей, которые он ставил перед воплощением в материальном мире, удалось достичь, а каких нет, и консультируется со своими наставниками и учителями, как можно было бы достичь большего. Этот процесс длится столько, сколько понадобится, в мире Духа время не ограничено, в нем нет никаких графиков и расписаний.

Иногда, если человек сильно болел перед смертью или скончался от ранений, травм, ему может потребоваться некоторое время для того, чтобы излечиться от этого. Тогда любящие друзья и родные, а также наставники отправляют такую душу в специальное лечебное учреждение, где она выздоравливает, и в конечном счете вновь ассимилируется с энергией духовного мира. Обзор прожитой жизни не проводится до тех пор, пока душа не будет в состоянии вспомнить, кем она была до последнего воплощения в материальном мире. Этот процесс занимает столько времени, сколько нужно, однако вибрации в загробной жизни настолько высоки, что раны исцеляются с невероятной скоростью.

Заметьте, что исцеляются не физические недуги, а духовные, поскольку в ином мире не существует тела, страдающего от рака, диабета, болезней сердца и прочего. Исцеление, которое необходимо многим из этих людей, имеет духовную природу; многие физические болезни, поражающие тело, являются результатами плохого ментального, эмоционального и духовного состояний человека. Как только душа вспоминает о своей божественной природе, она выходит из лечебного учреждения, проводит ревизию прожитой жизни и начинает наслаждаться красотой и безмятежностью иного мира. Так или иначе, это в любом случае произойдет, дух будет обновлен, и душа вновь обретет целостность.

Перед смертью у моей бабушки развилось слабоумие. Я слышал, что духи сохраняют особенности личности после смерти. То есть, это означает, что она все еще слабоумна?

Слабоумие является расстройством психики, как и маниакально-депрессивный психоз, шизофрения или синдром навязчивых состояний. Несмотря на то, что эти психические нарушения оказывают влияние на личность при жизни, люди не приносят эти болезни в иной мир. Как упомянуто выше, некоторые души, возможно, должны подвергнуться специальному лечению, которое касается их духовных нужд, когда они оказываются в ином мире, там они вновь обретают целостность своей природы.

Слабоумие было тем, что ваша бабушка сама выбрала, планируя свою жизнь до рождения, чтобы извлечь урок из этого опыта. И оценивая свой жизненный путь, она поймет, чему научилась или не научилась, имея психическое заболевание, и, приобретя это знание, она продолжит совершенствоваться в загробной жизни. При этом в ином мире у нее не будет никакого слабоумия, и хотя она может упомянуть об этом при общении с тем, кто ее знал при жизни, в мире Духа невозможно будет обнаружить какие-либо признаки этого расстройства.

Чем люди занимаются в загробной жизни?

Существует бесчисленное множество разнообразных занятий, ожидающих души в ином мире. Как однажды сказал мой учитель по медиумизму, никого там не заставляют целыми днями сидеть на облачке и играть на арфе, если, конечно, он сам того не хочет! Мы вправе проводить свое время так, как только желаем, пока это будет позитивно влиять на нас и развивать.

Например, один джентльмен из потустороннего мира рассказывал мне, что он любит рыбачить. Его жену — женщину, с которой я проводила сеанс, — этот факт привел в замешательство. Она сказала: «Он ловит рыбу на небесах? Серьезно? Он, конечно, любил рыбачить здесь, но я и не думала, что можно делать это на небе!» Здесь нет ничего странного, он может делать это и в ином мире. Все виды спорта, такие как рыбалка, гольф, теннис, боулинг и так далее — все доступно каждому, кто пожелает этим заняться. Похоже, там есть все виды спортивных состязаний за исключением тех, что связаны с насилием, такие как бокс, борьба, а также тех, где присутствует жесткий физический контакт.

Являясь поклонником хоккея и футбола, в загробной жизни я, вероятно, буду скучать по этим видам спорта. В то же время я знаю, что не буду особенно долго сожалеть об их отсутствии, поскольку там меня будет ждать множество других интересных занятий. Также важно понимать, что в таких видах спорта, как рыбалка, рыбам не наносится никакого вреда. Пойманная рыба сразу же отпускается в воду, ей не наносится никаких повреждений. Хотя спорт и присутствует в ином мире, там нет соревнований. Люди играют для развлечения, а не для того, чтобы победить кого-то или стать чемпионом. Чувство соревновательности отсутствует.

Довольно распространенным видом деятельности в другом мире является искусство. Многие не отказывают себе в удовольствии попробовать заняться чем-то таким, чем они не имели возможности заниматься во время физической жизни. Рисование, живопись, скульптура являются тем, чему может научиться каждый. Это приносит много радости, помогает индивидам продолжать развиваться в качестве духовных существ. Радость эта усиливает энергетическую вибрацию и приближает нас к Богу. Есть в ином мире и театр. Для тех, кто не склонен к творчеству, существует множество прекрасных залов и зданий, архитектура которых поражает каждого своей красотой, тем самым облагораживая не только вибрации каждой отдельной души, которая хочет лицезреть ее, но и общую энергетику духовного плана существования. Искусство занимает особое место в загробной жизни, оно высоко ценится, и многие наслаждаются различными представлениями, создаваемыми теми, кто хочет развлекать и вдохновлять посредством художественной экспрессии.

Музыка также играет важную роль в ином мире. Души могут изучать это искусство, обучаться игре на инструментах или совершенствовать свои музыкальные способности, которые уже были развиты при жизни. Весь духовный мир наполнен музыкой, поскольку она тоже облагораживает энергетические вибрации всех существ. Многие часто посещают концерты, даваемые музыкантами, наслаждаясь прекрасным звучанием. Здесь поощряются все музыкальные жанры, которые способствуют появлению позитивных чувств, повсеместной красоте и покою загробной жизни.

Наверное, наиболее важной и распространенной целью загробной жизни является образование. Обретение великого знания о дороге к совершенству и соединению со своей внутренней духовной природой выдвигается на передний план. Это может принимать различные формы. Многие души посещают курсы и лекции, даваемые великими мастерами и вознесшимися учителями, философами и духовными лидерами. Речь там идет о помощи душам в их развитии, познании Всевышнего и своего места во Вселенной. Огромные залы находятся во многих местах иного мира, и души зачастую проводят в них много времени, расширяя свои знания, читая или слушая лекции. Те, кто посещает эти лекции, могут применять полученные знания в специально оборудованных помещениях, залах для медитаций и особых опытных лабораториях, которые позволяют им увидеть мудрость мастеров в действии. Изучая все это, души совершенствуются и продвигаются по своему духовному пути, что является главной целью каждого духа.

В ином мире тоже есть работа. Может быть, многим из нас это покажется странным, но некоторые души работают, если хотят, конечно. Это еще одна возможность духовного развития. Некоторые работают целителями или консультантами, в их обязанности входит помощь тем, кто только что совершил переход в духовный мир, помощь им в акклиматизации и адаптации к новым (и зачастую ошеломляющим) условиям среды. Моя мама, скончавшаяся в 2000 году, несколько раз говорила мне, что в загробной жизни она ухаживает за младенцами, перешедшими в мир Духа в самом раннем возрасте. Те, кто знал мою маму, поймут, насколько ей подходит эта работа. Другие заботятся о домашних животных, которые тоже переходят в иной мир, и играют с ними. Часто этим животным приходится ждать очень долгое время, прежде чем их хозяева придут к ним, и они нуждаются во внимании и любви так же, как это было бы в материальном мире.

Некоторые люди преподают искусство, музыку и другие предметы, которые интересны обитателям духовного мира, другие продолжают творить в качестве художников, музыкантов или актеров. Также в ином мире есть люди, занимающиеся наукой. Там есть великие мыслители и интеллектуалы, которые даже в загробной жизни способны делать потрясающие открытия и прорывы в таких областях, как физика и медицина. Многие метафизики считают, что эти открытия затем передаются в умы врачей и ученых, живущих в материальном мире, тем самым помогая делать жизнь людей лучше. Все эти работы ждут тех, кто переходит в загробную жизнь, и они доступны каждому, кто этого хочет.

Однако необходимо отметить, что в ином мире нет тяжелого или принудительного труда. Все занятия, о которых мы говорили, абсолютно и полностью добровольны и доступны всем, поскольку они способствуют расширению знаний и духовному развитию. Все это факультативно, и если кто-то не хочет работать, он может просто отдыхать и восстанавливать силы. В то же время, если душа и работает, то у нее все равно остается много времени на обновление и отдых. Когда я общалась с людьми из духовного мира, они рассказывали, что часто сидят на берегу прекрасных озер, прогуливаются по изумительным садам или посещают поднимающие настроение великолепные концерты. Другие же сообщали о еще более ординарных занятиях, таких как танцы с их супругами или детьми, игру в карты с членами семьи или просто разговоры с любимыми друзьями.

Так что в загробной жизни есть чем заняться и чему научиться. Удивительно, что души еще находят время на общение с теми из нас, кто пока что находится в физическом теле. И все же они это делают. Более подробно мы поговорим об этом в главе под названием «Послания от ушедших от нас близких».

Вы много говорите о выборе. Душа сама может выбирать существование на «небесах», или же это предопределено?

В загробной жизни есть много планов существования. Когда мы оставляем физическое тело, наш дух переходит на тот план, который соответствует его стадии духовного развития. Иисус описывает это метафорически в Евангелии от Иоанна, когда говорит: «В доме Отца Моего обителей много. А если бы не так, Я сказал бы вам: Я иду приготовить место вам» (Ин. 14:2).

В большинстве мировых религий предполагается, что в загробной жизни имеется множество уровней, достижение которых зависит от того, насколько праведную жизнь вел человек. Например, как мусульмане, так и христиане верят в Судный день, когда Господь одних пошлет на небеса, а других — в ад. В христианском учении существует только две области — изумительный райский сад для праведных душ и пылающий ад для грешников. Мусульмане считают, что Рай состоит из семи уровней, каждый из них прекрасней и роскошней предыдущего, а для возрождения и восстановления тела есть физические удовольствия. Также они верят в ужасный ад для неверующих и тех, кто совершал злые поступки.

В тибетском буддизме после смерти дух проходит через три стадии (или бардо); на заключительном бардо душа либо переходит в нирвану и освобождается от желаний (буддисты верят, что это является конечно целью), либо возвращается на физический план, реинкарнируясь (об этом мы поговорим немного позже). В индуизме души могут проходить через бесчисленное множество уровней небес и ада, прежде чем переродятся, однако считается, что все они иллюзорны. Согласно индуизму смысл этих уровней состоит в том, чтобы дух смог стать беспристрастным и в итоге достиг мокши — освобождения из круговорота смертей и рождений. Иудейский мистицизм также предполагает существование многоуровневых небес, называемых на иврите «шамаим»; считается, что небеса имеют семь уровней.

Мне кажется, что такая широкая распространенность веры во множественность планов загробной жизни отражает действительность. Несмотря на то, что мы не можем с уверенностью сказать, сколько планов существует в ином мире, мы знаем, что их больше, чем один, и на каждом из них есть свои особенности, схожие с земными условиями. Информация, поступающая от духов посредством медиумизма, свидетельствует о том, что в ином мире души живут счастливо везде, где они оказываются. При этом, упорно трудясь и совершенствуясь, каждый может перейти на более высокий план, достигнув нового уровня развития. Похоже, что ваш уровень — зависящий от того, как вы прожили жизнь, от ваших поступков и мыслей, следования духовным принципам, которые каждый в глубине души понимает, — определяет план загробной жизни, где вы окажетесь.

Сколько должно пройти времени после смерти человека, прежде чем его дух сможет начать общаться с живыми?

Похоже, такой период действительно имеет место быть, хотя его продолжительность варьируется от случая к случаю. Мне приходилось общаться с людьми, которые находились в ином мире несколько десятков лет, и по крайней мере с одним духом, который пробыл там всего два дня. Когда люди спрашивают меня о том, сколько времени должно пройти, я обычно рекомендую выждать как минимум шесть месяцев после кончины близкого, прежде чем обращаться к медиуму, чтобы посмотреть, можно ли вызвать его дух.

Однако важно помнить, что в духовном мире не существует времени, по крайней мере, в том смысле, который ему придается на физическом плане. Там не нужно спешить, чтобы успеть на встречу, не нужно думать о том, чтобы закончить проект вовремя. Каждая душа совершает переход в загробную жизнь и акклиматизацию к ней в своем собственном темпе; не существует расписания, определяющего момент, когда дух будет готов к общению с теми, кто остался в материальном мире. Как уже упоминалось, некоторым требуется период исцеления. Этим людям может понадобиться дополнительная помощь по адаптации их к жизни в духовном мире, для чего есть специальные целители, консультанты и наставники. Это не имеет ничего общего с физическим лечением, поскольку на духовных планах душа представляет собой чистую энергию. Однако она может нуждаться в ментальной или духовной помощи во время приспособления к новым условиям своего существования. Это объясняет то, почему некоторым душам требуется по нашим меркам много времени для того, чтобы начать общаться с живыми родственниками и друзьями. Также существуют и другие причины того, что общение не получается, но мы рассмотрим их позже в главе «Послания от ушедших от нас близких».

Домашние животные тоже переходят в иной мир после смерти? Если да, то что они делают там? Можем ли мы надеяться увидеть их вновь?

Как уже упоминалось, любимые питомцы действительно после смерти оказываются в ином мире, и они, похоже, оказываются в специальных местах, отведенных для них на тех планах существования, куда в конечном итоге придут их хозяева. Есть души, которые специально присматривают за этими животными, составляют им компанию до тех пор, пока хозяева проживают свою жизнь. Мельком я видела обширные зеленые луга с синим небом, где собаки бегают и весело играют друг с другом и с теми, кто присматривает за ними. Кошки, кролики, хомячки, морские свинки, золотые рыбки, хорьки, лошади — я встречала их всех во время сеансов, проводимых с клиентами.

Когда я работала в церкви, одному из членов конгрегации пришло послание от курочки, которую она держала в качестве домашнего питомца! Эта леди была очень рада слышать, что с ее дорогой курочкой все в порядке там, в ином мире. Уверена, что там есть и все остальные виды животных, которых содержат и за которыми ухаживают люди. Каждый в духовном мире может навещать этих животных, особенно если он очень хочет питомца или скучает по тому, кто остался в материальном мире. Кажется, больше всего играть и заботиться о них нравится детям. Домашние животные являются близкими друзьями, и они действительно терпеливо ждут нас в загробной жизни.

Остаются ли умершие дети и младенцы такими же и в ином мире?

Похоже, дети действительно остаются в том возрасте, в котором умерли, по крайней мере, на первое время. Это может продолжаться до тех пор, пока они не поймут, что на духовных планах можно стать человеком любого возраста, какого захочется, и иметь любой внешний вид, какой выберешь. Некоторые души решают «расти», как если бы они были в физическом теле, избегая эмоциональных всплесков или физической боли, которые обычно сопровождают те или иные возрастные периоды. Некоторые души, наоборот, решают принять форму, больше соответствующую приблизительному «возрасту» их духа, как только они акклиматизируются и вновь приспособятся к жизни в духовном мире.

Тем душам, которые уже не раз проходили через цикл рождения и смерти, часто не требуется много времени на адаптацию в ином мире. Другим же, кто умер ребенком, может понравиться такой «внешний вид», и они оставят его. По-видимому, многие дети становятся духами-наставниками радости; например, моя наставница Мара выглядит на 13–15 лет. Важной вещью, которую необходимо запомнить о детях иного мира, является то, что, если кто-то имеет внешность ребенка, это не значит, что его душа развита хуже других. Многие дети в загробной жизни, на самом деле, являются весьма развитыми сущностями и ушли далеко вперед в своем духовном путешествии.

Значит, старение в ином мире — это сознательный выбор?

Именно так. Помните, что в загробной жизни все является энергией, а мыслительные вибрации могут управлять этой энергией. Внешний вид всего того, что есть в духовном мире, является комбинацией мыслительных вибраций индивидуального и коллективного сознаний населяющих его существ. Например, предположим, что две души, которые во время земной жизни были друзьями, хотят встретиться друг с другом в загробной жизни. Пока и та, и другая душа находятся в духовном мире, им просто требуется послать мысль, что они хотят найти друг друга, и это немедленно осуществится. Возможно, они захотят вместе попить кофе и посидеть на веранде, и в тот же момент они перенесутся на веранду, где стоят стол и стулья, а любимый напиток уже ждет их. Несмотря на то, что нет необходимости в еде и питье, многие люди все еще потребляют пищу, особенно на каких-нибудь мероприятиях. Они могут иметь все, что хочется, просто подумав об этом.

То же касается и внешнего вида. Если дух хочет выглядеть как ребенок с определенным цветом волос, глаз и кожи, то таким он и станет, и будет носить ту одежду, которая ему нравится. Многие души оставляют внешний вид своей последней инкарнации на Земле, поскольку они все еще близки с этой энергией. Однако некоторые хотят быть моложе или старше, чем были во время перехода в иной мир, и это совершенно приемлемо. Я много раз вызывала духов для своих клиентов, и они часто представляли более молодую версию себя, особенно те, кто умер в преклонном возрасте. Это не имеет никакого отношения к тщеславию — душа просто выбирает тот образ, в котором чувствует себя счастливой, уверенной и любимой. Этими чувствами наполнен весь иной мир.

Оба моих родителя умерли. Будут ли они вместе в ином мире?

Опять-таки все зависит от того, как души захотят проводить свое время в загробной жизни. Многие из нас воплощаются в материальном мире группами, потому что другие души в нашей группе очень дороги нам, и мы хотим видеть их регулярно, когда переходим на духовные планы. Жены и мужья часто являются членами одной группы, поэтому, вероятно, по возвращении к Духу они захотят проводить время вместе. Однако в загробной жизни мы уже не играем типичных человеческих ролей: мужей, жен, партнеров, членов семьи и так далее. Мы признаем друг друга в качестве существ божественной природы и не проявляем какого-либо собственничества или ревности к отношениям, которые наши души-друзья имеют с другими душами. Поэтому в ином мире мы уже не будем женаты, а также не будем чьими-то сестрами, кузенами, братьями, отцами и тому подобное. Когда духи приходят к нам во время сеансов, они все еще идентифицируют себя таким образом, потому что хотят сказать, что любовная связь, которую они испытывают друг к другу, все еще осталась. Однако любовь эта выходит за какие-либо рамки и определения.

Я встречала мужей и жен, которые сообщали, что навещают своих супругов, однако они не проводили все свое время в их компании. Это означает, что души эти движутся вперед в своем духовном развитии, и совершенствование не обязательно должно быть связано с отношениями с какой-то конкретной душой, которая при жизни была супругом. Когда думаешь об этом, действительно кажется прекрасным, что можно продолжать наше духовное путешествие, зная, что кто-то любит и поддерживает тебя независимо от твоего выбора. Я видела много духов, которые говорили, что они замечательно и весело проводят время с супругами в загробной жизни. Иногда на сеансах приходили разведенные супруги, которые хотели примириться со своими бывшими мужьями или женами в духовном мире. Это один из видов процесса исцеления в ином мире. Опять же, все эти сценарии отражают выбор, сделанный теми, кто участвует в отношениях, здесь нет правильного или неправильного. Это касается индивидуального пути развития конкретной души и того, как другие соотносятся (или не соотносятся) с этим путем.

У моего друга при жизни были проблемы с наркотиками. Будет ли он наказан за это в загробном мире?

Всегда трудно видеть тех, кого мы любим, загнанными в ловушку зависимости, будь это наркотики, алкоголь, еда, секс, шопинг, азартные игры или что-либо еще, что пожирает нашу жизнь. Однако нет сомнений, что ваш друг вписал эту склонность в свой жизненный план еще до того, как родился, то есть он хотел это пережить. Цель такой трудности, как зависимость, состоит в том, чтобы бросить вызов себе и тем самым извлечь ценные уроки для своей божественной идентичности.

Некоторые люди будут бороться и, в конце концов, преодолеют свои зависимости; некоторые же все еще будут иметь их до самой смерти; а кто-то умрет из-за этого. Независимо от того, человек, употребляющий наркотики, будет так же любим Создателем, как и любой другой человек, а в Духе зависимость более не будет управлять им. Это будет включено в его обзор прожитой жизни, и он увидит все те вещи, которые делал, чтобы удовлетворить свою потребность. Обычно на подобные сцены не очень приятно смотреть тому, кто обозревает прожитую жизнь, поскольку чаще всего он на самом деле понимает, сколько боли и страданий причинил другим, мучаясь от своей зависимости. Однако процесс такого перепросмотра жизни не является наказанием. Это просто еще один урок для него. Сколько времени он займет, полностью зависит от самого человека, от того, сколько ему потребуется, чтобы пережить эту боль и излечиться от нее.

Что в ином мире происходит с убийцами (насильниками, «плохими парнями»)? Куда они попадают? Их ведь наказывают, да?

На этот вопрос трудно ответить, потому что ответ, скорее всего, будет не таким, какой вы ожидаете услышать. В загробной жизни нет специального места, предназначенного исключительно для преступников и злодеев, аналогичного аду в христианстве и исламе, где души несут вечное наказание. Свобода воли является важным компонентом нашего опыта как духовных существ, и некоторые люди делают ужасный выбор, воплощая эту свободу. Большинство из нас согласны с тем, что убийцы, насильники, террористы и прочие заслуживают возмездия за свои преступления, и если они не получают его при жизни, то должны понести суровое наказание после смерти. Однако многие из нас, обуреваемые жаждой правосудия, не в состоянии осознать, что месть не служит духовному развитию, даже когда мы являемся жертвами преступления.

Я сама имею подобный опыт. В детстве я подверглась насилию со стороны одного из членов семьи, и мне потребовалось много времени, чтобы разобраться с эмоциональными последствиями этого. Думаю, что до сих пор что-то осталось. Я очень легко могла бы ожесточиться. Однако после многих лет терапии, молитв, медитаций и раздумий я осознала, что это был для меня урок, в котором я должна была научиться прощать. Когда мне удавалось взглянуть на эту ситуацию с большей любовью, более объективно, я чувствовала, что двигаюсь вперед как божественное существо. Хочу я этого или нет, но человек, который сделал это со мной, тоже божественное существо. Может быть, он имел психическое заболевание и нуждался в том, чтобы ему помогли контролировать больные импульсы; может быть, он сам был изнасилован, и таким образом доводил до конца некий вид извращенного энергетического цикла.

Такие мысли ни в коем случае не оправдывают то, что он сделал, и легче от этого не становится, однако такой ход действий его душа сама вписала в жизненный план перед рождением. По тем или иным причинам, я тоже вписала эту ситуацию в свой жизненный план. Я пытаюсь думать об этом, когда вновь переживаю ту травму или когда снятся кошмары. Это нелегко, но жить и думать о мести или жалеть себя совершенно бессмысленно. Это снижает частоту энергетической вибрации, вместо того чтобы повышать ее, а также притягивает в жизнь другие отрицательные вещи. Кому это нужно? Если вы, как и я, стали жертвой преступления, ищите профессиональную помощь и духовное наставничество, чтобы разобраться с прошлым, исцелиться и двигаться дальше. Не позволяйте чьему-то неверному выбору не давать вам жить собственной жизнью.

Как уже было упомянуто, мы переходим на тот план загробного мира, которому более всего соответствуем. Для проблемных и преступных душ существуют уровни, где есть множество духовных консультантов, терапевтов, особых духов-наставников, учителей, которые помогают им понять и осознать те ужасные ошибки, которые они совершили. Эти души так же как все проходят через обзор прожитой жизни, но их преступления выдвигаются на первый план, чтобы они действительно поняли, насколько огромный вред причинили людям. Очень много времени тратится на то, чтобы они сфокусировались на своих проблемах и работали над их решением с помощью духовных советников, тем самым они справляются с их бедой отсутствия сострадания, сочувствия и любви. Кроме того, такие души усиленно работают над повышением самооценки и борются с ненавистью к себе, которая зачастую лежит в основе их проблем. Они проходят через интенсивную духовную реабилитацию, потому что Создатель беспокоится о них и хочет, чтобы у них все получалось.

Моя племянница покончила жизнь самоубийством. Что будет с ней в ином мире? Понесет ли она наказание за это?

Суицид является невероятно тяжелым испытанием для каждого, кого он касается. Решение покончить с собой обычно вызвано сильными и давящими чувствами сомнения, страха, боли, злости, отчаяния и безнадежности. Те, кого покинули любимые, совершив переход в иной мир по собственной воле, переживают схожие эмоции: горе, гнев и шок. Вдобавок к этому они боятся, что их близкий человек окажется в ужасном месте в ином мире, поскольку религия учит их, что самоубийцам нет прощения, что они должны вечно страдать в загробной жизни. Но это не так.

Когда самоубийца приходит в иной мир, он встречается со своими духами-наставниками и близкими людьми. Также его окружают особые советники и консультанты, которые являются экспертами в таких вопросах. Они находятся рядом, когда душа производит обзор прожитой жизни, и пытаются помочь ей в том, чтобы определить признаки беды, которая привела к решению отнять у себя жизнь. Вместе с консультантами душа рассматривает свой жизненный план и размышляет над тем, что, вероятно, можно было прийти к другому решению, которое сделало бы жизнь немного более терпимой, и из нее можно было бы извлечь уроки, которые надлежало выучить в данном воплощении. Важно отметить, что суицид ни в коем случае не может быть одним из пунктов плана. Отрицательные последствия самоубийства слишком велики для индивидуальной души, так же как и для всех тех, кого коснулась эта трагедия. Хотя это и не звучит так ужасно, как гореть в пламени огня на протяжении вечности, эмоциональная и духовная работа, через которую проходит душа, довольно глубока и морально тяжела. Она может продолжаться очень долгое время, но, с другой стороны, все это является частью реабилитационного процесса и духовного роста.

Конечно, кое-что из сказанного не кажется таким уж справедливым. Несмотря на то, что я верю, что Господь любит и прощает всех, кажется жестоким, что самоубийцы счастливы и довольны, обитая в ином мире, в то время как те, кого они покинули, живут в страданиях. Также совсем несправедливо, что убийцу реабилитируют, вместо того чтобы наказать.

Вы можете объяснить это?

Я, конечно, не могу говорить, что знаю, как думает Бог, но мне кажется, что борьба с нашими чувствами касательно этих событий и людей является частью нескончаемого цикла обучения, который мы проходим в качестве духовных существ в физическом теле. Возможно, наш урок состоит в том, чтобы учиться прощать. Может быть, мы должны научиться состраданию и пониманию. Возможно, это способ научить нас тому, чтобы мы умели преодолевать свои скрытые страхи и жить той жизнью, которой мы должны жить. Трудно сказать наверняка, какие именно уроки первым делом преподносят нам эти ситуации, но я считаю, что каждое событие, с которым мы сталкиваемся, обеспечивает нам духовное развитие, если взглянуть на него с духовной точки зрения. Одни уроки легче, другие труднее. Какие-то из них восхитительны по своей глубине и масштабу. Но каждый из них, каким бы он ни был, приближает нас к осознанию нашего потенциала и совершенства как божественных существ.

Я слышал о духах, которые не уходят в иной мир. Почему так происходит?

Ранее мы уже говорили о различиях между призраками (или привидениями) и духами. Призрак остается между миром живых и миром Духа по своему выбору. Почему же кому-то не хочется двигаться дальше? Иногда душу держат воспоминания. В отличие от других духов, которые испытывают эйфорию после своего перехода, эти могут чувствовать печаль и тоску по материальному миру, потому что им пришлось покинуть свое тело и своих близких. Призрак может долго пытаться завершить какое-то дело, но это невозможно. Он может чувствовать себя вынужденным оставаться рядом с тем, кто глубоко оплакивает его, и пытаться унять это горе.

Однако в конечном счете большинство душ осознает, что они сами себе вредят, не совершая переход в иной мир. Свет и энергия загробной жизни постоянно влекут все души, находящиеся между мирами, и однажды притяжение этого света и этой энергии станет настолько сильно, что ему будет трудно сопротивляться. Хотя опять же нет никакого крайнего срока, когда это произойдет. Все индивидуально, выбор всегда остается за самим человеком.

Я помню женщину, которая спросила меня: может быть так, что ее горе держит умершего мужа в этом мире и препятствует его переходу в мир иной? Он был особенно активным, постоянно мигая светом в их доме, переключал телевизионные каналы, двигал предметы и картины на стенах. Однако у меня не было ощущения, что именно она удерживала его. Оказалось, что он уже завершил свой переход, но все еще был способен манипулировать физическими, «земными» энергиями из иного мира.

Горе — это естественное состояние, через которое все мы должны пройти, когда теряем того, кого любим. Нельзя винить себя в том, что мы не даем духу умершего перейти в иной мир, потому что души всегда имеют свободу выбора: остаться или уйти. Однако важно помнить, что сами мы не сможем развиваться и двигаться вперед из-за потери кого-то особенного. Боль утраты может длиться месяцами и даже годами. В том числе она связана со страхом того, что нам тоже когда-то придется совершить этот переход. Но те, кого мы потеряли, всегда выбирают свой собственный путь независимо от нас. Обратитесь за помощью к профессиональному психотерапевту, консультанту, врачу или священнику, если вы имеете проблемы с тем, чтобы отпустить своих любимых, зная, что в ином мире их ждет только красота и любовь.

Мой отец никогда не верил в загробную жизнь. Он считал, что когда ты умираешь, все заканчивается. Что он испытывает в ином мире?

По всей видимости, каждая душа независимо от ее личных убеждений столкнется с реальностью существования иного мира. Я считаю, что насколько быстро и легко это произойдет, зависит от открытости души новым идеям и тому, как быстро она вспомнит о том, что было перед ее последним воплощением в материальном мире. Во время спиритуальных сеансов я имела дело со многими духами, которые рассказывали мне, что прежде чем оказаться в загробной жизни, они имели совсем иные представления, касающиеся ее; но поверьте мне, я никогда не слышала, чтобы кто-то был расстроен тем, что он там увидел!

Был один интересный случай, который произошел во время спиритуального сеанса с одной женщиной несколько лет назад. Все шло хорошо, но ближе к концу она сказала: «Я очень надеялась услышать своего отца». Я всегда объясняю своим клиентам, что ни один медиум не может гарантировать то, какой именно дух придет к ним. Однако, когда кто-то просит о конкретном человеке, я стараюсь отправить послание своему духу-наставнику Маре, чтобы посмотреть, сможет ли она определить местонахождение того духа в ином мире. По возвращении Мара должна предоставить какие-то доказательства, чтобы клиент мог быстро идентифицировать их как имеющие отношение к его близкому, чтобы мы знали, что Мара нашла того, кого надо. Я спросила у женщины, как звали ее отца, и сказала ей, что собираюсь отправить на его поиски своего духа-наставника.

Несколько секунд спустя в моем сознании начал формироваться образ. Я увидела мужчину, лежащего на земле, руки его были сложены на груди, и все выглядело так, словно он находился в некоем прозрачном пузыре. Возле него стоял еще один человек, одетый в белое (обычно так предпочитают одеваться духовные учителя). Этот образ озадачил меня, однако я всегда говорю обо всем, что получаю, потому что, если что-то непонятно мне, то это не значит, что оно будет неясно клиенту. Я глубоко вздохнула и сказала ей: «Я не совсем понимаю, что это значит, но опишу вам то, что видела». И стала рассказывать все то, что возникло в моем сознании. Когда я начала описывать то, как выглядел человек, лежащий на земле, женщина захлопала в ладоши и воскликнула в восхищении: «Это мой папа! Именно так он и выглядел!»

Мне было очень приятно слышать, что мы действительно нашли ее отца, но проблема заключалась в том, что я не могла общаться с ним. Он совершенно не реагировал. Его глаза были закрыты, и он, казалось, спал, несмотря на то, что я громко звала его, а Мара танцевала вокруг, пытаясь привлечь его внимание. Наконец, я мысленно спросила духа, стоящего возле него: «Эй, вы его наставник? Что с ним такое?» Его дух сразу же ответил мне: «Он отказывается вставать. Он считает, что этого мира на самом деле не существует, и ему кажется, что если он не будет открывать глаз, то все мы в конечном счете сдадимся и уйдем. Но он слишком мало знает, я терпел его упрямство годами и теперь уже никуда не уйду!» Дух-наставник продолжал объяснять мне, что прибегал к помощи эксперта, который пытался сделать так, чтобы упрямый неофит осознал окружающую среду и начал акклиматизироваться и наслаждаться иным миром, однако до сих пор ничего из этого не вышло. «Хотя, — бодро сказал наставник, — у меня впереди целая вечность, чтобы достучаться до него!»

Я передала все это своей клиентке, и мой рассказ позабавил ее: «Да, это так похоже на него. Он всегда был упрямым как осел».

Позже я узнала о том, что похожий случай был описан в книге «Письма из загробного мира: путеводитель по иному миру», впервые опубликованной в 1914 году женщиной по имени Эльза Баркер. Госпожа Баркер получила сообщение от духа по имени Дэвид Паттерсон Хатч, который при жизни был судьей. Судья Хатч стал общаться с госпожой Баркер через технику, называемую автоматическим письмом, вскоре после его перехода в иной мир (эти сеансы и описаны в той книге). Однажды судья Хатч рассказал о том, что видел мужчину, лежащего будто бы в глубоком сне, и наставник Хатча разбудил его, чтобы показать механизмы работы свободной воли, кармы и некоторых других важных духовных концепций. Для меня оказалось неожиданностью обнаружить подтверждение феномена, который я видела своими глазами!

Мир. Красота. Безоговорочная любовь. Учеба и развитие. Все это ждет наших близких и нас самих, когда мы окончим свой жизненный путь на физическом плане и перейдем в мир Духа. Если бы вы только представили себе необыкновенную атмосферу и невероятные возможности, имеющиеся там, то сразу забыли все о своей жизни на Земле. Однако духи остаются на связи с теми из нас, кто все еще пребывает в физическом теле. Узы любви слишком сильны, чтобы о них можно было забыть. В следующей главе вы узнаете, как ваши близкие могут связываться с вами.

1 Summerland (англ.) — Страна вечного лета.

ПОСЛАНИЯ ОТ УШЕДШИХ ОТ НАС БЛИЗКИХ

Подумайте над тем, что если бы вы были мертвы и вам можно было отправить только одно послание одному любимому человеку, оставшемуся в материальном мире, что бы вы ему сказали? Что, по вашему мнению, было бы важно сообщить в первую очередь?

Я в порядке!

Я прошел это, и теперь со мною снова все хорошо!

Здесь все чудесно и замечательно!

Я все еще люблю тебя!

Подобных сообщений я слышала во много раз больше, чем обычные люди. Их передают через меня те, кто перешел в иной мир. Они громко и ясно говорят о том, что счастливы, умиротворены и хорошо себя чувствуют. И даже когда это не высказывается вслух, основной посыл всегда один и тот же: «Я буду всегда любить тебя. Я никогда не забуду о тебе. Я никогда не оставлю тебя одного».

Как медиуму мне дана большая привилегия каждый год встречаться и работать с сотнями людей как в этом материальном мире, так и на духовных планах. Я почитаю за честь и Божье благословение свою способность воссоединять души ушедших с ныне живущими, которым сильно не хватает друг друга. Моя работа состоит в том, чтобы на короткий промежуток времени сфокусироваться на их бесплотной сущности и вывести ее в наш мир, чтобы они могли установить контакт со своими любимыми или, как говорила одна из моих учительниц преподобная Джанет Ногавец, «наполнить их красками жизни». Это требует совершенно особого способа общения с Духом, который мы обсудим в главе под названием «Я? Медиум?» Кроме этих сеансов, наши умершие близкие постоянно пытаются напоминать нам о том, что они все еще присутствуют в нашей жизни. Истина состоит в том, что жизнь никогда не кончается. Она просто становится немного другой.

В этой главе мы рассмотрим несколько способов, посредством которых умершие близкие могут пытаться связываться с вами. Чем больше вы будете знать об этом, тем легче вам будет распознавать такие ситуации и верить в реальность жизни после смерти. Два наших мира очень близки друг к другу; наши умершие любимые люди находятся рядом, шепчут нам на ухо, плетут энергетические сети вокруг нас, пытаясь привлечь внимание. Так давайте же перестанем игнорировать их и откроем свои разум и сердце, чтобы понимать значение их посланий!

Почему, чтобы общаться с умершими близкими, требуется медиум? Разве я не могу делать это самостоятельно?

Конечно, можете! Данная глава как раз об этом. Каждый может общаться с родственниками и друзьями, находящимися в ином мире, однако многие просто не знают об этой возможности. Если же кто-то верит в действительность такой коммуникации, он может просто не понимать, как сделать эту связь сильнее и ощутимее. Далее в книге мы также остановимся на том, как можно усилить и успешно применять эти связи с иным миром.

Что касается медиумов — мы все медиумы. У каждого есть врожденная способность к распознанию посланий из иного мира. Просто у некоторых из нас получается лучше, чем у других, но любой человек может научиться этому и быть в состоянии осуществлять связь с духовным миром. Тем не менее, обращение к профессиональному медиуму является прекрасной идеей, если вы испытываете трудности в установлении контакта с Духом.

Как люди, которые, как считается, находятся на небесах, могут разговаривать с нами?

Наши умершие близкие могут общаться с нами многими способами. Это можно делать так же, как и наши духи-наставники, учителя и ангелы, которые используют коммуникацию «от-сознания-к-сознанию» — воспроизводя образы, мысли, слова или песни в нашей голове в качестве напоминаний или знаков того, что они хотят, чтобы мы знали о них. Они могут выходить на связь в самое разное время — когда мы моем посуду или пылесосим — или же могут делать это, когда мы действительно концентрируемся на связи с ними, например, во время медитации. Так или иначе, наш разум связывается с ними, и они напоминают нам о своем присутствии и любви.

Как только наши ушедшие близкие начинают понимать, как управлять физическими энергиями из иного мира, они начинают использовать их, чтобы отправлять нам послания. Они легко могут манипулировать электронными устройствами, могут заставить телефон звонить, включать или выключать приборы или мигать светом. Также они могут сделать так, чтобы на вашей любимой радиостанции начала играть какая-то особенная песня, когда вы перейдете на нее, едя в машине. Многие люди игнорируют такие вещи или считают их совпадением, но знайте, что вашим близким не так уж легко манипулировать этой энергией, и они хотят, чтобы вы знали, что они делают это для вас!

Наши умершие близкие также могут общаться с нами с помощью знаков. Например, ваш отец при жизни был орнитологом, а с тех пор как он умер, вы несколько раз видели красных кардиналов1 у себя во дворе, несмотря на зиму. Всякий раз, видя этих птиц, вы сразу же начинаете думать об отце. Совпадение? Нет! Это отец говорит вам, что он живет в мире Духа; он хочет, чтобы вы знали, что у него все хорошо, и он шлет вам любовь. Такие знаки могут быть очень простыми или, наоборот, весьма продуманными, как в следующем примере. Одна клиентка поделилась со мной историей, которая является доказательством того, что наши умершие близкие действительно хотят, чтобы мы знали, что они все еще рядом!

«Моя мама любила делать покупки, и при жизни много лет водила Buick LeSabre. Спустя полгода после того, как она умерла, я гуляла по местной торговой улице, как вдруг наткнулась на такую же машину марки Buick LeSabre. Я посмотрела на номера и остолбенела — там были буквы CBW и цифра 4. CBW — это инициалы моей матери, и у нее было четыре дочери. Я поняла, что это послание от мамы! А через несколько недель моя сестра, гуляя по торговой улице в другом конце города, тоже видела эту машину с теми же номерами, и она также стояла прямо перед нею! Мы знали, что это не может быть простым совпадением, и это мама дала нам знать, что она все еще делает покупки вместе с нами».

Еще одним способом общения может быть сон. Пока мы спим, энергетические центры нашего тела более открыты, что позволяет нам гораздо легче получать доступ к другим состояниям сознания. Поскольку большая часть духовной коммуникации происходит в уме, наши умершие близкие способны связываться с нами в то время, когда наш ум засыпает или уже спит. Однако не каждый сон будет сопровождаться визитами из мира Духа. Сны об умерших близких людях, которые будут необычайно яркими, пронзительными и реалистичными, особенно если вы помните их даже спустя несколько дней, скорее всего, и будут признаком того, что кто-то приходил к вам из иного мира.

Например, вы видите сон, что сидите на скамейке в парке рядом со своей бабушкой. Небо в этом сне ослепительно синего цвета, а вода в пруду прозрачная и чистая. Ветер колышет ваши волосы, бабушка улыбается, берет вашу руку, и вы чувствуете прикосновение ее пальцев. Вы смотрите на ее руку и отмечаете их морщинистость, но не возражаете, потому что чувствуете себя хорошо и спокойно.

Живость и образность природы являются признаками Духа. Яркие цвета, дуновение ветра, бабушка, сжимающая вашу руку, и чувство покоя говорят о том, что она действительно пришла к вам. Настоящее посещение Духа всегда будет запоминающимся событием, потому что в таких ситуациях наши физические чувства обострены. Конечно же, так и должно быть, потому что нам бы не хотелось забыть встречу с Духом!

Замечу, что плохие сны с участием умерших близких являются способом справиться с нашими чувствами. Если вы во сне видите покойную бабушку и ожесточенно спорите с ней, то это не визит. Это просто ваш мозг разбирается с проблемами, которые были у вас с бабушкой при жизни, и помогает вам пройти через них. Сны с визитами из мира Духа не могут быть негативными, они являются исцеляющими для обеих сторон.

Вы можете попросить Духа навещать вас во сне. Ночью, прежде чем заснуть, сделайте несколько глубоких вдохов, закройте глаза и позовите какого-нибудь духа в ваш сон. Создайте намерение в своем уме, что вы готовы и открыты для визитов и не сомневаетесь в том, что это произойдет. Убедитесь, что под рукой у вас будут бумага и ручка, чтобы сразу после пробуждения можно было кратко записать все то, что вам приснилось. Если не сделать этого, то еще до того, как утром вы дойдете до ванной или сделаете себе чашку кофе, вы, скорее всего, забудете все, что вам приснилось. Поэтому надо все записать как можно быстрее, лучше до того, как встанете с постели. И не сдавайтесь, если в первый раз к вам никто не придет, попросите еще. Иногда может потребоваться несколько дней или недель, прежде чем вы сможете достаточно открыться для того, чтобы получить такое благословение от Духа. Если вы будете стараться, все получится.

Я описала лишь некоторые способы, с помощью которых Дух может коммуницировать с обитателями земного плана. Процесс общения столь же уникален, как и сами души, участвующие в нем, так что будьте внимательны и всегда настроены на мир, который вас окружает, чтобы не пропустить то, что ваши умершие близкие пытаются сообщить!

Клянусь, каждый день фотография в рамке, на которой изображен мой умерший брат, перемещается. Мне кажется, что он хочет мне что-то сообщить. Или, может, я сошла с ума?

Наиболее легкий способ определения того, является ли это посланием или нет, состоит в том, чтобы задать себе несколько разумных вопросов. Во-первых, нет ли каких-то других причин того, что фотография перемещается? Мог ваш муж передвинуть это фото вместе с остальными, когда вытирал пыль? Может быть, там лазала кошка и случайно опрокинула фото? Если вы не уверены, поставьте рамку с фотографией на лист бумаги, возьмите ручку и обведите ее. Затем подождите и посмотрите, что произойдет дальше. Если перемещение действительно происходит, вы сразу заметите это. Если окажется, что фотография действительно двигается, улыбнитесь и поблагодарите своего брата за послание, потому что он определенно хочет, чтобы вы знали, что он думает о вас!

Слышит ли мой умерший близкий человек мои мысли, когда я думаю о нем? Слышит ли он мои молитвы, когда я молюсь о нем?

Поскольку большая часть энергии иного мира управляется мысленными вибрациями, их активность более ощутима и сильна для наших друзей из мира Духа. Они и в самом деле могут слышать мысли, обращенные к ним, и они в состоянии отвечать на них, если это потребуется. Например, если бы я попросила свою покойную мать, чтобы она помогла с проблемой, касающейся моих детей, я знаю, что она сразу же узнала бы об этой просьбе и сделала все, что в ее силах, чтобы помочь моим мальчикам. Кроме того, она может просто послать им любовь или доставить радость, или снять напряжение во время стресса. Либо же она могла бы помолиться за них — духи из иного мира молятся Создателю так же, как и мы молимся здесь на Земле. Или еще, она может сделать что-то более реальное, например, помочь найти книгу в библиотеке, которая им нужна для выполнения школьного задания. Посылая мысль умершим близким, будьте уверены, они получат и поймут ее.

Что касается молитв, это немного другой вопрос. Наши умершие близкие не подслушивают наши личные молитвы, которые циркулируют в сакральном пространстве любви и близости между нами и Богом. Это пространство недоступно духам. Однако когда мы молимся за них, они чувствуют энергию, и это помогает им воспрянуть и исцелиться. Энергия молитв обладает уникальной природой, и души ощущают и понимают, когда кто-то молится за них. Они становятся крайне благодарными за ту любовь, которая направлена к ним.

Одной из лучших вещей, которую мы можем сделать для наших любимых, является молитва за них, особенно та, которая следует сразу после их перехода в иной мир. Прося Господа, ангелов и их духов-наставников о том, чтобы переход из одного мира в другой был как можно более легким, быстрым и мягким, мы помогаем вновь прибывшим душам пройти быструю акклиматизацию и скорее приспособиться к новым условиям существования.

В чем именно умершие близкие могут помочь мне?

Наша духовная семья и друзья могут помочь нам во многих случаях. Гораздо большую проблему представляет распознание этой помощи! Важно помнить, что когда мы просим о поддержке, мы всегда получаем ее, однако мы можем упустить ее, будучи не совсем уверенными в том, что получаем то, в чем нуждаемся. Из-за этого мы становимся недостаточно открытыми и восприимчивыми к знакам и посланиям, которые шлет нам Дух. Когда я только начала работать с духовными энергиями, мне хотелось верить, что я могу получать помощь, однако сильно сомневалась в этом. Эти сомнения создали негативную ауру вокруг меня, которая, скорее, привлекала отрицательную энергию, питавшую низкую самооценку и страхи. Сейчас я уверена в том, что мои духовные друзья пытались помочь мне, но они не могли пробиться через толстый слой негативной энергии, окружавшей меня. Когда же я, наконец, стала осознавать себя божественным существом, то оказалась открытой для того, чтобы получать послания и поддержку, и сразу же заметила, что со мною начали происходить удивительные вещи.

Долгое время я также училась быть конкретней в определении своих просьб к Духу, чтобы мне удавалось измерять успех всего процесса коммуникации. Несколько лет назад мне пришла идея оставить работу в SPA-центре, чтобы открыть новую практику. Я мечтала о собственном кабинете, где могла бы делать терапевтический массаж, а также проводить частные спиритические сеансы и гадать на картах Таро. Беспокоило только, что не удастся найти подходящее место в городе, поближе к своим клиентам. И в то же время мне очень нравилась перспектива стать начальницей самой себе. После нескольких недель мучительных размышлений над этим я, наконец, сказала Духу: «Короче, пусть будет так. Если это решение верно для меня, пошли мне три знака, что мне следует оставить работу в SPA-центре и открыть свое дело. И мне хотелось бы получить их к концу недели, потому что больше нет сил думать об этом». Я создала это намерение в понедельник. Тем же вечером мой муж, придя с работы, сказал: «Жена такого-то идет к терапевту-массажисту, который ищет партнера, с кем бы он смог делить офис. Может, ты знаешь кого-нибудь?»

Я пристально посмотрела на него, задаваясь вопросом, когда это мой муж вдруг стал телепатом, потому что я ничего ему не говорила о своих планах. Он пожал плечами и добавил: «Да я просто подумал, может, тебе следовало открыть свое дело». Я расценила это как знак № 1 и попросила мужа узнать номер телефона того терапевта. Мы договорились о встрече.

В назначенный день, подъехав к нужному месту, я сказала Духу: «О, кстати, этот офис должен быть доступным по цене. Если арендная плата меньше двухсот долларов, то я смогу его снимать». Создав это намерение, я посмеялась сама над собой. Как офис может быть таким дешевым? Я спрашивала себя, не настраиваю ли я себя таким образом на провал? Или, может, это что-то вроде нахального вызова Духу? Так или иначе, вынув ключи из машины, я отправилась на встречу.

Терапевт, которого звали Ларри, поприветствовал меня и показал офис. Там было чисто и уютно, имелась ванная и небольшая приемная для ожидающих клиентов. Окна кабинета, который мог бы стать моим, выходили на улицу, но снаружи было довольно тихо. В комнате достаточно места для размещения массажного стола, принадлежностей и маленькой зоны для проведения спиритуальных сеансов. Некоторое время мы с Ларри разговаривали о теории массажа и нашей квалификации и, несмотря на то что он больше ориентировался на спорт, я почувствовала, что мы с ним поладим. Меня волновал один вопрос: не будет ли он против того, что кроме массажа я также буду заниматься медиумизмом. Сделав глубокий вдох, я спросила об этом, предполагая, что сейчас он начнет кричать на весь офис.

Он посмотрел на меня спокойным оценивающим взглядом и спросил:

— Так вы экстрасенс?

— Да, — ответила я. — Я уже много лет занимаюсь этим и кроме массажа хотела бы проводить спиритические сеансы. Это проблема для вас?

— Нет, — сказал он коротко, ничего больше не добавив. Я посчитала, что такое легкое согласие можно расценивать в качестве знака № 2, облегченно вздохнула и собралась уходить.

— Мне нужно немного времени, чтобы подумать, — сказала я, когда мы обменивались рукопожатиями. — Когда вам нужно дать ответ?

— Я бы хотел найти партнера к концу этой недели, — ответил Ларри.

— Отлично, — сказала я и направилась к выходу.

У самой двери он остановил меня:

— Черт, совсем забыл сказать вам. Арендная плата составляет 163 доллара в месяц плюс примерно 10 долларов за телефон.

Я встала, как вкопанная:

— Вы сказали 163 доллара?.. — Я была ошеломлена: офис находился в центре города рядом практически со всеми моими клиентами. — Вы уверены?

— Да. Я заключил очень выгодную сделку с хозяйкой.

Знак № 3. Я почувствовала, как Дух треснул мне по голове большой палкой. Я улыбнулась и вернулась назад.

— Вы знаете, впрочем, мне не нужно больше времени на обдумывание. Где я должна расписаться?

Вот видите, как Дух может помочь вам, если вы попросите его об этом? Поверьте, для меня это было уроком, я научилась прислушиваться к Духу и следовать его советам. Для отчета: мы с Ларри проработали вместе пять лет, и я многому научилась у него. Мы разошлись только потому, что он больше не хотел снимать офис отдельно от своей практики в местном спортклубе. Я всегда буду благодарна ему за то, что он дал мне шанс, а Духу за помощь, когда я в ней действительно нуждалась.

Так что, когда вам нужно будет принимать важное решение или планировать цели, рекомендую поступать примерно так же. Помните пример, где надо было попросить духа-наставника помочь определить ее имя, показав три цветка ириса? Вы можете использовать подобный прием, чтобы получать советы по решению жизненных проблем от ваших умерших близких. Попросите свою маму показать вам три розы, если она одобряет вашего нового бойфренда, или пусть ваш дядя покажет три звезды, если думает, что бюджет позволяет вам запланировать отпуск. Будьте внимательны, эти розы или звезды могут быть показаны вам разными способами: в виде картинок в книгах или журналах, по телевизору, в названиях песен, на улице, на работе или как-то еще. И если они не появятся, возможно, ваши близкие хотят, чтобы вы еще раз подумали над своей идеей или решением. Помните, последнее слово всегда остается за вами — это ваша жизнь, и вам решать, как жить. Но если вы просите у духов выразить свое мнение, просите совета или помощи, вы их обязательно получите.

Мне часто кажется, что я вижу кого-то боковым зрением. Когда же поворачиваюсь, чтобы посмотреть, там никого нет. Что это может значить?

Духовная коммуникация подчиняется естественному Закону Вибрации, который говорит нам, что вся материя вибрирует. В духовном мире тела ушедших туда наших любимых и духов-наставников сформированы из чистой энергии. Их вибрация намного выше нашей, так как мы состоим из материи намного более тяжелой и инертной, физической. Поскольку духовный мир окружает и вмещает в себя материальный мир, пронизывая его, иногда мы замечаем некие мимолетные движения, что указывает на близкое присутствие духа. Этот дух, является ли он нашим умершим родственником, наставником или незнакомцем, просто проходит мимо, находясь на одном из духовных планов загробной жизни в том же самом месте, где и мы. Однако по каким-то причинам его вибрация на секунду замедляется так, что он становится видимым случайному наблюдателю на физическом плане. Таким образом, мы замечаем движение. Но когда поворачиваемся, чтобы рассмотреть его, дух уже уходит. Зачастую это может быть ваш дух-наставник или умерший близкий человек, находящийся рядом, чтобы дать вам почувствовать, что он все еще присутствует в вашей жизни.

Время от времени ко мне привязывается мелодия или песня, которая снова и снова прокручивается в голове на протяжении нескольких дней и даже недель. Может ли это быть посланием Духа?

Несомненно, да! Запомните, что большая часть духовного контакта состоит в коммуникации между двумя сознаниями, и если ваш умерший близкий хочет что-то сообщить, он может прибегнуть к любым средствам. Повторение мыслей и слов — легкий способ для Духа передать важное послание, потому что так он сможет лучше затронуть ваши чувства и память. Использование песен для этих целей особенно распространено, потому что ко многим из нас пристают прилипчивые мелодии, главное — распознать, когда это просто обычный заскок мозга, а когда послание от Духа. Если одна и та же песня снова, и снова, и снова звучит в вашей голове, более чем вероятно, что она послана духом. Вслушивайтесь в слова песни и анализируйте их. В них может быть скрыто послание.

Представьте, что вы беспокоитесь о своей подруге, которой через несколько дней назначена операция на колене. Она рассказывает вам об этом по телефону, и вы начинаете сомневаться в правильности ее решения. На следующий день вы просыпаетесь с песней «Walking on Sunshine»2, звучащей в вашей голове. Позже она перестает восприниматься, но вдруг начинается снова, когда вы думаете о своей подруге. Весь вечер вы слышите отрывки этой мелодии в уме и замечаете, что они появляются, когда вы думаете об операции. Это не совпадение, это реально происходит! Это значит, что кто-то из мира Духа (может быть, даже мама вашей подруги, которая уже умерла) пытается сообщить вам, что все будет в порядке. Проанализировав слова песни, вы понимаете, что подруге не о чем беспокоиться, ведь Дух заверил вас (и ее, если вы передадите ей послание), что нет причин для опасений. Разве это не здорово, что Дух может поддерживать нас в повседневной жизни?

Как понять, являются ли звуки, которые я слышу, или мигание света, который я вижу, посланиями от Духа или игрой моего воображения?

Важно помнить, что не все, что происходит в жизни, — это послания от Духа. Иногда моргание света происходит из-за сильного ветра, а скрипы в доме производят высыхающие половицы. Люди — существа с развитой интуицией и воображением, поэтому для нас иногда трудно отделить реальность от фантазии. Однако Дух может манипулировать физическими предметами, что делает этот вид контакта более существенным и правдоподобным для нас. Но как действительно понять, дух это или нет?

Несколько лет назад скончался один прекрасный человек, который посещал нашу церковь. Тереза была пожилой женщиной, когда я только познакомилась с ней, но начиная с первых дней своего появления, всегда полная энергии и энтузиазма, она существенно помогла развитию нашей церковной общины и с интересом погрузилась в наш учебный курс по медиумизму. Тереза рассказывала мне, что всегда хотела заниматься духовной работой, и определенно не рассматривала свой возраст в качестве помехи для этого. Она успешно проходила программу обучения, когда заболела, и, к сожалению для нас всех, покинула земной мир до завершения своего обучения медиумизму и священству. Тереза была умной женщиной. Она снова и снова доказывала мне важность следования своим мечтам и преодоления трудностей на этом пути к их достижению. Я горжусь тем, что знала ее, и глубоко скорблю о ней.

В день смерти Терезы я вернулась домой поздно, потому что молилась за Терезу и ее семью. Хотелось пить, и, зайдя на кухню, я щелкнула выключателем, все еще думая о своей подруге. Свет включился, но затем вспыхнул ярче и погас. Я не могла понять, в чем дело, мы недавно поменяли лампочку, и до сих пор никаких проблем не было.

Манипуляции с выключателем ни к чему не привели — свет не загорался. Все еще безрезультатно щелкая им, я начала было раздражаться, но внезапно мысль о смерти Терезы вернулась ко мне. В тот же миг я почувствовала ее присутствие, это было так реально, будто она действительно стояла и трогала мои волосы сзади. Это не испугало меня — ведь мне постоянно приходится встречаться с подобным, работая медиумом, — но мой ум все еще размышлял над происходящим. Наконец я взглянула на лампу и прошептала: «Тереза, это вы?» Как только эти слова сорвались с моих губ, лампочка вспыхнула и наполнила кухню светом. Я улыбнулась, сообразив, что это Тереза пришла поблагодарить меня за мои молитвы. Она совершила переход в иной мир и хотела дать мне знать, что с ней все в порядке.

Уверена, многие объяснили бы это событие неисправностью в проводке или моим сверхактивным воображением. Но мне кажется, что в подобных случаях вы должны доверять своей интуиции и чувствам. Например, если бы вы думали о супруге, которого только что потеряли, и в этот момент почувствовали какое-то едва уловимое давление на плечи, будто его руки обнимают вас, то как бы вы могли усомниться в том, что это реально? Как можно игнорировать такие вещи или полагать, что это не послание от вашего любимого, а плод вашего воображения? Если вы вдруг ощущаете запах духов, которыми всегда пользовалась ваша мать, в тот самый момент, когда вспоминаете какой-нибудь забавный случай, связанный с нею, разве не может быть такого, что она услышала ваши мысли и подала знак, что рада вашим теплым о ней воспоминаниям?

Я не собираюсь всеми способами убеждать кого бы то ни было в существовании жизни после смерти, преодолевая недоверие к фактам. Но если вы попробуете по крайней мере открыться возможности этого, если вы сознаете, что энергия не может быть уничтожена и продолжает существовать в том или ином виде, и на миг примете допущение, что ваши умершие друзья и родственники способны посылать вам свою любовь «оттуда», то, вероятно, вы быстро сможете испытать нечто, что убедит вас в реальности такого общения. Спросите себя, имеет ли коммуникация с духами право на существование? Если вы не находитесь под воздействием наркотиков или не потеряли рассудок в момент такого контакта, он не может быть игрой воображения. Это реально. Разве вы не доверяли вашим близким при жизни? Почему же не доверяете им теперь?

Если дух хочет поговорить с вами, почему бы ему просто не назвать имя, вместо того чтобы посылать какую-то неясную информацию?

Вообще-то, иногда они действительно произносят ваше имя. С вами никогда не бывало такого, что, вроде бы, кто-то назвал вас по имени, а обернувшись, вы никого не увидели? Со мной такое случалось много-много раз, и долгие годы я думала, что это игра моего воображения. Когда же я начала учиться на медиума, то осознала, что мои духи-наставники и умершие близкие пытались привлечь мое внимание, произнося мое имя, но я не понимала этого. Теперь, когда я слышу свое имя, я включаю внимание, поскольку сразу после этого следует какое-то сообщение или знак.

Иногда Дух разговаривает с вами символами, которые могут быть неясными для тех, кто не знаком с таким видом краткого языка. Дух использует символизм, потому что так ему общаться легче, чем пытаться произносить все сообщение целиком слово за словом, букву за буквой. Например, ваш умерший брат хочет дать знать, как он любит вас. Вместо того чтобы кричать вам в ухо: «Эй, сестренка, я люблю тебя», затрачивая бешеное количество энергии, он может передать вам мысль и послать изображение красной розы на ментальном уровне. Вы можете внезапно подумать о нем и увидеть в уме образ розы, однако вы не смогли бы соединить эти два события вместе, если бы не знали, что роза является символом любви. Знание символов часто сильно помогает распознать простые послания, которые Дух передает вам.

Также вы можете просить своих друзей из иного мира посылать вам особые знаки, о чем мы уже говорили выше. Попросите вашу, любившую ретриверов, тетю посылать вам образ собаки, а племянника-садовода — образы бабочек (когда вы находитесь на улице). Если вы настойчивы в своих просьбах и открыты к восприятию ответа из мира Духа, то это будет работать.

Мой дедушка скончался уже десять лет назад. Почему он до сих пор не приходил ко мне?

Есть несколько причин, почему вы не получали никаких вестей от своего дедушки. Наиболее очевидная состоит в том, что он пытался установить с вами контакт одним из упомянутых выше способов, но вы не почувствовали его присутствия или не поняли знаков, которые он вам подавал.

Попросите, чтобы ваш дедушка послал вам знак, и посмотрите, что произойдет. Очень скоро он может выйти на связь.

Также в ином мире могут быть различные причины, не позволяющие вашему дедушке общаться с нашим миром. Несмотря на то, что он скончался десять лет назад, важно всегда держать в уме, что в ином мире не существует времени в нашем одномерном его понимании. Десять лет кажутся нам долгим периодом, но для дедушки это может быть всего лишь секундой. Возможно, он все еще акклиматизируется в своем новом доме. А может быть, он все еще не знает, что может общаться, или не слушает своих духов-наставников, учителей и друзей, которые могут напомнить об этой возможности. Или же он просто не хочет вступать в контакт — не потому что не любит вас, а потому что занят другими вещами, которые хочет сделать, изучить, увидеть, испытать. Все это может оказывать влияние на то, пытался ли он выйти на связь или нет. Опять-таки, если вы пошлете ему мысленное сообщение, что общение с ним важно для вас, он может осознать это и выполнить вашу просьбу.

Если кто-то умер очень давно, несколько поколений назад, можно ли с ним связаться? Прекратит ли он общаться в определенный момент?

Ответ на этот вопрос действительно зависит от конкретного случая. Я общалась со многими духами, которые умерли двадцать, тридцать, сорок и даже пятьдесят лет назад. Как мы уже не раз упоминали, в мире Духа нет привычного нам времени, так что душа может оставаться там — учась, развиваясь и общаясь — так долго, как хочет. Все это зависит от конкретного случая, от того, что душа хочет испытать во время своего пребывания в загробной жизни.

Я была бы непоследовательной, если бы не сказала, что, по всей видимости, некоторые духи сначала общаются с нами какое-то время, но затем связь начинает ослабевать. Я заметила это в том числе и на примере своей матери, которая скончалась в 2000 году. Первые пару лет после смерти она контактировала со мной довольно часто, отправляя послания через других медиумов, через сны и мое сознание. Однако прошло девять лет, и ее активность существенно снизилась.

Когда я попросила своих духов-наставников объяснить, в чем дело, Мерлин сказал мне, что мама слишком занята собственными делами и обучением, что занимает большую часть ее времени, и хотя она все еще думает о нашей семье и посылает нам любовь и молитвы, она больше концентрируется на собственном развитии, которое важно для всех нас как духовных существ. Конечно, я понимаю это и желаю маме только лучшего, но я бы солгала, если бы сказала, что не скучаю по общению с ней. Однако я довольствуюсь тем, что она работает над собой, и я знаю, что увижу ее вновь, когда сама перейду в иной мир. Я действительно верю, что моя мама все еще откликается на мои просьбы о помощи и что она все еще слышит меня, когда я разговариваю с ней. Но я не чувствую потребности просить у нее, чтобы она больше общалась со мной, потому что мое сердце излечилось от горя утраты. Да, я скучаю по ней, но нельзя требовать, чтобы она всегда находилась рядом. Я утешаю себя тем, что когда-нибудь мы встретимся вновь, а наша любовь друг к другу так и останется сильной.

Не думаю, что души прекращают общаться с нами преднамеренно, а не по причине занятости. Они продолжают помнить своих близких, живущих на Земле, и все еще знают, что происходит тут. Однако, когда они реинкарнируются, коммуникация с ними прекращается. Проблемы реинкарнации и ее последствий мы еще будем обсуждать в главе «Реинкарнация и другие жизни».

Моя жена недавно скончалась. Сколько времени должно пройти, прежде чем она сможет отправлять мне послания и с ней можно будет контактировать через медиума?

Опять-таки все зависит от конкретного случая, здесь трудно что-либо предсказывать. Однако опыт показывает, что следует выждать по меньшей мере шесть месяцев, и только потом обращаться к профессиональному медиуму для связи с ней, однако если вы открыты и просите общения, то можете почувствовать ее присутствие гораздо раньше. Попробуйте выйти с ней на связь во сне или через ежедневные ситуации и посмотрите, будете ли вы ощущать ее присутствие или получать послания от нее. Не расстраивайтесь и не сдавайтесь, если первое время ничего не будет получаться. Дайте ей немного времени, чтобы обустроиться в ином мире, и продолжайте совершать попытки. Если вы будете постоянны и настойчивы, она услышит ваши мысли и, в конце концов, ответит.

Я очень долго просил о том, чтобы отец отправил мне послание, но так и не получил ответа. Почему?

Если со дня смерти вашего отца не прошло года, то, может быть, он все еще акклиматизируется в новой реальности иного мира. Нужно продолжать концентрироваться на осуществлении контакта, но не расстраиваться или не думать, что вы ему безразличны. Если же прошло уже больше года, возможно, вам следует оценить, насколько вы приняли его смерть. Если вы все еще глубоко скорбите по нему, то могли по невнимательности пропустить сообщение, которое он пытался передать, поскольку ваше сознание было в состоянии смятения, и вы были рассеянны. Сходите на встречи специальной группы поддержки, которая поможет справиться с горем. Намного легче очистить свой разум и вступить в контакт с иным миром, если человек находится в умиротворенном состоянии. Если вы эмоционально напряжены, попробуйте попросить у Духа особого вида контакта, пусть он отправит вам послание во сне или при помощи знаков. Оставайтесь максимально открытым и восприимчивым, практикуйте медитацию, описанную в приложении к этой книге, молитесь и прислушивайтесь к собственной божественной природе. Если у вас все еще не получается установить контакт с отцом, можете прибегнуть к помощи профессионального медиума, который, вероятно, поможет ему преодолеть трудности или научит вас тому, чтобы вы начали чувствовать его присутствие в вашей жизни.

Я очень озабочена тем, что мой отец не реагирует на мою просьбу. Общаясь со мной через медиума, он даже не вспоминает о ней. Вместо этого отец говорит о каком-то случае из моего детства. Почему он не упоминает о моем желании? Он вообще знает о проблемах, которые волнуют меня?

Прежде всего, духи приходят к нам во время спиритуальных сеансов, чтобы посылать нам любовь. Они хотят, чтобы мы знали, что они живут хорошо и не забыли о нас. Они могут не говорить о нашей текущей жизни, поскольку их работа не состоит в том, чтобы давать рекомендации и указания. Иногда они могут что-то советовать, но многие души, которые перешли в иной мир, отошли от материальных проблем. Конечно, их заботит то, что мы, например, взволнованы или подавлены какой-то проблемой, ведь они любят нас, однако это ничего не меняет. Кроме того, они могут считать, что преодоление трудностей будет полезно для нашего развития, и поэтому не говорят об этом, чтобы мы работали над проблемой сами. Я всегда рекомендую, чтобы люди прежде всего обращались за советом и указаниями к своим духам-наставникам, учителям и ангелам. Наши наставники специально предназначены для того, чтобы давать рекомендации и учить нас, а ангелы специально посланы Создателем, чтобы помогать. Позвольте им делать свою работу, а вашим ушедшим близким отдыхать и концентрироваться на собственном развитии. И помните, что все происходит по Божьему умыслу; вы сможете решить свои проблемы лучшим образом, особенно, если попросите поддержки у тех, кто для этого предназначен.

Мой дедушка умер в возрасте девяноста лет, но когда он приходил ко мне на спиритическом сеансе, выглядел намного моложе. Это возможно?

Помните, что в загробной жизни наши близкие не имеют физического тела. Они являются формами чистой энергии и обычно отправляют нам послания с помощью коммуникации между сознаниями. Если ваш дедушка послал вам образ себя, и он там был молодым, то, скорей всего, он просто предпочитает выглядеть на тридцать лет моложе. Во время спиритических сеансов я встречала много духов, которые были такого возраста, когда они ощущали себя наиболее комфортно и уверенно. Часто наши умершие близкие таким образом хотят сказать нам, что они снова чувствуют себя хорошо, что они здоровы и полны жизни в ином мире.

Мои родители развелись, когда я была еще ребенком, однако в ходе спиритических сеансов ко мне являлся отец и хотел передать послание матери. Что бы это могло значить?

Возможно, в загробной жизни ваш отец многое узнал о прощении и множественности любви. Только то, что он и ваша мать не остались вместе в материальном мире, не значит, что эти отношения не были продуктивны и важны для их духовного развития в качестве душ. Вы можете так никогда и не узнать, какие именно уроки отец извлек из той ситуации, да это и не важно, ведь его уроки — это его уроки, а у вас есть свои собственные. Также во время обзора прожитой жизни многие души приходят к более широкому вселенскому пониманию себя и тех, с кем они были вместе при жизни. Возможно, ваш отец пытался дать знать вашей маме, что он ценит то, что она была в его жизни; может быть, он хочет принести извинения или, наоборот, передать, что прощает ее за боль, которую она ему принесла. Любовь принимает различные формы, и когда мы избавляемся от гнева, боли, негодования и других негативных эмоций, связанных с неудавшимися отношениями, в нас вливается более позитивная энергия, которая содействует духовному прогрессу. Скорее всего, именно это и произошло с вашим отцом в ином мире, и это действительно прекрасно, что он пришел к такому пониманию.

Во время сеанса я хочу слышать вести от своей сестры, но вместо нее ко мне является двоюродная бабушка Фло. Я даже не знал ее, она умерла еще до моего рождения. Почему так получается, что она приходит, а сестра — нет?

Всегда хорошо прийти на спиритический сеанс, зная, с кем бы вы хотели связаться. Только то, что вы не знаете свою двоюродную бабушку Фло, не означает, что она не знает вас! Она знает членов своей семьи и, вероятно, имеет какое-то важное послание для вас. Также она может действовать в качестве представителя всех членов вашей семьи, находящихся в ином мире. Возможно, ваша сестра не смогла присутствовать на сеансе; она могла в это время общаться с кем-то еще (да, и такое бывает), или, может быть, была погружена в учебу или дела. Если ваша сестра еще новичок в духовном мире, то, вероятно, она все еще недостаточно знакома с процессом коммуникации, и поэтому попросила вашу бабушку прийти к вам вместо себя. Если для вас действительно важно услышать вести от своей сестры, попробуйте проделать упражнения, которые мы уже разбирали выше, чтобы инициировать контакт с ней. А вообще, каждое появление кого-то из иного мира — это уже удача, которую нужно почитать за благословление Духа. Конечно, то, что у вас не получается связаться с тем, с кем действительно хочется, может сильно расстраивать, но помните: чтобы передать послание, любой дух должен приложить особое усилие. Попытайтесь ценить это и уважать чьи-то старания.

Мой дядя Фред явился ко мне в ходе сеанса, чтобы дать совет по поводу бизнеса. Когда он был жив, он трижды обанкротился. Стоит ли его слушать?

Есть кое-что важное, что всегда надо иметь в виду, общаясь с умершими близкими и их энергиями: никто не становится всезнающим и просвещенным сразу после того, как совершает переход в иной мир. Некоторые люди думают, что дух знает, как вам надо поступать, что он обладает некой секретной информацией. Это не всегда так. Когда души приходят в загробный мир, они сохраняют индивидуальность своего последнего воплощения. Если при жизни дядя Фред был плохим бизнесменом, то, вероятно, он и сейчас не лучший советчик. Конечно, у него может быть более широкое понимание духовных концепций и, возможно, он многому научился в ином мире, но мой опыт показывает, что прогресс происходит, скорее, в духовных сферах и в просвещении, но не касается земных проблем, таких как бизнес и финансы. Эти сферы жизни, конечно, важны для нас, и это здорово, что наши ушедшие близкие могут высказывать свое мнение на этот счет. Но помните, что это всего лишь мнение. Последнее слово остается за вами.

Со мной произошла похожая история. Мама просто обожала моего мужа Кита. Он был светом ее очей и, по ее мнению, не мог ни в чем ошибаться. И, как настоящая женщина немецко-венгерского происхождения, мама постоянно хотела, чтобы он был довольным и сытым.

На мой день рождения мама всегда делала торт. В один из таких дней она заставила меня делать шоколадный торт с шоколадной глазурью. Несмотря на то, что я люблю шоколад, я была озадачена, потому что мой любимый торт — лимонный с карамельной глазурью, мамино коронное блюдо. Когда я спросила ее, почему вместо моего любимого она хочет делать шоколадный, она ответила:

— Это любимый торт Кита.

— Но, мама, вообще-то это мой день рождения! — обиделась я...

Ну, вы поняли суть наших отношений.

А теперь пример. Представим, что мы с мужем спорим о чем-то, и я иду на спиритический сеанс, чтобы разобраться с этим. Моя мама приходит ко мне и говорит, что мой муж абсолютно прав в этой ситуации, и я определенно должна сделать то, что он хочет. Поскольку я знаю характер своей мамы и ее поведение, когда дело касается моего мужа, я бы отнеслась к такому совету с недоверием. При жизни мама всегда занимала сторону Кита, а поскольку она сохранила свою индивидуальность и характер, она, скорее всего, поступит так и после смерти. Конечно, я выслушаю ее мнение, но приму решение, основанное на том, что кажется правильным мне. Думаю, вам следует поступать так же, когда дело доходит до дяди Фреда и его деловых предложений.

Как узнать, что дух из иного мира не лжет? Всегда ли они говорят правду?

Вопрос сложный, поэтому и ответ на него будет непростым. Мое понимание таково: каждая душа в ином мире должна говорить правду, насколько она может ее знать и в зависимости от ее уровня духовного развития. Очевидно, истина — именно то, к чему мы, как духовно развитые существа, должны стремиться и что должны поддерживать. Но что есть истина? И когда уместно немного исказить правду, чтобы выразить любовь, а не утвердиться в стремлении передать знания о подлинном состоянии дел? Уверена, что всех нас можно обвинить по крайней мере в небольшой лжи во спасение: «О, да, мне нравится твоя новая прическа», «Нет, жаркое на вкус совсем не кажется подгоревшим», «Какую великолепную картину ты нарисовал для меня». Такая ложь во спасение обычно никому не приносит вреда, наоборот, она оберегает чувства того, кого мы любим и не хотим обидеть. Зачем расстраивать человека из-за того, что нам не очень нравится пережевывать обугленный кусок мяса?

Я не намекаю здесь на то, что нет ничего плохого в том, что дух будет лгать вам, но также я не предполагаю и того, что наши умершие близкие приходят к нам и говорят ложь во спасение, оберегая наши чувства или скрашивая суровую правду. Я говорю о том, что некоторые духи, в зависимости от своего уровня духовного развития, возможно, не в состоянии все время говорить нам только правду. Может быть, такая ложь будет уроком кому-то, кто донесет память о нем до загробной жизни и там уже проработает ее вместе со своими духами-наставниками.

Также мы должны учитывать и тот безжалостный факт, что некоторые души были обманщиками здесь, в материальном мире, и свое время в загробной жизни они проведут на тех планах существования, которые лучше всего подходят для таких лживых энергий. Там будут учителя, которые в состоянии помочь им решить свои проблемы, но только если душа сама захочет этого. Если дух, который часто обманывал при жизни, выходит с вами на связь, нет никаких причин считать, что после перехода в иной мир он стал лучше. Вы можете надеяться и молиться за него, чтобы он выучил свой урок о честности и чести, но я бы не советовала доверять всем его сообщениям.

Совсем другая история с нашими духами-наставниками и учителями. У меня никогда не было причин сомневаться в правдивости своих наставников. Может, они и не могут открыть нам все карты — мы должны допускать, что некоторые события должны разворачиваться в свое предопределенное свыше время, — но все, что их заботит, это ваше духовное развитие. Ложь с их стороны не будет служить какой-либо цели кроме снижения энергетической вибрации, в чем дух-наставник совершенно не заинтересован.

Как можно узнать, что дух, утверждающий, что при жизни был исторической личностью, не обманывает нас?

Для этого есть отличное правило. Если вы не знали Джона Леннона, Граучо Маркса или принцессу Диану лично, когда они были в физическом теле, или вы не являетесь членом их семей, то, скорее всего, их души не придут к вам. Зачем им говорить с кем-то, кого они никогда не видели, когда у них есть друзья и своя семья? Если бы вы имели право на один телефонный звонок (как в фильмах про то, когда героя арестовывают), то стали бы вы звонить совершенно незнакомому человеку? Так что, если к вам приходит дух, заявляющий, что он президент Кеннеди, скорее всего, вы что-то не так поняли или же он морочит вам голову. (О духах-обманщиках читай выше.)

Исключением из этого правила являются чрезвычайно высокоразвитые энергии, называемые Вознесшимися Учителями. Это такие великие исторические фигуры, как Иисус, Будда или Дева Мария. Эти замечательные существа будут приходить и общаться с каждым, кто открыт для их энергий.

Многие из нас думают, что они недостойны подобного вида коммуникации. Я сама когда-то чувствовала стеснение, думая о возможности того, что один из Вознесшихся Учителей захотел бы работать со мной. Я чувствовала, что не заслуживаю такого внимания. Сейчас я осознаю, что тогда я еще недостаточно выросла как духовная сущность, чтобы понять свою внутреннюю божественность, которая связывает нас со всем, что сотворено Господом, и с ним Самим. Пока я не была в состоянии возлюбить свое истинное «Я» — отражение Создателя и божественную сущность — я не могла принять, что могла бы напрямую общаться с Иисусом или любым другим Вознесшимся Учителем. Теперь, когда я понимаю это и радуюсь своей божественности, эта коммуникация доступна мне в любое время, и она может быть доступна и вам. Эти великие Вознесшиеся Учителя хотят работать с нами над полной реализацией нашего потенциала. Если вы принимаете свою божественную сущность, то можете получать послания от Вознесшихся Учителей. Слушайте и медитируйте над тем, чем они делятся с вами, и доверяйте тому, что получаете от них.

Одно замечание. Некоторые люди работают с учителями или духами-наставниками, имеющими «известные» имена. Например, моего наставника зовут Мерлин, и многие люди спрашивают меня, не тот ли это Мерлин, который упоминается в легенде о короле Артуре? Мой Мерлин объяснил, что он не тот самый Мерлин, а последователь энергии того Мерлина, поэтому он и называет себя так в честь своего учителя. Также существует Вознесшийся Учитель по имени Мерлин, о котором сложены легенды. Если ваш дух-наставник говорит, что его зовут, например, Торо, то, скорее всего, это не известный американский писатель и мыслитель Генри Дэвид Торо, но, возможно, его ученик или находится под его влиянием.

Нормально ли сомневаться и перепроверять то, что говорят духи?

Абсолютно! Подобный вопрос встречается даже в Библии: «Возлюбленные! не всякому духу верьте, но испытывайте духов, от Бога ли они» (1 Ин. 4:1). Так можно ответить на этот вопрос, но есть еще несколько точек зрения.

Важной вещью, на которую надо обращать внимание во время коммуникации с духом, является энергия, которая идет от него. Заслуживающий доверия и любящий вас дух, будь это один из ваших наставников, с которым вы знакомитесь, или один из умерших друзей или членов семьи, всегда будет желать вам только хорошего. Настоящая хорошая сущность никогда не будет пытаться убедить делать то, что может навредить вам физически, эмоционально или духовно. Если, например, дух советует вам в чем-то солгать, что, может, и не принесет физического вреда вам или кому-то еще, но нанесет вред эмоциональный и задержит ваше развитие, то не стоит доверять такому духу. Скорее всего, он является сущностью с низкочастотной вибрацией, и вы должны прекратить отношения с ним. Всегда, при каждой коммуникации, создавайте намерение, чтобы Дух давал вам самую полезную и лучшую информацию, тогда так и произойдет. В этом случае общаться с вами смогут только позитивные сущности.

Как упоминалось ранее, полезно просить ваших духов-наставников и умерших близких делать вещи, которые доказывают их добрые намерения. Попросите их забронировать для вас столик в ресторане, организовать свидание или зарезервировать парковочное место на стоянке супермаркета. Все больше и больше работая с этими энергиями, просите их предсказывать погоду в конкретное время конкретного дня, или пусть они покажут образ человека, который скоро позвонит вам по телефону. Когда вы начнете понимать, что они способны предоставлять точную информацию о таких вещах, начинайте просить их отвечать на вопросы о вашей жизни, чтобы улучшить ее. Такая работа с Духом помогает выстроить прочные и доверительные отношения между вами.

Всегда доверяйте своим чувствам, когда работаете с Духом. У многих людей есть довольно развитые способности к ясновидению (или образный медиумизм), но они об этом не знают. Сверхчувствительность выражается в особой внимательности к ощущениям во время медитации или при активном общении с Духом. Обычно духовный контакт приносит чувство покоя, умиротворенности и любви. Иногда вы можете испытывать некоторое волнение, похожее на то, что вы чувствуете, встречаясь с другом, которого давно не видели, а энергетическая вибрация резонирует с любовью. Если, работая с духом, вы начинаете ощущать страх, тревогу или теряете душевное равновесие, вам следует прекратить коммуникацию и разобраться со своими переживаниями. Вы стали так чувствовать себя из-за того, что испытывали неудобство при общении с духом? Сам дух заставил вас почувствовать себя напряженным или испуганным? Помните, что вы контролируете духовный контакт и вы находитесь в равных отношениях с любой духовной энергией, которая может вам встретиться.

Только то, что дух обитает в ином мире, не означает, что он лучше вас. Конечно, Вознесшиеся Учителя или даже обычные духовные учителя, вероятно, стоят выше вас на лестнице духовного развития, но это не значит, что они важнее. Ни один действительно развитый дух никогда не заставит вас чувствовать себя существом второго сорта! Доверяйте своим чувствам — они несут важную информацию, и вам нужно анализировать их. Иногда во время коммуникации мы можем быть не в настроении из-за того, что был плохой день или мы эмоционально опустошены. Но определить, что явилось причиной странных ощущений — вы сами или контакт с несовместимой с вами энергией — можете только вы.

Если моя мать уже однажды пришла ко мне во время спиритического сеанса, может она прийти еще? Узнает ли ее медиум?

Скажу еще раз, трудно предсказать, кто именно явится вам во время сеанса, но нет причин думать, что ваша мама не сможет прийти к вам еще раз. На самом деле ей будет даже легче сделать это, поскольку она уже приобрела удачный опыт и теперь лучше понимает, как все это работает. Она даже может научиться дольше поддерживать контакт и делать связь сильнее.

Медиум может узнать, а может и не узнать присутствие того, кто уже был с ним в контакте прежде. Если дух посчитает нужным оставить эту информацию, то медиум передаст ее, поскольку его работа заключается в том, чтобы транслировать все, что он получает. Лично мне очень трудно будет вспомнить всех клиентов, с которыми я работала за все эти годы. Некоторые люди приходят раз в год, и я просто не в состоянии запомнить, чей дух приходил к ним тогда. Я провожу слишком много сеансов, чтобы помнить подробности каждого. Откровенно говоря, меня забавляет, когда скептики обвиняют медиумов в том, что они запоминают информацию с предыдущих сеансов и «кормят» ею доверчивых клиентов на следующих. Я с трудом помню, какой сегодня день недели, не говоря уже о том, что у клиента А. была бабушка по отцовской линии по имени Зельда, которая родилась в Австрии в 1925 году! Это нелепо.

Однако я действительно узнаю некоторые энергии своих друзей и членов семьи, являются ли они из иного мира ко мне по своей воле или по моей просьбе. Мой свекор обитает в ином мире, и хотя я никогда не встречалась с ним при жизни, я хорошо чувствую его присутствие, когда он находится возле моего мужа, детей или родственников со стороны мужа. Часто он приходит даже ко мне, когда я участвую в сеансе другого медиума. Еще пример: несколько лет назад моя коллега потеряла сына, и все медиумы, которых я знаю, сразу же узнавали его энергию, когда он приходил на церковную службу или туда, где присутствовала его мать. Некоторых духов трудно не запомнить, особенно если вы часто находитесь рядом с ними!

Могут ли наши умершие близкие одновременно общаться или находиться рядом с более чем одним человеком?

Лично я никогда не встречалась с подобным, а также не нашла этому подтверждения во время изучения специальной литературы. Однако я читала много историй о душах, являющихся людям в момент их перехода в иной мир, чтобы попрощаться. Несколько таких случаев задокументировано в книге «Привет с Небес!» Билла и Джуди Гуггенхайм. Еще один похожий случай прислала мне Кэнди Б.:

«В моей семье такое было с моей бабушкой. У нее был рак, и за неделю до смерти она попросила, чтобы мы отвезли ее домой. Она поговорила практически со всеми членами семьи и разобралась с передачей имущества.

Однажды ночью — я помню это, несмотря на то, что мне тогда было девять лет, — мой брат прибежал к отцу и сказал, что видел старую женщину, проходящую сквозь дверь ванной. Остальные члены семьи сказали, что почувствовали ее присутствие в тот же момент. Потом вдруг зазвонил и смолк телефон. Моя мама, которая ухаживала за ней той ночью, была очень напугана, потому что сердце бабушки остановилось приблизительно за пять-семь минут до этого. Мама пыталась позвонить, но смогла только набрать номер, потому что была сильно взволнована».

Так что есть вероятность, что некоторые духи могут являться более чем к одному человеку в момент своего перехода в иной мир; однако документальных подтверждений такой билокации, что дух является более чем одному человеку, когда уже обитает в ином мире, кажется, нет. Возможно, со временем душам удастся усовершенствовать этот феномен, и они смогут приходить к нескольким людям не только в момент перехода в мир Духа.

Как люди из духовного мира могут общаться с нами через медиума, который не говорит на их языке?

Как мы уже отмечали, большая часть духовной коммуникации происходит непосредственно между сознаниями, связывая душу из иного мира с медиумом. Несмотря на то, что последний может обладать способностью к яснослышанию, то есть имеет возможность слышать слова и фразы, которые Дух говорит ему, он может быть не в состоянии разобрать то, что ему говорят на незнакомом языке. Со мной такое случалось несколько раз. Моей наиболее сильной способностью является яснослышание, и со мною связывались души, говорившие на иврите и русском. К сожалению, я не говорю на этих языках, и поэтому понятия не имела, что они пытались мне сообщить. В обоих случаях я смогла довольно четко расслышать слова и повторить их человеку, которому они предназначались. И клиенты поняли то, что им было передано.

Несмотря на то, что как медиум я была удовлетворена, а клиенты получили значимое послание, это совсем не легкий или забавный способ работы. В таких случаях медиуму будет полезно использовать и другие способности, такие как ясновидение, сверхчувствительность или сверхпонимание, чтобы сделать процесс коммуникации лучше. Медиум может попросить духа, чтобы тот дал ему что-то вместо слов и фраз; можно попросить показать образ, вложить что-то значимое ему в руку, нарисовать картинку на доске мелом и тому подобное. Медиум может попросить, чтобы его духовный визави инициировал какое-то ощущение в его теле, через которое стало бы ясно, как тот себя чувствовал при переходе в иной мир, или какие имел проблемы со здоровьем, когда был жив. Все эти методы могут быть полезны, если существует языковой барьер.

Мой друг, который умер от неизлечимой болезни, обещал послать особый знак, когда он окажется в ином мире. Однако до сих пор я так ничего не получил. Почему он не сдержал своего обещания?

Не думаю, что ваш друг преднамеренно не выполняет обещания. Если вы прочли все ответы на вопросы из данной главы, то, надеюсь, теперь лучше понимаете особенности коммуникационного процесса и осознаете, по каким причинам вы могли бы не получить сообщение. Есть два варианта. Либо с момента смерти вашего друга прошло еще не очень много времени, и он, вероятно, проходит процесс эмоционального и духовного исцеления; либо же вы могли просто пропустить его послание, когда он пытался что-то передать. Если во время медитации вы настроитесь на установление повторной связи с ним и попросите послать знак, то, скорее всего, это приведет к какому-то результату, особенно если вы учтете все возможные способы передачи.

А вообще, придумать подобную систему сообщения — не такая уж плохая идея. Просто продолжайте пытаться. А еще можно, например, сказать своему мужу, что после своего перехода в иной мир вы пошлете ему розу. Может звучать странновато, но зато как будет здорово, когда это действительно произойдет. Другой способ состоит в том, чтобы придумать специальное слово, которое вы так или иначе постараетесь передать из иного мира. Выберите что-нибудь значимое, но не слишком сложное. Скажем, если вы любите ходить в походы, то отличным выбором будет «рюкзак» или «гора». Таким образом, когда из загробной жизни вы захотите обратиться к своему супругу через медиума, у вас будет несколько способов, чтобы передать информацию: показать образ рюкзака или горы, написать слово на доске и тому подобное. Если вы захотите передать послание напрямую, вы можете подтолкнуть его к тому, чтобы в очереди к врачу он взял журнал, где на обложке будет изображен Эверест. Так вы будете уверены, что ваш любимый не пропустит знак, который вы ему посылаете.

Скучают ли наши умершие близкие по нам так же, как мы скучаем по ним?

Горе — это одна из самых больших трудностей, с которыми мы сталкиваемся на физическом плане. Каждый, кто потерял кого-то из своих близких, понимает, насколько опустошающей может быть смерть. Она затрагивает все аспекты нашей жизни и влияет на физическое, эмоциональное, ментальное и душевное здоровье. Чтобы оправиться от утраты близкого человека, может потребоваться очень много времени. И даже когда вы, наконец, почувствуете, что пришли в себя, то все еще будете скучать по физическому присутствию любимого. Вам будет хотеться обнять его, поболтать, поесть с ним пиццу, посмеяться или что-то еще, что вы так любили делать вместе. Хоть это и не будет сильно проявляться, но вы будете горевать по нему всю жизнь.

Наши близкие, перешедшие в загробный мир, не испытывают таких чувств. Многие из тех, кто оказался там, описывают, что их охватывает чувство восторга. Пока оставленные в материальном мире люди скорбят, душа умершего пребывает в радости. Многие сравнивают это с чувством возвращения домой. Наверное, тем, кого гложет печаль, кажется это несправедливым, но иногда это помогает задуматься, как много можно получить, перейдя в иной мир.

Вспомните, что, кроме всего прочего, в загробной жизни отсутствует время. Для вашего любимого промежуток между его переходом в иной мир и воссоединением с вами (когда умрете вы) может показаться несколькими секундами. Для вас же это будут долгие годы, и вы можете никогда не прекратить скучать по нему. Однако попытайтесь вообразить ту радость, которая охватит вас, когда вы вновь встретитесь друг с другом!

Скучают ли наши любимые по нам? Да, но не так, как мы скучаем по ним, ведь они знают, что увидят нас вновь, и родные души однажды снова будут вместе, и что в их понимании до этого момента пройдет совсем немного времени. Для них переход в иной мир — это нечто совершенно новое, удивительное, начало новой жизни и возвращение к энергии любви и счастья, которое захватывает и вдохновляет. Они все еще любят и помнят нас и они будут ждать нас, когда настанет пора и нам вернуться Домой.

Как видите, наши любимые очень активны в духовном мире, и им не терпится выйти на контакт с нами оттуда, из иномирья. Там они испытывают такие исцеление и любовь, которые мы в материальном мире не можем себе вообразить, но это та энергия, которую мы определенно узнаем и вспомним, совершив переход в мир Духа. И если мы создадим намерение поддерживать контакт с ними, в то время как будем продолжать уделять внимание нашим чувствам и миру вокруг нас, то мы навсегда сохраним связь с умершими близкими. Они, в свою очередь, не оставят нас до тех пор, пока мы будем открыты постоянному потоку любви, который они нам посылают.

1 Птица из семейства дубоносов.

2 «Идущая в солнечном свете».

РЕЛИГИЯ И ДУХ

Ранее в этой книге я упоминала о своем родном городе Цинциннати и описывала некоторые особенности, которые делают его уникальным. Еще одна особенность Цинциннати, о которой я не сказала, состоит в довольно большой распространенности католицизма. Статистические данные помогут вам понять, насколько здесь популярна эта религия:

«В наши дни в городе Цинциннати, штат Огайо, почти четверть всех детей школьного возраста учатся в школах, основанных или поддерживаемых различными римско-католическими религиозными организациями. В целом по стране эта цифра составляет всего 10–12 процентов»1.

Долгое время я была частью этого сообщества, обучаясь в католических школах вплоть до старших классов, каждое воскресенье посещая католическую мессу первые восемнадцать лет своей жизни. И даже выходя замуж, я венчалась в католической церкви. Большая часть моей родни, в том числе дальние родственники и родственники со стороны мужа, являются католиками. И несмотря на то что я оставила церковь, чтобы изучать викканство и в конечном счете стать рукоположенным спиритуалистическим священником, я все еще думаю, что католическое воспитание и вера являются неотъемлемой частью меня как духовного существа. Я чту прошлое, потому что это отправная точка, которая определяет, куда мы идем и кем мы станем.

Я упоминаю об этом, потому что католицизмом пропитаны жители и вся культура моего родного города. Многие из моих клиентов, приходящие на лечебный массаж и сеансы ясновидения, либо являются католиками, либо росли в католическом окружении. Около половины людей, посещающих службы в моей церкви, происходят из католической среды. Многие из тех, кто интересуется общением с духами и хотят больше узнать об этом, поначалу часто опасаются того, что любопытство наведет на них проклятие.

Все это относится не только к католикам. Большинство христианских конфессий осуждает контакты с духами, поскольку считается, что это запрещает Библия (через несколько строк мы обратимся к этим выдержкам из Писания). Многие считают, что общение с духами в некотором роде связано с общением с Сатаной. Это мнение уходит корнями в те времена, когда многие языческие практики, такие как предсказывание будущего и лечение травами, церковь объявила ересью. Для того чтобы контролировать людей и укрепить в них новую религию, церковники поставили клеймо на этих вещах и признали их греховными, объявив всех тех, кто их практиковал, еретиками. За несколько веков было казнено множество людей, которые не хотели отказываться от своих верований. Несмотря на то, что в наше время казни прекратились, христианская мысль все еще ставит печать греха на общении с духами.

Обращаясь к религии, я не ставлю своей целью попытаться убедить кого-то изменить свою веру. Вместо этого я хочу дать лучшее понимание того, почему духовная коммуникация пугает некоторых людей, как относиться к этим страхам и в каких религиях практикуется общение с духами.

Моя семья очень религиозна и считает мой интерес к общению с духами злом. Можете ли вы что-нибудь посоветовать в этой ситуации?

Это один из наиболее часто задаваемых мне вопросов. Я считаю, что плохое отношение к контактам с духами у некоторых людей основано на страхе. Когда мы чего-то боимся, мы держимся от этого подальше и стараемся оградить от предмета своих опасений наших близких. А что в общественном мнении может быть более пугающим, чем смерть и все, что с нею связано?

Как мы уже поняли, смерть — это не то, чего следует бояться. Однако чтобы разобраться со страхом смерти, необходимо изучить ее особенности, чего многие религиозные люди делать не готовы. А если кто-то и отважится провести некоторый анализ, результаты его исследования наверняка разойдутся с тем, что проповедует его религиозная организация в течение многих лет. Это уже очень пугает, особенно когда люди вложили много эмоциональной, физической и духовной энергии в церковь или другую организацию. Многие религии не поддерживают свободу мысли, личную ответственность и размышления, предпринимаемые их последователями. Вместо этого они настаивают на преданности вере, часто подкрепляемой рассказами о том, какие страшные последствия могут произойти, если кто-то сойдет с «пути истинного».

Так что, да: они пытаются отпугнуть нас от излишних раздумий и пользования свободой воли, которая является Божьим даром. Мне не кажется, что это правильно.

Однако подумайте вот над чем — уважение чьих-то убеждений обычно порождает взаимное уважение и к вашим убеждениям. Уважая религиозные взгляды членов своей семьи, вы инициируете аналогичное поведение с их стороны. Если вы говорите о том, во что верите, дружелюбно, ясно и обоснованно, те, кого одолевают сомнения, начнут более высоко ценить ваше мнение, видя, что вы не боитесь вопросов и дискуссий. Покажите им эту или другие книги, представленные в списке литературы, и пускай они прочитают захватывающий материал, написанный об общении с загробным миром. Спросите у них, мечтали ли они когда-нибудь о том, чтобы вновь встретиться с умершим любимым человеком, и как, по их мнению, должна была бы выглядеть такая встреча. Объясните, как контакт с душами из иного мира отражает любовь, которую душа человека все еще питает к тем, кто остался в материальном мире, и спросите их, как это может быть греховным и злым? Говоря об этом в спокойной и дружелюбной манере, вы имеете шанс настроить людей лучше относиться к своей позиции.

Не позволяйте втягивать себя в спор. Если вы взрослый человек, вы имеете право на собственный выбор, который подразумевает создание собственной системы взглядов. Если обстановка накаляется, станьте выше этого и просто скажите: «Я вижу, что эта дискуссия лишь расстраивает тебя, но это не было моим намерением. Я ценю твою заботу обо мне, но мы расходимся во мнениях по этому вопросу. Давай лучше поговорим о чем-нибудь другом». Если человек продолжает кричать или сыпать оскорблениями, оставаясь спокойным, отойдите от него. Ответные гнев и грубость способны породить лишь негативную энергию. Вам этого не нужно. Вашей жизненной целью не является убедить кого-то в чем-либо. За многие годы я научилась тому, что вера является непоколебимой и неоспоримой, поэтому бесполезно тратить энергию на попытки изменить точку зрения другого человека (как ни странно, он или она именно это пытаются сделать с вами). Но вы имеете право на уважение своих взглядов. Если вас не уважают, то вам надо поразмыслить над тем, стоит ли вообще поддерживать такие отношения.

Я христианин, но также верю в общение с духами. Это нормально? Как вписывается Иисус во всю эту картину?

Многие христиане боятся духовной коммуникации из-за некоторых отрывков в Ветхом Завете. Большинство из них можно найти в Третьей и Пятой книгах Моисеевых (Левит и Второзаконие), которые содержат обширные описания того, что разрешается и не разрешается делать иудеям. Вот пример из Второзакония: «...не должен находиться у тебя проводящий сына своего или дочь свою чрез огонь прорицатель, гадатель, ворожея, чародей, обаятель, вызывающий духов, волшебник и вопрошающий мертвых; ибо мерзок пред Господом всякий, делающий это, и за сии-то мерзости Господь, Бог твой, изгоняет их от лица твоего» (Втор. 18:10–12). В книге Левит несколько раз утверждается, что связь с духами недопустима и влечет за собой страшные последствия: «Не обращайтесь к вызывающим мертвых, и к волшебникам не ходите, и не доводите себя до осквернения от них» (Лев. 19:31); «Я [Господь] обращу лице Мое на ту душу и истреблю ее из народа ее» (Лев. 20:6); «Мужчина ли или женщина; если будут они вызывать мертвых или волхвовать, да будут преданы смерти; камнями должно побить их, кровь их на них» (Лев. 20:27). Судя по этим отрывкам, общение с усопшими выглядит, как что-то, что приводит Господа в ярость.

Но посмотрите на некоторые другие вещи, которые также запрещены в Писании: в Левите (19:19) верующим велят не скрещивать животных (это так «верно» для голштинской породы коров, одних из лучших производителей молока в мире), избегать сажать два вида растений в одном поле (в наши дни используется для развития у сельскохозяйственных культур сопротивления болезням и поддержания плодородия почвы) и никогда не носить одежду, сделанную из двух видов материала (леди, забудьте о спандексе и о тех чудесах, который он творит, когда вам нужно скрыть несколько лишних килограммов). В нашем современном мире эти наказы кажутся глупыми и нелогичными, но, по Библии, последствия их столь же жестоки, как и общение с мертвыми.

Кроме того, в книге Левит указуется следующее: «А чтобы раб твой и рабыня твоя были у тебя, то покупайте себе раба и рабыню у народов, которые вокруг вас» (Лев. 25:44–45). То есть, можно покупать и держать другого человека в неволе, а носить одежду из смесовой ткани — нет? А в Исходе (21:7–8) нас учат тому, что приемлемо продавать своих дочерей либо в рабство, либо мужчине, который хочет жениться на ней. Правда что ли? Я знаю довольно много женщин — молодых и старых, включая и себя тоже, — которые не согласились бы с этим. В Ветхом Завете также можно найти много отсылок к полигамии (например, Второзаконие, 21:15–17) — семейному укладу, который находится вне закона во многих культурах, включая Соединенные Штаты. Как понять, какие из этих пассажей корректны, а какие нет?

Некоторые христиане верят в то, что Библия буквально является Божьим словом, и что всему, что в ней написано, нужно следовать буквально. Однако некоторые места, такие как побивание камнями неверных супругов (Левит, 20:10 — лишь одна из ссылок) является неоправданно жестокой мерой наказания для современного мира. Я не защищаю измену; я просто говорю о том, что «правила», диктуемые Ветхим Заветом, часто кажутся неактуальными и в некотором смысле нелогичными. И если вы решаете, что какое-то правило является глупым и ему необязательно следовать, то почему бы не поступить так со всей книгой?

Мой заключительный и, вероятно, наиболее важный аргумент: Ветхий Завет очерчивает некоторые довольно жуткие последствия для нарушителей этих правил — прежде всего, преступник теряет свою жизнь. Также нам часто говорят (как в вышеупомянутой цитате), что Бог ненавидит людей, которые нарушают запреты. Мне же кажется, что Создателю присущи любовь и сострадание. Бог, который известен мне, не потакает ненависти и сам на нее не способен. Также Господь, который есть в моей жизни, уж точно не поддерживает убийство Своих возлюбленных детей независимо от того, какие ошибки они совершили. Я не могу представить Бога злого и мстительного, каким его изображает Ветхий Завет.

А теперь давайте поговорим об Иисусе.

Христиане верят, что Христос — Мессия, посланный Богом для спасения людей. Иудеи верят, что Мессия является тем, кто спасет их от других народов и культур, которые угнетали их на протяжении сотен лет. Иисус же не пришел для того, чтобы освободить еврейский народ от иноземных правителей, но чтобы спасти души от греха и обещать людям жизнь с ним и его Отцом после смерти. Истинные христиане моделируют свою жизнь по примеру Иисуса Христа и следуют принципам, которые изложены в Новом Завете, евангелиях от Матвея, Марка, Луки и Иоанна.

Согласно евангелиям, Иисус никогда не говорил об осуждении медиумизма или общения с духами. Фактически он сам практиковал коммуникацию с духовным миром, если исходить из следующей цитаты:

«...и преобразился пред ними: и просияло лице Его, как солнце, одежды же Его сделались белыми, как свет. И вот, явились им Моисей и Илия, с Ним беседующие» (Мф. 17:2–3).

Пророки Моисей и Илия умерли за много лет до рождения Иисуса. Очевидно, они могли общаться с ним из загробного мира, возможно, они даже были его духовными учителями. Похоже, Иисусу это не казалось чем-то странным, хотя он попросил учеников, чтобы они никому не рассказывали об этом (вероятно, из-за того, что боялся быть забитым камнями, учитывая принципы Книги Левит). Получается, что сам Иисус был медиумом — он общался с духами.

Еще важнее то, что он доказал ученикам возможность такой коммуникации на собственном примере, связавшись с ними после своей смерти:

«...пришел Иисус, и стал посреди, и говорит им: мир вам!

Сказав это, Он показал им руки (и ноги) и ребра Свои. Ученики обрадовались, увидев Господа» (Ин. 20:19–20).

Точно так же, как в наше время мы делаем на сеансах медиумизма, Иисус предоставил доказательства того, что он является тем, за кого себя выдает, показав ученикам свои руки и бок, куда был ранен. Он передал это послание, тем самым вызвав счастье людей, которых посетил. Явившись перед своими друзьями и любящими его людьми, Иисус доказал, что жизнь продолжается даже после смерти и что коммуникация с ним возможна, не опасна, не греховна и истинна.

Так что при всем уважении к христианской религии нельзя не упрекнуть ее приверженцев в недостатке логики и определенного здравого смысла: как можно называть себя последователем Христа, подвергая поруганию то, что делал Он сам, поддерживая контакты с мертвыми и являясь лично перед живыми после того, как вознесся в мир Духа?

Конечно, я понимаю, что для христиан Иисус является Мессией, поэтому он обладает силами, недоступными простым смертным. Однако же сам он говорит следующее:

«Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, и больше сих сотворит; потому что Я к Отцу Моему иду» (Ин. 14:12).

Если вы верите в Иисуса (и даже если не верите, но признаете, что божественная природа его схожа с божественностью вашей души), то вы можете общаться с духами. Вы можете заниматься этим и не должны бояться. Иисус не боялся.

Моя семья не верит в общение с духами. Как мне убедить их?

Я задавала себе тот же вопрос много лет назад, когда только начала посещать свой первый курс по медиумизму. Я опасалась того, что мои близкие, особенно родители, сочтут меня сумасшедшей или разочаруются во мне. Также я боялась того, что когда у меня будут дети, над ними могут смеяться, если узнают, во что я верю. Мысль о том, чтобы скрывать свои мысли, чувства и верования, казалась мне неправильной; притворство никогда не благоволило моему сердцу, поэтому я и оставила католическую церковь. К тому же мне хотелось делиться своим интересами с другими, однако убивало то, что мое увлечение медиумизмом может ничего не принести кроме душевных терзаний.

Наверное, некоторые из вас сейчас кивают головами, видя в подобной ситуации себя. Постепенно я начала осознавать, что, думая о том, как мои верования будут подвергаться нападкам, я энергетически настраиваю себя на такие вещи. Подобное притягивается подобным — это еще один естественный Закон Вселенной, который нельзя отменить. Если вы не хотите, чтобы негативная энергия оказывала влияние на вашу вибрацию, вам следует изменить свои мысли, тем самым сделав энергию вокруг вас по большей части положительной. Возникало также понимание того, что знание может быть сильным союзником. Чем больше я узнавала о коммуникации с духами, тем легче мне было защищать свои взгляды. Я читала все, что только можно было прочитать о медиумизме, духовном мире, околосмертных переживаниях, автоматическом письме и так далее. Кроме этого меня очень интересовали книги и статьи, написанные скептиками — важно было понять их аргументацию, их логику, думая над обоснованными ответами на подобную критику. Также я старалась держать себя настроенной на высокую вибрацию любви, не склонной к спорам, чтобы в случае вопросов или конфронтации чувствовать себя спокойной, сильной и уравновешенной. Фактически дискуссии могут помочь лучше понять свои взгляды, делая вас и вашу веру сильнее, если вы будете думать об этом в позитивном ключе.

Ранее я уже говорила, что вы не можете изменить чьи-то взгляды, если человек не хочет менять их. Пытаться убеждать своего супруга, детей, родителей или друзей, что общение с духами реально, — это не ваша цель. Если они заинтересованы, прекрасно. Делитесь с ними всем, что знаете сами, и поощряйте стремиться к знаниям в этой области. Если же они не интересуются данной темой или думают, что это глупо, не отступайте, но думайте о том, что вы всегда сможете найти других людей, которые будут на вашей стороне и помогут вам. Вместе с тем вы вполне можете поддерживать отношения с людьми, не разделяющими ваших убеждений, ведь есть много счастливых браков, где супруги принадлежат к различным религиям. Но не становитесь борцом. Вы же не хотите, чтобы кто-то говорил вам, во что верить? Поэтому и вы будьте терпимы и уважайте взгляды других.

Какие же религии говорят об общении с духами в позитивном ключе?

Некоторые религии действительно поддерживают и практикуют общение с духами.

Многие коренные американцы верят в это и общаются с духами, особенно с тотемными животными и духами-помощниками (см. главу «Духи-наставники, учителя и ангелы»). Коренные американцы проводят специальные церемонии, для того чтобы связываться с мудрыми духами животных. Многие индейские племена также практикуют общение с духами своих предков. Например, индейцы племени сиу верят, что все в природе имеет собственный дух, и все взаимозависимо. Индивидуальная душа зависит от природных духов животных, растений, камней, всего племени в целом — весь мир оплетен энергетической паутиной. Болезни и природные катаклизмы являются отражением дисбаланса энергий, и это может исправить шаман, общающийся с духами, которые в состоянии помочь ему выровнять ситуацию.

Язычники и виккане чтят своих предков и радуются возможности общаться с духовным миром. Самэйн, также известный как Хэллоуин, является праздником почитания мертвых. В этой традиции принято отводить особое место для изображений умерших близких, а во время ужина оставлять одно место со всеми приборами пустым. Есть церемонии, на которые приглашаются мертвые, люди гадают на магическом кристалле или вглядываются в зеркало, чтобы мельком увидеть любимого друга или получить послание из мира Духа. Многие язычники поддерживают контакт со своими духами-наставниками на протяжении всего года (а не только в праздники) и просят у них совета и рекомендаций на регулярной основе. Все духи, включая природных элементалей, приветствуются, к ним относятся с любовью и уважением. Язычники и виккане также контактируют с энергиями богов и богинь из своих пантеонов, ища у них помощи в достижении целей во всех сферах жизни.

Несмотря на то, что традиционный иудаизм вроде бы осуждает общение с мертвыми (главным образом из-за тех же книг Торы, общих с Библией, которые мы уже обсуждали), иудейские мистические традиции, похоже, придерживаются иного мнения. Согласно раввину Джеффри Деннису, автору книги «Энциклопедия еврейского мифа, магии и мистицизма», существует понятие магида — это дух-наставник или ангел-учитель. Магидом, по-видимому, является персонификация некоего высшего признака, такого как мудрость или святость в соблюдении заветов Торы, который обычно проявляет себя через человека, автоматическое письмо, речь на различных языках или состояние транса. Магид может проявлять себя при интенсивном изучении Писания в совокупности с мистическими практиками и ритуалами.

Около восьмидесяти четырех процентов японцев являются последователями буддизма и синтоизма. Последователи синтоизма верят в ками — божеств и духов, помогающих людям. В большинстве своем они добрые и обитают в природном мире. Ками также могут иметь форму креативных сил, принимать облик особенного человека, и являться защитниками каких-либо территорий или кланов. Синтоисты чтят своих предков и поклоняются им. Природу они считают священной. Это отражено в древнем японском искусстве оригами — складывании фигурок из бумаги. Эти красивые и замысловатые фигурки часто оставляют в синтоистских храмах в качестве подарков, а в процессе их изготовления не используются ножницы, чтобы оказать почтение духу дерева, который дает им жизнь. Храмы часто воздвигаются в честь какого-то конкретного божества-ками, которое обитает в природной среде, а в ходе молитв и ритуальных танцев демонстрируется любовь к ним и уважение. В частных домах делаются алтари в честь того или иного ками, а также в честь умерших близких. Ками широко присутствуют в жизни последователей религии синто.

Буддизм также почитает духов природы, которые обитают в земле, воде, растениях и людях. Махаяна и тантрический буддизм признает существование внешних духов, обладающих состраданием и старающихся помочь запутавшимся человеческим существам. Посланники просвещения из духовных миров называются на санскрите даки и дакини (мужские и женские духовные сущности), а защитники просвещения и дхармы2 — дхармапалами. Однако эти духовные учителя находятся далеко за границами понимания и представления обычных людей, и поэтому не взаимодействуют с нами так, чтобы мы чувствовали это.

Множество различных божественных и полубожественных существ являются посланниками и наставниками в индуистской религии. Этих богов и полубогов можно просить о помощи в достижении всевозможных целей. Также эти существа могут появляться по собственному усмотрению, чтобы дать людям указания или сообщить важную информацию. Однако большинство индуистов доверяют не духам-наставникам, а воплощенным гуру (духовным лидерам), которые дают советы, касающиеся жизненных уроков и целей. Эти гуру могут приходить во снах и видениях, особенно если они больше не находятся в физическом теле.

Ислам позволяет своим последователям общаться с мертвыми, особенно во время посещения мест захоронений. Чтение Корана вслух и произнесение молитв по умершим являются обычными практиками. Мусульмане могут оплакивать мертвых и молиться, однако им нельзя поклоняться предкам, как это делается в более древних религиях. Некоторые члены суфийской секты могут пытаться взаимодействовать с духами умерших во время своих посещений кладбищ, но такие вещи сильно ограничены. Кроме того, мусульмане верят в джиннов, которые считаются злыми, деструктивными духами. Молитвы и чтение Корана вслух оберегают людей от их влияния.

Вера в общение с загробным миром является ключевым принципом спиритуалистической религии. Спиритуалисты занимаются медитацией и техниками личного развития для того, чтобы обострить свои коммуникативные навыки и получать поддержку от духовных учителей и умерших близких на регулярной основе. Однако они признают, что человек несет личную ответственность за решения, которые он принимает, он не должен полагаться исключительно на указания, полученные от Духа.

Даже римско-католическое христианство поддерживает некоторые практики, которые можно рассматривать в качестве коммуникации с духами. Запрещая своим последователям контактировать с умершими родственниками посредством личных медитаций или при помощи медиумов, католицизм поощряет их чтить Деву Марию, мать Иисуса Христа, и многих святых, канонизированных церковью. В течение нескольких столетий Дева Мария много раз являлась верующим и продолжает делать это в наши дни. Больше информации об этом феномене вы сможете узнать из книги Марка Гарви «В поисках Марии: исследование мест появления Девы Марии на территории США» (Searching for Mary: An Exploration of Marian Apparitions Across the U.S.). Поскольку Дева Мария, очевидно, совершила переход на более высокие планы существования, то почему нельзя считать ее явления контактом с духом? Католическая церковь может не называть это таким термином (зачастую церковь хранит молчание по поводу подобных посещений, так как высшее духовенство не комментирует «чудотворные вмешательства», пока не проведет тщательное расследование), однако ее появления соответствуют критериям контакта с духом.

Кроме того, множество католиков просят различных святых помочь им с повседневными проблемами — от святого Антония, покровителя потерянных вещей («Святой Антоний, помоги мне найти ключи от машины!»), до святого Иосифа, земного отца Иисуса, чью фигурку часто закапывают на заднем дворе, чтобы удачно продать дом. Разве наша вера в то, что наши духи-наставники и ангелы слышат и помогают нам, когда мы взываем к их помощи, чем-то отличается от веры в то, что святой Антоний помогает находить потерянные ключи от машины?

Все это — только немногие примеры, взятые из религий и систем верований, которые подразумевают те или иные формы коммуникации с духами. Вера в то, что человеческие существа не одиноки в этом мире и имеют доступ к советам любящих их и просвещенных существ не является столь уж странной, как кажется некоторым.

Из этой главы вы узнали, что общение с духами и религия не взаимоисключают друг друга, поэтому совсем необязательно отказываться от своей веры, если вы интересуетесь духовным миром. Цель религии состоит в том, чтобы познать Бога и поделиться опытом с теми, кто имеет такие же мысли и идеи. Однако, по-видимому, зачастую религия просто диктует догмы, придуманные людьми, вместо того, чтобы поощрять свободу мысли и воли. Мне кажется, что это совсем не то, чего Бог хочет от нас. Разве знание и его приобретение не является одной из наших главных целей как людей и духовных существ? Разве то, что какая-то организация настаивает на том, чтобы мы отступились от нашего сущностного значения и подавляли чувство внутренней божественности, не противоречит Божьей надежде на наши души?

На эти вопросы вы должны ответить сами. Я выбрала общение с Духом в качестве средства стать ближе к Создателю, поскольку верю в истинность и положительные результаты, которые оно дает. Поэтому я не собираюсь попадаться на удочку догматов любой религии и вместо того предпочитаю самостоятельно заниматься исследованиями этих вопросов. Как сказал английский писатель Иден Филлпотс: «Вселенная полна волшебных вещей, ждущих нашего острого ума, который отшлифует их».

1 Thomas A. Kessinger, «Genesis of Catholic Schools in Southwes- tern Ohio» (2008). Online at www.allacademic.com (accesed August 31, 2009).

2 Дхарма — то, что поддерживает сбалансированность миропорядка, основа устойчивости бытия всего мироздания и каждой отдельной его сущности, которая, в частности, выражается в «правильности» взаимоотношений существ как частиц этого мироздания.

РЕИНКАРНАЦИЯ И ПРОШЛЫЕ ЖИЗНИ

Реинкарнация, то есть представление о том, что душа возрождается в новом теле и возвращается на землю после смерти, является весьма популярной темой среди тех, кто занят духовными поисками. Для многих людей западного мира, где эта идея не столь распространена, реинкарнация может показаться не более чем попыткой выдать желаемое за действительное. Однако многие религии и философские учения открыто признают веру в реинкарнацию или, как минимум, строят теории по поводу ее возможности. В число таких систем верований входят буддизм, христианский гностицизм, теософия, спиритуализм, язычество, викканство, каббалистический иудаизм, индуизм и унитаризм*1. Несмотря на то, что их взгляды во многом различны, эти традиции включают в свою идеологию веру в то, что мы умираем, переходим в иной мир и можем возродиться в другом теле на земном плане.

Более того, в последнее время ощутимых успехов в доказательстве того, что реинкарнация возможна, добилась наука. Прогрессивная работа психиатра доктора Брайана Л. Вайса, отраженная в его первой книге «Много жизней, много наставников» и в многочисленных статьях, предоставляет документальные свидетельства о прошлых жизнях, основанные на информации, полученной в ходе проведения сеансов регрессивной терапии. С помощью погружения в воспоминания о прошлых жизнях, обращения к опыту и отношениям, существовавшим в них, с помощью осознания, как все это влияет на настоящее, он помогал своим пациентам справляться с эмоциональными травмами. Возможно, посредством этого метода и у вас получится преодолеть иррациональные страхи и фобии. У меня получилось.

Когда я была ребенком, то боялась темноты. Даже сейчас, будучи взрослой, я предпочитаю спать со светом, когда моего мужа нет рядом. Меня это не очень беспокоит, так как я знаю, что большинство людей испытывают то же самое. Среди наиболее распространенных фобий можно выделить следующие: арахнофобия (боязнь пауков — с радостью хочу сказать, что здесь я тоже не одинока), аэрофобия (боязнь летать на самолете), клаустрофобия (страх быть запертым в закрытом помещении) и некрофобия (страх смерти, мертвых и всего, что связано со смертью, — слава богу, меня это не тревожит, иначе мне было бы сложно работать медиумом). Кроме боязней пауков и темноты, я также боюсь высоты (это называется акрофобией). Но одной фобией — нелофобией, боязни стекла, особенно разбитого (как раз мой случай), — у меня стало меньше, но этот страх мучил меня долгие годы.

Боязнь разбитого стекла может показаться чем-то таким, с чем не так уж сложно справиться, но поверьте, мне это далось нелегко. Если вы счастливый человек, который не страдает ни от каких фобий, вы, вероятно, не сможете понять то ужасное, тошнотворное чувство паники, которое появляется, когда встречаешься со своим страхом. Хотя я съеживаюсь при виде паука, чувствую тошноту, когда поднимаюсь на лифте, и у меня учащается дыхание в темных местах, уничтожающее чувство ужаса и жути, которое овладевало мною, когда я видела разбитое стекло, практически невозможно описать. Оно появлялось в самые неожиданные моменты. Когда я смотрела боевик «Крепкий орешек» со своими друзьями, мне пришлось крепко зажмурить глаза и глубоко дышать, чтобы не упасть в обморок после того, как босой Брюс Уиллис прошел по полу, который был покрыт осколками разбившегося оконного стекла. В другой раз моему будущему мужу пришлось выносить меня из кухни студенческой квартиры, после того как я разбила стакан с соком и застыла, когда осколки разлетелись по линолеуму. А однажды я чуть не загубила весь спектакль, потому что меня сильно трясло, и я едва могла двигаться, когда упавший термометр разбился у моих ног.

Положение усугублялось тем, что я понятия не имела, почему так остро реагирую на разбитое стекло. Я даже спросила маму, не случалось ли со мной каких-либо инцидентов, связанных с разбитым стеклом, но она не смогла припомнить ничего такого особенного. Я очень старалась спокойно реагировать на такие происшествия, но, казалось, эту иррациональную тревогу невозможно контролировать. В конце концов, я смирилась с тем, что мне придется прожить с этим страхом всю жизнь.

Когда я познакомилась с представлениями о реинкарнации и прошлых жизнях в колледже, они сразу заворожили меня. При помощи аудиозаписи управляемой медитации я смогла вспомнить об одной из своих прошлых жизней, где я была рабочим, который изготавливал шерстяные изделия в Ирландии. Возможно, это не самая захватывающая жизнь, но тот опыт заставил меня найти исследование, свидетельствовавшее о том, что фобии иногда можно преодолеть, найдя их корни при помощи регрессии в прошлые жизни. Понимая, что это может помочь мне избавиться от страха перед разбитыми стеклами, я поклялась себе, что если представится возможность, обязательно проделаю регрессию в прошлые жизни, чтобы прояснить свою «стеклянную проблему».

Через несколько лет родственница мужа рассказала мне, что обучается гипнозу, и я спросила, может ли она провести регрессию в прошлые жизни? Когда она сказала, что, в принципе, может, я вызвалась быть подопытным кроликом. Она пришла ко мне домой, вооружившись аудиокассетой, чтобы мы могли записать нашу сессию. Гостья описала мне процесс. Используя технику управляемого гипноза, она поможет мне войти в измененное состояние сознания, в котором я смогу получить доступ к воспоминаниям о прошлых жизнях и, возможно, лучше пойму некоторые решения, отношения и эмоции, принесенные мною в эту жизнь. Я с нетерпением рассказала ей, что хочу избавиться от эмоциональной травмы, связанной с разбитым стеклом, которая кажется мне вселяющим ужас, мучительным наследием предыдущих воплощений. Она колебалась, потому что провела лишь несколько сеансов регрессии, но если я готова попробовать, то и она готова. Я удобно устроилась на своем массажном столе, и она начала.

Большую часть сеанса я забыла, но несколько моментов, пережитые мной, настолько ярко запечатлелись в моей памяти, что кажется, будто сессия состоялась только вчера. Родственница мужа начала призывать меня вспомнить ту прошлую жизнь, где у меня сформировался страх, который я хотела преодолеть. Я сразу же мысленно увидела маяк, построенный из камня и стекла, стоящий на скалистом берегу неистово бушующего моря. Я совершенно точно знала, что нахожусь на восточном побережье Северной Америки где-то на самом севере США, возможно, в штате Мэн или даже в Канаде, где-то в середине XIX века. Это был отдаленный маяк, но очень важный для судоходства. И я поняла, что жила там со своим отцом, смотрителем маяка. Также я осознала, что и в этой жизни один из моих тогдашних лучших друзей является им. Я была обручена с моряком, который ушел в море на достаточно долгий срок. По его возвращении мы планировали пожениться. И я осознала, что его душа является душой моего мужа в текущей жизни.

Именно тогда сцена изменилась. Волны выросли до угрожающих размеров, плотные черные тучи заполонили небо. Ветер и проливной дождь били и хлестали маяк и отвесные скалы, окружавшие его. Из окна маяка я видела, как усиливается шторм, мое сердце выпрыгивало из груди, когда я всматривалась в море, освещавшееся сигнальным огнем маяка. Я знала, что мой жених был где-то там на своем корабле во время этой бури, и с ужасом думала о том, что шторм не позволит ему вернуться домой. Вдруг раздался страшный грохот, заглушивший рев океана и стенания ветра, со всех сторон обрушились огромные окна, осыпав меня осколками стекла. Огонь начал охватывать деревянный пол, и я поняла, что в маяк ударила молния. Я побежала вниз по спиральной лестнице. Выбежав на улицу, я стала звать отца. Прижавшись к выступу скалы, я в слезах звала его, но он не отзывался. Отец не отозвался, он не смог выйти из горящего маяка. Кроме того, мое сердце чувствовало, что жених пропал в море и стал еще одной жертвой безжалостной стихии. Я ощущала себя слабой, покинутой, брошенной...

Я не помню, как родственница говорила со мной во время сеанса, не помню ее слов, но зато помню облегчение, которое, наконец, снизошло на меня. С помощью ее указаний и мягкого внушения я смогла избавиться от страхов, которые вынесла из той прошлой жизни. Я освободилась не только от боязни разбитого стекла, которую я, естественно, связывала с ужасной трагедией, потерей отца и жениха, но и от более глубинного скрытого страха — быть брошенной людьми, которых люблю. Когда этот опыт закончился, мне стало очень спокойно, и я была довольна, что смогла установить связь с воспоминаниями из прошлой жизни. С того момента разбитое стекло больше не вызывало у меня ни малейшего беспокойства. После работы, проделанной в тот день, я стала больше ценить любовь, которую дают мне другие люди. Кроме того, я осознала, что слишком сильно нуждаюсь в стабильности, потому что она происходит оттого, что близкие люди оставили меня.

Вот несколько интересных фактов: изучая маяки XIX века, мы с той женщиной обнаружили, что большинство из них было построено из камня и стекла, точно так же, как и маяк из моей регрессионной сессии. Описанный мной механизм, который использовался для создания светового сигнала маяка и казался моему рациональному уму слишком современным, был ввезен в Соединенные Штаты из Франции в сороковых годах XIX века. Эта информация говорит о том, что мой опыт регрессии был реален. И я с уверенностью говорю о том, что сеанс действительно очень помог мне в преодолении некоторых глубоко укоренившихся страхов.

Преодоление страхов — это не единственный повод для того, чтобы обратиться к воспоминаниям прошлых жизней. Некоторые современные исследователи, интересующиеся врожденными физическими недостатками, шрамами, рубцами, связывают эти болезни с прошлыми жизнями, в которых та или иная часть тела была повреждена. В книге «Жизнь до жизни» доктор Джим Б. Такер пишет: «Если сознание или разум может существовать после смерти мозга — если какая-то часть нас продолжает жить, когда наши тела умирают, — и может проникнуть в зародыш, чтобы переродиться, то значит, эта часть способна произвести изменения в развитии плода. <...> Такая травматическая память может являться причиной родинок и даже врожденных дефектов, которые соответствуют травмам, пережитым в прошлой жизни» (с. 69–70).

Доктор Такер приводит в своей книге множество примеров детей, которые родились вновь. У них были физические заболевания, а также воспоминания, согласующиеся с их прошлыми жизнями, ситуациями и событиями, которые могли быть подтверждены членами семей и фактами. Сегодня работа доктора Такера продолжается в университете в Виргинии, где он руководит отделением перцептивных исследований.

Еще одна причина для изучения бывших инкарнаций — это анализ отношений в прошлом и исследование того, как они могут влиять на взаимодействие с конкретными людьми в текущей жизни. Многие люди узнают друзей и членов семьи, когда они переживают опыт прошлых жизней, и иногда они понимают важные особенности их поведения и предпочтений, что указывает на то, почему взаимоотношения с людьми в этой жизни могут быть натянутыми, шероховатыми, навязчивыми, но также и прочными, сильными, почему люди бывают преданными или, наоборот, предают друг друга.

В интервью об опыте переживания прошлых жизней моя подруга Донна описала себя и свою сестру Линн как довольно нежных и ласковых женщин, но по какой-то причине им не нравилось обнимать друг друга. Они были близки и очень любили друг друга, но не могли заставить себя обняться.

Во время сессии регрессии они обнаружили, что в прошлой жизни тоже были сестрами и жили в начале XX века, скорее всего, во времена Великой депрессии. Они сделали что-то вроде плота, чтобы играть на реке. Сестры были еще очень малы, примерно восьми-десяти лет, они спустили плот на воду, но не смогли им управлять. Плот опрокинулся, и девочки упали в бурный водный поток. Сестры утопили друг друга, в испуге сцепившись в объятьях.

Донна утверждает, что в тот момент, когда это воспоминание вскрылось, они с Линн поняли, почему так боялись обниматься в этой жизни. Да и как не бояться, если последнее воспоминание их душ об объятиях было наполнено ужасом? Теперь сестры наслаждаются объятиями. Их страх исчез, и они могут выражать свою любовь друг другу гораздо легче, чем раньше.

Доказательства, подтверждающие существование реинкарнации, сильны. Лично для себя я обнаружила свидетельства, которые нахожу вескими и захватывающими, и мой собственный опыт очень укрепил эту веру. Кроме того, во время моего общения с Духом в качестве медиума, различные силы много раз сообщали мне о процессе реинкарнации. Держа в уме всю эту информацию, я предлагаю вам рассмотреть связанные с этой темой вопросы и ответы на них.

Что такое жизненный контракт? И как он влияет на нашу жизнь?

Многие метафизики, начиная с основательницы теософии Елены Блаватской и кончая современным популярным медиумом Сильвией Браун, верят, что перед тем как родиться в материальном мире, мы составляем жизненный контракт, или план, где отмечены важные испытания, которые мы хотим преодолеть в своей будущей жизни. Мы делаем это в мире духов с помощью наставников, учителей и любимых. Эти планы также отражают жизненные уроки и кармические проблемы, которые мы выбираем для проработки в своем новом воплощении. Этот контракт включает также и ситуации с другими душами, которые играют роль в нашей работе, семье, любовных и социальных взаимодействиях.

Как вы можете догадаться, составление такого плана до рождения является огромным обязательством. Однако это позволяет нам оставаться сфокусированными на жизненных уроках и основных смыслах того, зачем мы проходим через физическое воплощение. И хотя мы можем многое узнать и духовно вырасти в качестве частицы чистой энергии Духа в ином мире, препятствия, неудачи и трагедии помогают нам быстрее расти и более полно развиваться, чего трудно достичь в загробной жизни. Только физическое воплощение, в котором мы боремся с трудностями, может по-настоящему научить нас преодолевать их, а также укрепить духовные силы и любовь. Это есть причина, по которой многие души перевоплощаются вновь, после того как они уже проживали физические жизни в прошлом.

Значит, реинкарнация — это выбор?

Как почти все в ином мире, ответственность за выбор — перевоплощаться или оставаться в ином мире — всецело ложится на каждую конкретную душу. Наши духи-наставники и учителя умеют помочь нам разглядеть преимущества возможной реинкарнации. Ведь предстоящую жизнь можно потратить на работу над определенными уроками, на решение кармических задач, на достижение целей, но только сам человек может сделать фактический выбор. В любом случае, тут нет никакого давления.

Сколько времени должно пройти до следующего воплощения?

Это зависит от каждой конкретной души. Мои метафизические учителя говорят, что большинство людей решает оставаться на духовном плане загробной жизни до тех пор, пока большая часть душ из их личной духовной группы (обычно это ближайшие члены семьи и близкие друзья) не покинет свои физические тела. Для многих это занимает примерно шесть лет, если вы определяете время в соответствии с земной реальностью. Однако научные исследования реинкарнации, которые уже упоминались выше, выделяют отдельные души, которые возвращаются в физические тела снова в свою семью. Именно эти члены семей узнают в новом человеке перевоплощение умершего родственника.

Например, доктор Джим Такер, о котором я уже говорила, рассказывает историю мальчика Уильяма, который без всякого сомнения был перевоплощением своего деда Джона. У этого мальчика был врожденный порок сердца, который соответствовал смертельной огнестрельной ране, полученной Джоном, когда тот был офицером полиции. Уильям также упоминал в разговоре со своей матерью, дочерью Джона, несколько моментов из своей прошлой жизни, когда он был Джоном, которые мальчик просто не мог знать, особенно в таком раннем возрасте. Поэтому, хотя души и ждут обычно в ином мире воссоединения со своими любимыми, после смерти они также могут решить и переродиться снова в своей семейной группе, особенно если у них есть уроки, которые можно пройти только с этими конкретными душами.

Можете ли вы рассказать больше о духовных группах? Мы жили в предыдущей жизни со всеми людьми, которых знаем сейчас?

Рождение среди знакомых душ является довольно частым событием. Это можно приписать феномену духовных групп, определенных связок душ, которые скреплены друг с другом любовными и кармическими узами. Вы когда-нибудь встречали незнакомца и чувствовали сильную связь с ним? Это один из способов узнать члена своей уникальной духовной группы. Например, у меня в этой жизни есть муж и два сына. Во время опытов регрессии в прошлые жизни я узнала обоих своих сыновей и мужа, даже несмотря на то, что они не появлялись вместе в сценах из тех прошлых жизней, которые я наблюдала. Необязательно, что их там не было, в ходе сеанса я могла видеть далеко не все моменты.

Также важно отметить, что, являясь женщиной и матерью в текущей жизни, я могла быть человеком другого пола в прошлых жизнях, а мои теперешние сыновья могли не быть мне детьми. В одной из регрессий в прошлые жизни я видела, что была женщиной из Палестины 204 года нашей эры, там у меня был муж, который в настоящей жизни является моим старшим сыном. Также когда-то я была солдатом и пиратом, и во время тех воплощений у меня нет воспоминаний о ком-либо из моих ближайших родственников. Это не значит, что их там не было, возможно, они перешли в иной мир и решили оставаться там до нашего воссоединения. А может быть, моим уроком в одной из этих жизней было обучение тому, как оставаться одной без них. Я не знаю. Суть в том, что друзья и члены семьи много раз появляются в воспоминаниях о прошлых жизнях, потому что мы заключаем с ними соглашение перевоплотиться вместе, и это соглашение является частью нашего жизненного контракта, благодаря чему мы можем проработать кармические задачи и уроки, которые обязались решить вместе.

Трудно сказать, жили ли вы или нет в своих прошлых воплощениях с каждым конкретным человеком, присутствующим в вашей жизни сейчас. Люди, которые играют особую роль для вас — такие как сестры и братья, родители, супруги, дети и другие близкие родственники — зачастую хотя бы однажды жили вместе с вами раньше. Если вам интересна тема реинкарнации, можете пройти через опыт регрессии в прошлые жизни и точно узнать, какие люди уже были с вами в предыдущих воплощениях и какие духовные уроки вы, возможно, должны пройти вместе в этой жизни. Мы часто воплощаемся для того, чтобы сбалансировать карму с другими душами через проблемы, с которыми сталкиваемся здесь, в жизни земной.

А может быть так, что мой сын — это душа моего отца, который умер, когда я была ребенком?

Да, это определенно возможно. Также возможно, что душа, которая была вашим отцом, будет ждать в загробном мире, пока вы и все другие его любимые и близкие не перейдут на тот план существования. Таким образом, он может встретить вас, возрадоваться возможности увидеть вновь, и все вы сравните свой жизненный опыт, чтобы оценить, завершили ли вы то, что задумали, или нет, и проверить, насколько хорошо вы сбалансировали свою карму.

В литературе, которую я изучала, говорится о том, что дети, которые являются инкарнациями умерших членов семьи, часто начинают рассказывать о своих воспоминаниях в очень раннем возрасте. Мальчик Уильям, которого упоминает доктор Такер, начал говорить о том, что был дедушкой Джоном, в возрасте трех лет. Некоторые дети могут не говорить о том, что когда-то были тем или иным членом семьи, но они все еще помнят свои прошлые жизни, особенно последнюю. Одна из верующих из моей церкви, Мишель, рассказывала о своей дочери Сэм, которая однажды вдруг заявила в супермаркете, что ее папа застрелил ее. Когда Мишель, смущенная таким сообщением в публичном месте, сказала Сэм, что папа ее любит и никогда не причинит ей вреда, Сэм ответила: «Да нет, мой другой папа!» Она также показала маме, куда попала пуля. Мишель была потрясена заявлением дочери, воспитываемой в хорошей и любящей семье, где она не подвергалась никакому насилию. Женщина просто не понимала, откуда Сэм взяла эту идею. В то время Мишель ничего не знала о прошлых жизнях, и теперь сожалеет о том, что больше не сможет задать дочери вопросы, которые помогли бы открыть больше фактов о прошлых инкарнациях Сэм.

Если вы верите, что ваш ребенок может быть перевоплощением ушедшего любимого человека, попробуйте задать ему следующие вопросы: «Где ты был до того, как пришел сюда?», или «Какой была твоя жизнь раньше, до того как ты начал жить с мамой и папой?» Я пробовала спрашивать подобное у своих мальчиков, когда они были маленькими, но они оба посмотрели на меня так, как будто у меня три головы. (Вот они, практичные, приземленные Козероги, даже в три года!) По этой реакции я поняла, что у моих детей нет воспоминаний о прошлых жизнях, по крайней мере, на переднем плане их сознания. Однако они легко могли бы получить доступ к этим воплощениям, если бы захотели, как и любой из нас.

Моя первая беременность закончилась выкидышем. Может ли моя новорожденная дочь быть душой того умершего ребенка?

В данном случае это возможный сценарий. Души выкидышей и абортированных детей действительно обладают сознанием. Многие из них приходили ко мне во время спиритуальных сессий, чтобы рассказать о себе, повергая людей, участвовавших в сеансе, в состояние шока. Однако поймите, что для них нет боли, ведь их путешествие на земной план уже завершилось. Они просто возвратились к миру чистой энергии и могут решить воплотиться в тело в другой раз. Так как они уже занесены в жизненный план, в котором записаны определенные уроки и соглашения, заключенные с членами их духовной группы, они могут воплотиться в любом теле в этой семье. Как раз это и могло произойти в вашем случае. Они могут переписать часть своего плана, принимая во внимание отношения, которые изначально планировали, и все же переродиться в своей духовной группе, но с другими ее членами, которые также постараются помочь им пройти их уроки. Опять-таки все зависит от того, что выберет каждая конкретная душа.

Однако следует заметить, что выкидыши и аборты могут быть записаны в жизненный план души, для того чтобы другие люди извлекли определенные уроки для себя. Например, душа матери может внести выкидыш в свой жизненный список для того, чтобы получить опыт боли и горя. Душа, которая соглашается быть выкидышем, вероятно, не планирует для себя целую жизнь, она просто принимает эту роль, чтобы помочь душе матери. Аборты же могут быть вписаны в список с тем, чтобы поставить душу матери перед выбором. Она в состоянии выбрать другой путь, проявляя свою свободу воли и позволяя душе ребенка родиться и следовать своему жизненному плану. Уроки, которые были усвоены через выбор, крайне важны для души матери, и такие виды значимых духовных уроков действительно иллюстрируют то, как глубоко души любят друг друга, соглашаясь быть частью общего опыта.

Реинкарнируют ли животные? Могут ли они когда-либо воплотиться в человека?

Большинство метафизиков согласны с тем, что животные реинкарнируют, возвращаясь в физический мир в виде другого животного. Домашние питомцы, особенно коты и собаки, вероятно, делают это весьма часто, и они могут присоединяться к людям, которых помнят по прошлым воплощениям. В моих спиритуальных сеансах были животные, которые показывали мне, чем они занимаются в ином мире. Это говорит о том, что не все животные реинкарнируют, или же они не делают это сразу после перехода в иной мир.

Некоторые люди верят, что животные в конечном счете воплощаются в людей. Эта доктрина широко распространена в индуизме и опирается либо на идею о карме, либо на естественное последовательное развитие души. В моей работе медиумом и в исследованиях опыта регрессии в прошлые жизни я ни разу не встречала души человека, которая бы говорила о своем предыдущем воплощении в виде животного. Я этого не исключаю, потому что не знаю всех ответов на вопросы о том, как устроена Вселенная, но, так же как и вы, могу основывать свою веру на собственном опыте.

Как я могу узнать, сколько жизней я уже прожил?

Некоторые люди воплощались уже сотни раз, поэтому, пытаясь разузнать все о каждой жизни, вы, вероятно, потратили бы на это всю свою жизнь! Если вы заинтересованы в исследовании своих прошлых инкарнаций, прочитайте материалы, рекомендованные в этой книге и в других, которые сумеете найти, это поможет вам лучше понять реинкарнацию. Также можно купить диск с записью управляемой визуализации, которая поможет пройти через ваш собственный опыт регрессии в прошлые жизни. Или попробуйте встретиться со специалистом по регрессии (с кем-то, кто обучен проведению регрессии) для того, чтобы получить доступ к одной из своих прошлых жизней.

Мой опыт показывает, что мы вспоминаем те жизни, которые могли иметь влияние на наше текущее воплощение. Например, если вы чувствуете хроническую боль в этой жизни, создание намерения установить причину этой проблемы поможет вам исследовать ту жизнь, из которой идет эта боль. Ранее я уже упоминала, что когда-то была пиратом. Вспоминая то воплощение, я узнала, что моя работа заключалась в том, чтобы быстро и эффективно отправлять на тот свет пленников с захваченных кораблей. Я видела потрепанных боем моряков, которые умоляли сохранить им жизнь, и себя с мачете, бесстрастно прерывающего их крики быстрыми смертельными ударами. Из этого переживания я осознала, что хронические боли, которые имеются в правом плече, идут оттуда. Моя душа все еще пытается сбалансировать карму того воплощения, и я сильно раскаиваюсь в своих ужасных поступках. Это проявляется в виде боли в плече и нетерпимости к жалобам (уверена, мои дети это подтвердят).

Узнав о том, что было причиной моих проблем с плечом, я стала работать над облегчением чувства своей вины и стыда за прошлую жизнь. Хотя мое плечо все еще побаливает, я верю, что помогла своему духовному развитию, постаравшись простить себя за кровавые поступки, совершенные мною много лет назад. Вы тоже можете обнаружить связь хронической болезни или эмоциональной проблемы с опытом прошлых воплощений.

Как и любая спорная тема, реинкарнация нуждается в большем исследовании и доказательстве факта ее существования философами, мыслителями и духовными искателями истины. Однако всякое исследование должно получать поддержку из реальной жизни. Поэтому, как и все остальное в этой книге, вам лично нужно изучить эту тему и понять, вписывается ли она в систему ваших взглядов. Я считаю, что приобретение знаний в этой жизни (или многих наших жизнях) является одной из приоритетных целей, которые стоят перед нами. То, что, вероятно, мы проживаем множество жизней и переносим бесчисленное количество испытаний, придает нам ценность как разумным духовным существам. И это очень захватывающая идея. Возможно, изучая этот вопрос, вы откроете удивительные подробности и придете к важным и значительным выводам для себя. Вы никогда не узнаете об этом, пока не приметесь за поиски.

1 Унитаризм, возникший в XVI веке, отвергает догмат о Боже- ственной Троицеэ.

НЕГАТИВНАЯ ЭНЕРГИЯ

Узнав, что я медиум, люди обычно спрашивают, не страшно ли мне? Это то же самое, что задать подобный вопрос мойщику окон на небоскребах (помните, я говорила, что боюсь высоты?). Могу предположить, что мистер Мойщик Окон научился тому, как работать со страховочными тросами, чтобы быть в безопасности во время выполнения своих обязанностей, что позволяет называть его компетентным специалистом, профессионалом. Я считаю, что в своей работе делаю то же самое и что весь тот страх и негатив, которые приписывают медиумизму, фактически является плодом фантазий авторов художественной литературы и сценаристов фильмов.

В западной культуре индустрия масс-медиа, особенно Голливуд, научили нас верить в то, что контакты с Духом — это зло, это неправильно и ужасно страшно. Оглядываясь назад, я могу вспомнить несколько фильмов, на которых выросла, где привидения и духи были злыми и крайне опасными: «Изгоняющий дьявола», «Сияние», «Ужас Амитивилля» (правда, этот фильм был снят на основе реальных событий, которые напугали меня до смерти), «Полтергейст», «Призрак дома на холме». Уверена, что вы сможете вспомнить еще несколько картин, в которых героев терроризируют и даже убивают зловещие духи, склонные к хаосу и разрушению. Эти жестокие образы оставляют незабываемые впечатления, особенно когда мы молоды и ранимы и когда у нас формируется мировоззрение.

Если к такой «культуротворческой» деятельности добавить еще и фундаментальные и ограниченные религиозные суждения, вера в негативную природу сверхъестественного укоренится в неокрепших умах. Как упоминалось в главе «Религия и Дух», многие конфессии объявляют контакт с духами вне закона, обещая ужасные последствия для тех, кто игнорирует этот запрет. Один из способов убедить людей следовать вашим приказаниям состоит в том, чтобы угрожать их безопасности, в случае если они отклоняются от догм. Именно этим и занимаются многие религиозные организации, чтобы контролировать свою паству. Вера в то, что связь с духами — это зло, и страх этого делают энергетику, окружающую все, что с этим связано, негативной.

Никогда не недооценивайте великую силу разума, который может вызывать состояния паники и ужаса, играющие на руку некоторым распространенным религиям. Если они могут удержать своих членов, запугивая их, они будут это делать. История дает множество примеров синдрома запуганного мышления, обычно спровоцированного некой рьяной организацией, которое поражает популяцию на первый взгляд рациональных людей. Примерами этого являются судебные процессы над салемскими ведьмами, инквизиция, нацистская Германия, политика маккартизма. Пусть эти отрезвляющие напоминания предостерегут вас от того, чтобы без раздумий становиться на их сторону.

Так что мы боимся контактов с духами как чего-то злого и угрожающего благодаря манипуляциям индустрии развлечений и религиозных организаций. И точно так же, как ребенок, которому не разрешают вставать на стул, чтобы достать до банки с вареньем, мы подставляем табуретку к полке, очарованные запретным плодом. Что делать?

Во-первых, мы должны признать, что многие вещи, которые не полностью понятны нам, тоже являются пугающими. Думаете, Нил Армстронг не боялся, делая свой первый шаг на Луне? Хоть он и был опытным космонавтом, но никто до него еще не гулял по другим планетам. То же можно сказать и о нас — никто из нас пока что не постиг контакт с духами до конца и не полностью понял, как это работает, но это не значит, что мы не должны исследовать все его возможности. Мы сделаем так, чтобы неизвестного стало как можно меньше, и доверимся нашим способностям, прежде чем кидаться в гущу событий.

Также мы не должны забывать, что индустрия кино — это всего лишь бизнес, который нужен для развлечения публики. А какой фильм надо снять, чтобы продать больше билетов: про насыщенное действием, захватывающее путешествие, в котором призрак гоняется за людьми и угрожает их жизням, или спокойный сюжет, где этот дух занимается только тем, что мило беседует со своими близкими? Кассовые сборы говорят в пользу первого варианта, а не второго. Угадайте, какие кинофильмы продолжит выпускать Голливуд? Мы должны осознавать, что иногда нам нравится то, что пугает. Голливуд и Стивен Кинг, наверное, знают об этом больше, чем кто-либо другой. Так что мы сами не желаем позволить беллетристике окрасить наше представление о связи с духами в мягкие позитивные цвета.

Мы уже говорили о предвзятом отношении к коммуникации с духами, основанном на отрывках из священных книг, и я не хотела бы возвращаться к этой теме вновь. Мне больше хочется сказать о том, что намного важнее культивировать личные отношения с Богом, которые выдвинут на первый план вашу божественную природу. Если вы действительно поверите в то, что являетесь божественным существом, все страхи растворятся. Это не имеет никакого отношения к эгоизму или завышенной самооценке. Это подразумевает то, что если мы все обладаем божественной природой, ничто не может навредить нам, пока мы сами не позволим этому свершиться.

Подобное отношение применимо ко всем сферам нашей жизни, не только к духовной коммуникации. Первая леди Элеонора Рузвельт писала в своих мемуарах: «Никто не может заставить вас чувствовать себя униженным без вашего согласия». Опять-таки, если мы примем эту цитату близко к сердцу и рассмотрим ее без участия предвзято настороженного эго, мы поймем, что как божественные существа мы совершенны и целостны, поскольку созданы Богом. Ничто не может навредить нам. Именно с такой уверенностью и отношением следует подходить к коммуникации с духами. В конце концов, это является еще одним даром Создателя, и если мы отнесемся к нему с почтением и будем уважать тех, с кем общаемся, а также самих себя, то достигнем поразительных результатов.

Исходя из таких позиций, мы и рассмотрим некоторые вопросы, касающиеся негативной энергии.

Нужно ли мне что-то сделать, чтобы защитить себя от Духа?

Использование слова «от» в данном вопросе беспокоит меня больше всего, потому что делает Дух похожим на банду мародеров! Опять-таки, если вы действительно верите в это, то, занимаясь медиумизмом, будете притягивать негативные вибрации. Да, колебания отрицательной энергии действительно существуют, так же как и колебания положительной энергии. Ключом является естественный Закон Притяжения, который утверждает, что подобное притягивается подобным. Если вы можете держать свои вибрации на высокой частоте, сохраняя любовь и позитивное отношение к себе и окружающему миру, то будете притягивать в свое энергетическое поле лишь позитивные энергии, наполненные любовью, которые придут к вам как от обитателей вашего плана существования, так и с других планов.

В ходе преподавания своим студентам, изучающим медиумизм, я всегда делаю акцент на использование концентрирующей медитации в начале каждого дня, которая позволяет создавать вокруг тела положительное энергетическое поле, притягивающее только хорошую энергию. Я медитирую так каждое утро и рекомендую всем делать то же самое, хотите вы быть медиумом или нет. В ходе этой медитации вы окружаете себя Божественным Белым Светом, энергией Создателя, и заявляете себе, что, находясь в этом Свете, вы всегда будете окружены только любящей позитивной энергией. Если вы хотите включить эту простую медитацию в свой распорядок дня, то загляните в приложение к этой книге, где даны инструкции по ее выполнению.

Приведенные ниже утверждения также могут быть весьма полезны для того, чтобы сменить негативный настрой. Во время повторения положительных утверждений о себе, своей энергетике и о способности притягивать хорошее вы сможете сменить свои текущие вибрации, тем самым привлекая к своей ауре все больше и больше полезных мыслей, чувств, событий и духовных связей. Попробуйте повторять вслух следующие утверждения в течение дня:

«Я — положительный магнит, притягивающий любящие, полезные духовные энергии».

«Я — существо божественной природы, прекрасное во всех отношениях».

«Я — позитивный и чистый канал для духовной коммуникации».

«Я постоянно окружен любящей энергией Бога (Создателя, Источника)».

«Я окружен полезными, любящими меня, позитивно настроенными духами, которые желают мне только хорошего».

Если вы сможете держать свое сознание на высоких позитивных вибрациях, то будете притягивать к себе только хорошее из того, что вас окружает. И если вы верите, что связаны с Создателем через вашу собственную внутреннюю божественную природу, ничто не сможет находиться в вашем благотворном поле, кроме таких же высоких энергий.

Что такое полтергейст?

Под этим термином, имеющим германские корни, подразумевается шумный дух, который частенько занимается вредительством. Деятельность его обычно характеризуется шумами непонятного происхождения — стуками и хлопками, а также шатанием стационарных объектов, хлопаньем дверей, миганием света и тому подобными безобразиями. Однако большинство исследователей сверхъестественного утверждают, что чаще всего эти явления не имеют ничего общего с паранормальной активностью. Скорее, эти явления могут быть связаны с подростками, переживающими переходный период. Эти тинейджеры, обычно девочки, подсознательно вызывают разрушения посредством психокинеза — способности манипулировать предметами, используя энергию своего организма.

Такое обычно происходит в период наступления половой зрелости, когда подросток пребывает в состоянии эмоционального, психического и сексуального замешательства и смятения. Часто подросток даже и не подозревает, что проблемы связаны именно с ним. Ослабить вспышки психокинетической активности может помочь профессиональный консультант или психолог. Обычно через некоторое время все эти странности прекращаются, поскольку подросток лучше начинает понимать свое меняющееся тело и новую социальную роль. Поэтому зачастую то, что считается полтергейстом, хотя, конечно, и является паранормальной активностью, но никак не связано с духами.

Но существуют и отдельные случаи появлений призраков и их активности в физическом мире, что действительно является работой полтергейста, но они происходят довольно редко. Опять-таки я считаю, что необходимо оценивать энергетику места, где отмечается паранормальная активность, и работать над изменением вибраций в более позитивные, созвучные энергии любви. Тогда сущность с более низкой частотой вибраций не сможет находиться там, поскольку естественный Закон Притяжения — один из непоколебимых законов, управляющих Вселенной, — не позволит ей там задержаться.

Экзорцизм — это реально? Могут ли люди действительно быть одержимы демонами?

Чтобы ответить на этот вопрос, мы должны еще раз обратиться к теме влияния, которое оказывают на людей некоторые религиозные догмы. Вера в демонов, которыми управляет Сатана, превалирует во многих христианских конфессиях, особенно в тех, которые воспринимают Библию буквально. В Новом Завете есть несколько упоминаний о том, как Иисус изгоняет демонов из несчастных душ; и для тех, кто понимает Библию буквально, нелегко будет оспорить факт, что Иисус излечивал страждущих путем изгнания злых духов. Однако многие современные мыслители считают, что люди, которых исцелил Иисус, скорее всего, имели то или иное психическое расстройство, например шизофрению или эпилепсию.

На заре христианства, когда верили в то, что Сатана и его приспешники — это реальная угроза, многие психически больные люди считались одержимыми. С приобретением христианством популярности все больше и больше физических и эмоциональных недугов приписывалось работе злых демонов. Целесообразно предполагать, что авторы Нового Завета, писавшие эти истории про Иисуса спустя столетия после его смерти, также придерживались такого мнения. В наши дни более открытые ответвления христианства соглашаются с тем, что беспокойным людям лучше прибегать к помощи психиатров, психологов и психотерапевтов, а не экзорцистов.

На своем опыте я встречала тех, кто были твердо уверены, что негативные энергии захватили их. Я слышала рассказы людей, описывающих ужасные и пугающие встречи с невидимыми силами, которые причиняли им физическую и психическую боль. Но... никогда не видела реальных доказательств этим заявлениям, а все, что затем узнавала об этих людях при помощи ясновидения, говорило о том, что они нуждаются в психиатрической помощи. Не хочу показаться холодной и бессердечной, тем более что на самом деле осознаю, насколько психическая болезнь может быть реальным, пугающим и опасным недугом, но я знаю, о чем говорю, один близкий мне человек страдает от одного из таких заболеваний. Несмотря на все свое сочувствие больным, я не могу потакать идеям экзорцизма и одержимости дьяволом, поскольку за все годы моей работы медиумом никогда не встречалась с подобным. И я не верю, что когда-либо встречусь, продолжая работать в любящем Свете Бога-Создателя.

Я чувствую, что меня окружает негатив. Не знаю, является ли это проявлением духов или просто моим воображением, но что можно сделать, чтобы изменить энергетику?

Если вы дочитали до этого момента, то, наверное, уже поняли, что я большой сторонник Закона Притяжения. Если вы чувствуете, что вас окружает негативная энергия, это может быть обусловлено тем, что у вас слишком низкая частота вибрации. Чтобы повысить ее, попробуйте медитацию на Белый Свет, описание которой есть в приложении к данной книге, и практикуйте ее на регулярной основе. Включите некоторые из вышеупомянутых утверждений в свой распорядок дня; произносите их вслух, когда сидите в машине, моете посуду или пропалываете сад. Изменение настроя и отказ от плохих мыслей являются неотъемлемыми инструментами повышения частоты ваших энергетических вибраций.

Наведите порядок в доме, на своем рабочем месте и везде, где вы проводите существенную часть своего времени. Так же как пыль, энергия застаивается в местах, где царит беспорядок, и притягивает более низкие энергии. Проведите энергетическую «генеральную уборку» и выбросьте сломанные или ненужные вещи. Отдайте старые одежду, электроприборы и вещи в местную благотворительную организацию. Избавившись от ненужного барахла, пропылесосьте все, отчистите и отполируйте. Во время этого представляйте себе, как тяжелая и темная энергия уходит из дома, а на ее место приходит свежая, преображающая, позитивная светлая энергия. Также неплохо было бы добавить сюда фэн-шуй, восточное искусство расстановки мебели в доме и организации пространства для правильного направления потоков положительной энергии. Есть много хороших книг и интернет-сайтов, где рассказывается о том, как повысить энергетику места, применяя эту технику.

Также прислушайтесь к своим физическим ощущениям. Когда мы истощены, подавлены или же у нас что-то болит, частота нашей энергии падает, а аура становится мутной и темной. Это может быть еще одной причиной притяжения негативных энергий. Попробуйте полечиться с помощью специального массажа, рефлексотерапии, сходите к квалифицированному энергетическому целителю, если это возможно. Если же нет, уделите время тому, чтобы принять горячий душ или ванну, послушать спокойную музыку или почитать хорошую книгу. Регулярно делайте физические упражнения, разгоняющие кровь и помогающие вырабатывать эндорфины, чтобы держать тело в тонусе. Питайтесь здоровой и полезной пищей. Все это поможет вам почувствовать себя лучше, повысит энергетику и поможет привлечь позитивную энергию.

Никогда не верьте тому, кто говорит, что на вас лежит проклятье и он может снять его за вознаграждение. Это мошенничество, бегите от него подальше. Веря в то, что вы прокляты, вы настраиваетесь на то, что кто-то может негативно повлиять на вас, невзирая на вашу личную силу и крепость. Единственным человеком, который может контролировать ваши действия и то, что с вами происходит, являетесь вы сами. Конечно, другие могут насылать на вас негативную энергию, обычно из-за зависти или неприязни. Но вы не обязаны принимать всякую энергию, которую вам посылают. Оставайтесь под защитой Божественного Света, взаимодействие с которым является вашим неотъемлемым правом как Божьего творения, и ничто не сможет принести вам вред.

Наконец, пожалуйста, вспомните о своей связи с Создателем. Молитва и медитация многим приносят гармонию и душевное равновесие, поскольку, когда мы чувствуем, что любимы, приняты и связаны с Высшей силой, мы пребываем в мире со всем, что нас окружает. Если вам трудно молиться, думайте, что просто разговариваете с Богом, будто со старым добрым другом — ведь так оно и есть.

Поскольку к этому моменту вы, я надеюсь, осознали, что негативная энергия — такая субстанция, которую можно контролировать и чем можно управлять, многое зависит от вашего настроя и системы верований. Если вы будете поддерживать частоту вибраций своей энергии на высоком уровне, настраиваясь на любовь и позитив, вы испытаете крайне мало влияний негативной энергии при работе с Духом. Если вы будете рассматривать Божественный Источник в качестве одного из своих приоритетов при общении с Духом, вам не нужно будет беспокоиться о более низких сущностях, пытающихся обмануть или еще как-то навредить вам. Помните, что коммуникация с духами — это такой же естественный навык, как умение танцевать, и вы можете сделать танец таким, как вам хочется, верно выбирая партнеров, разучивая правильные движения и постоянно практикуясь. Знайте, что Создатель благословит вас и пошлет добрую энергию, если вы попросите об этом, и тогда вам нечего будет бояться.

Я? МЕДИУМ?

Когда я только начала изучать медиумизм в 1996 году, мир был немного другим. Я познакомилась с несколькими людьми, которые интересовались общением с духами, но чтобы пройти программу обучения медиумизму, мне нужно было ехать в далекий штат Индиана, где располагался лагерь спиритуалистов. Интернет, кажется, уже был, но я о нем ничего не знала, не говоря уже о поддержке отношений с другими потенциальными медиумами через сайты и чат. Мой мир был намного меньше, и все, кто интересовался отношениями с Духом, казались изолированными и одинокими.

Эту книгу я пишу в 2009 году, когда времена отчужденности и одинокого существования остались далеко позади. В наше время медиумов можно найти везде: сотни сайтов по всему киберпространству; телевизионные программы, где известные медиумы проводят свои сеансы со зрителями; реалити-шоу, где люди живут «обычной» жизнью человека, общающегося с духами; и даже драматические телепередачи, фильмы и романы, в которых герои общаются с мертвыми.

Откуда такой возросший интерес? Мне кажется, это связано с тем, что все больше и больше обычных людей начинают смотреть на медиумизм и коммуникацию с духами как на нечто нормальное и приемлемое. Некоторые даже признают такую истину, которая всякий раз, когда я думаю о ней, наполняет меня надеждой и радостью:

Мы все медиумы. Все мы можем общаться с Духом. Просто нужно научиться этому.

Как и интуиция, способность контактировать с Духом заложена в нашу природу. Некоторые из нас распознали и применяют эту способность с большей легкостью и непринужденностью, чем другие, но она присутствует в каждом. «Обычного» медиума от профессионала отличает количество времени и усилий, вкладываемых в обучение и в развитие этого навыка. Но это, конечно, добровольное решение.

В своей первой книге «Итак, вы хотите стать медиумом?» я рассказывала о том, что медиумизм доступен каждому, обсуждала, какие научные принципы и естественные законы влияют на эту практику, давала также пошаговые инструкции читателям, чтобы помочь им открыть дверь к духовному миру. Если вы заинтересованы в изучении медиумизма, предлагаю обратиться к этой книге. Однако в настоящей главе мы будем рассматривать вопросы, которые мне постоянно задают, они касаются индивидуального контакта с духами и того, что нужно для этого сделать.

Могу я стать медиумом несмотря на то, что не чувствую, что родился с каким-то особым экстрасенсорным даром?

Думаете, такое возможно — родиться или не родиться с такими способностями? Ключ к экстрасенсорной и медиумической работе лежит в познании того, как получать послания и как интерпретировать их, когда они приходят.

Используя термин «ясновидец», мы буквально описываем тот способ, которым человек может получать экстрасенсорные или духовные послания. Он может либо видеть видения в своем уме, либо в редких случаях фактически наблюдать духовную сущность. Яснослышащий человек слышит послания либо ушами, либо ментально. Сверхчувствительный человек получает сообщения в виде чувств или впечатлений, иногда в виде ощущений в различных частях своего тела. Сверхпонимание — это прямое, непосредственное знание, которое приходит к человеку в виде озарения или ясной, конкретной мысли. Все эти внутренние, интимные ощущения соответствуют нашим внешним физическим чувствам, которые мы используем каждый день. Учась распознавать все эти «сверх» и обращать внимание на внутренние ощущения, впечатления, мысли и видения, мы продвигаемся в своем развитии как экстрасенсы и медиумы.

Почему медитация так важна в духовной работе и при общении с духами?

Медитация дисциплинирует разум и учит его концентрироваться, что помогает, когда вы открываете для себя духовный мир с целью получения посланий. Также в процессе медитации вы учитесь создавать намерения, которые являются жизненно важными. Вы добьетесь успеха, когда устойчивое намерение будет объединено с упорным трудом. Медитация — лучший способ иметь активные отношения с вашими духами-наставниками, учителями и ангелами, которые через нее могут стать вам хорошими помощниками и инструкторами. Наконец, медитация помогает тем, кто ее практикует, настроиться на любовь и мир, что в свою очередь притягивает больше позитивной энергии.

Но у меня не получается медитировать! Это значит, что я никогда не буду способен общаться с Духом?

Запомните, говорить, что у вас что-то не получается, значит совершать энергетический суицид, убийство самой возможности этого! Откажитесь от негативных мыслей и начните программировать свое сознание верой в то, что медитативное состояние достижимо для вас. Повторяйте что-то вроде следующего: «Я без труда достигаю медитативного состояния, и все мои намерения реализуются». Изменение отношения позволит подойти к медитации с иной точки зрения.

Возможно, вы пытались медитировать всего несколько раз и ничего не почувствовали. Возможно, сама идея этого немного пугает. Может быть, вы не можете, как вам кажется, найти время на медитацию в своем плотном графике. Рассмотрим эти проблемы по порядку.

Если вы уже пытались медитировать, но почувствовали, что все прошло плохо, попробуйте изменить время, место или тип медитации. Не медитируйте вечером, если чувствуете усталость; если думаете, что можете заснуть во время медитации, то делайте ее сидя, а не лежа. Сделайте так, чтобы вас ничего не отвлекало, например, телефон, домашние животные, дети. Включите расслабляющую музыку, если считаете это нужным. Уделите время тому, чтобы сделать место, где вы собираетесь медитировать, уютным и комфортным. Все эти факторы способствуют успешной медитации.

Просто попробуйте помедитировать совсем недолго в начале своего обучения, это поможет сосредоточиться на цели. (Кроме того, кратковременную медитацию намного легче вписать в плотный график.) Для начала уделите пять минут тому, чтобы сконцентрироваться на очищении своего разума от всех волнующих мыслей. Это не выглядит особенно трудным и важным, но ваш мозг должен научиться настраиваться на нужный лад, очищаясь от ненужных мыслей. Каждый раз, когда в голове возникают такие мысли, как: «Включила ли я посудомоечную машину?», или «Надеюсь, мой папа не забыл, что завтра ему к врачу», просто отпустите их и вернитесь к концентрации на дыхании и пустоте. Пять минут — это не так уж мало времени для постоянной концентрации, особенно когда вы еще новичок в этом. Когда вы освоите это упражнение, попробуйте десятиминутную медитацию, во время которой будете заставлять свой мозг фокусироваться на пустоте. Однажды эта пустота заполнится Духом.

Другим способом медитации является сосредоточение внимания на конкретном слове. Это обострит вашу способность к концентрации. Выберите себе слово, например, «спокойствие», «любовь» или даже «концентрация», и держите его в уме в течение пяти минут. Всякий раз, когда ненужные мысли будут вмешиваться в процесс, просто дайте им уйти и вернитесь к вашему слову. В качестве фокуса внимания можно использовать какой-нибудь образ вместо слова, если вы чувствуете, что так вам легче, или просто для разнообразия. Это упражнение научит ваш разум не скакать от одной мысли к другой.

Также можно попробовать управляемую медитацию. Большой выбор записей управляемых медитаций можно найти в любом эзотерическом магазине. Кроме того, можно использовать сценарии управляемой медитации, приведенные в приложении к этой книге; начитайте их на магнитофон и слушайте в наушниках, чтобы облегчить расслабляющую медитацию, ориентированную на Дух. Еще можно записаться на тренинги по медитации в местном спортклубе или эзотерическом центре.

Не сдавайтесь. Многие люди, попробовав позаниматься этим всего несколько дней, разочаровываются и прекращают занятия. Если вы серьезно настроены на общение с духами, вам нужно серьезно относиться и к медитации. Как и все полезное и стоящее, медитация и духовная работа требуют практики и упорства. У вас получится медитировать. В конечном счете, вы обнаружите в себе желание уделить некоторое время тихому и спокойному самосозерцанию.

Что, если на самом деле я общаюсь с Сатаной или демоном, а не с ангелом или духом-наставником? Как мне узнать об этом?

Пожалуйста, убедитесь, что прочли главу «Негативная энергия», где говорится о верованиях и отношению к этой теме. Это сформирует ваше намерение, необходимое для очищения и позитивного настроя, когда вы приступите к работе с духами. Если вы считаете, что контактируете с чем-то негативным, то, согласно естественному Закону Притяжения, так оно и произойдет! Однако если вы настроитесь на то, что вы являетесь совершенным божественным каналом для коммуникации с Духом, то лишь духи с высшей энергетикой смогут прийти к вам.

Интуиция или способность разговаривать с духами, с каждым по отдельности, — это навык, который должен развивать каждый медиум. Поскольку многие медиумы ощущают, когда приходит дух, им необходимо развивать умение отличать их вибрации друг от друга. Различия в энергиях могут быть весьма тонкими, но уделяя должное внимание тому, как ощущаются конкретные духи-наставники, учителя и ангелы, медиум может научиться различать их энергии. Также для медиума важно быть в курсе того, как эти силы представляют себя, чтобы иметь возможность рассказать, кто есть кто в духовном мире. Некоторые из этих техник обсуждаются в моей книге «Итак, вы хотите стать медиумом?» Если хотите узнать больше об этом, обратитесь к ней.

Одним из способов узнать о том, желает ли вам дух только хорошего или нет, состоит в том, чтобы проанализировать послание, отправленное им. Основываясь на своем опыте, я могу с уверенностью сказать, что духовные учителя могут послать вам советы и рекомендации, но они никогда не дадут вам конкретных инструкций. Они понимают, что это будет вмешательством в вашу свободу воли и не станут пересекать этой черты. Если дух, с которым вы работаете, настаивает, чтобы вы сделали нечто определенное, следует с большим сомнением отнестись к такому совету, особенно если он может представлять опасность или подвергать вас риску. Если вы когда-либо почувствуете даже самый малый негатив от данного вам совета, не следуйте ему и завершите процесс коммуникации. Может оказаться так, что вы вступили в связь с низкой энергетической сущностью. Вернитесь, воссоздайте свое намерение заново и спросите еще раз. Это должно снять все сомнения, страх и негатив.

Как узнать, правильны и правдивы ли сообщения, которые я получил?

Лучший способ определить это состоит в том, чтобы вести записи своих взаимодействий с Духом. Когда вы медитируете для связи с духами-наставниками или просите о помощи в определенной ситуации, делайте запись в специальном журнале, где будет стоять дата, тема общения и другие характеристики контакта. Если, прося совета во время медитации, вы увидели желтый шар, запишите это. Большинство людей пропускают советы, которые они получают от Духа, поскольку считают то, что они увидели или почувствовали, неважным и незначительным. Желтый шар, посланный вам духовным учителем, что-то означает — чувство, направление действия, мысль — и ваша работа как медиума состоит в том, чтобы понять смысл этого послания. Цвета имеют весьма определенные значения в науке о символах. Изучите то, что может означать желтый цвет в качестве знака, или просто положитесь на собственные интуицию и интерпретации. Как вы себя ощущаете, видя желтый цвет? Может быть, он делает вас счастливым? Возможно, ваш дух-наставник пытается показать вам, что тот или иной выбор принесет вам радость. Все, что вы получаете при коммуникации, относится к делу, поэтому важно записывать все полученные впечатления. Вы всегда можете вернуться к этим записям и разгадать их значение.

Поняв смысл послания, которое отправил вам Дух, вы можете проверить его точность, особенно если оно имеет характер предсказания. Например, давайте представим, что вы спрашиваете, будет ли хорошая погода, когда вы будете играть в гольф в четверг? Дух-наставник показывает вам синий цвет. Вы записываете эту информацию в журнал, интерпретируя ее как символ чистого голубого неба. В четверг, вернувшись с прекрасной игры под ясным безоблачным небом, вы делаете запись, что синий цвет и ваша интерпретация его оказались верными. Дайте своему наставнику печеньку за то, что он послал вам корректную информацию, и похвалите себя за догадливость.

Но что, если дух пошлет вам синий цвет, а во время гольфа будет лить дождь? Несчастный и промокший, вы вернетесь домой обиженным на Духа, потому что он послал вам неверную информацию. Но, может быть, дело в том, что это не Дух обманул вас, а просто вы неправильно истолковали его послание? Возможно, дух-наставник послал вам синий цвет, потому что вода кажется синей, и он собирался сказать вам, что дождь будет лить как из ведра! В этом случае вы должны записать в журнал, что произошло, а также отметить, что синий цвет означает не ясное голубое небо, а дождь. Затем вы можете вслух поговорить с вашим духом-наставником, чтобы он понял, что вы недовольны путаницей, которая произошла между вами в процессе коммуникации. Скажите ему, что в следующий раз вам бы хотелось увидеть картинку проливного дождя, или же сообщите, что предпочли бы, чтобы синий цвет символизировал безоблачное небо. Это лучший способ избежать проблем в будущем.

Конечно, это займет какое-то время, тем более что как только вы установите отношения с Духом, вам лучше просить его ежедневно предсказывать погоду. Нет ничего странного в том, что вы хотите получать верную и точную информацию. Тем не менее, иногда вы все равно будете интерпретировать что-то неправильно и будете вынуждены объяснять вашим духам-наставникам, как улучшить взаимопонимание между вами, и в итоге вместе разработаете символическую систему.

Как управлять тем, каких духов ты хочешь видеть и когда?

Важно не забывать первое правило медиумизма, что вы управляете Духом. (Мы говорили об этом правиле в главе «Духи-наставники, учителя и ангелы».) Это значит, что вы контролируете то, когда вам воспринимать духов, а когда просто жить своей повседневной жизнью. Я всегда удивляюсь, когда люди говорят, что духи ходят за ними целыми днями, пытаясь привлечь их внимание. Это то же самое, что двадцать четыре часа в день, семь дней в неделю разговаривать по телефону. Можете представить себе, как это может утомлять? Коммуникация с духами — это всегда изменение восприятия, и вы должны уметь менять свое восприятие так, чтобы не обращать внимание на духов. Наши духи хотят работать с нами, но они определенно не желают истощать нас энергетически.

Даже если вы являетесь профессиональным медиумом, ваша работа с Духом — лишь часть жизни. Вы не должны находиться между миром живых и миром Духа все время. Более того, вам в принципе не следует делать так, поскольку перед рождением вы выбрали этот мир, чтобы проживать жизнь, а не только для того, чтобы быть медиумом. Ваши обязательства перед семьей, друзьями, ваша работа и повседневные дела не менее важны. Планируйте семейный бюджет, выносите мусор, решайте проблемы с супругом и играйте с детьми в видеоигры. Составьте расписание, где будет четко определено время для медитаций и общения с Духом, и не выходите за эти рамки. Духи понимают, что хоть вы и посвятили себя работе с ними, вы не будете доступны в любой момент времени. Уверена, что ваши духи-наставники отругали бы вас за то, что вы пренебрегаете другими аспектами своей жизни, которые развивают разные стороны личности.

Как профессиональный медиум я очень предана своей работе, но также у меня есть довольно четкие рамки, когда и как я ей занимаюсь. Мне потребовалось много времени, чтобы извлечь такой урок, но иногда Дух все равно устраивает мне «проверки», чтобы быть уверенным, что я уважаю себя и свою личную жизнь так же, как свою работу в качестве медиума. Обычно проверки выглядят следующим образом: ко мне приходит особо требовательный клиент, который не понимает, почему я не могу провести с ним сеанс в свой выходной день или почему я не могу в течение трех часов держать связь с его двоюродным дедушкой Эрлом. Такие проблемы помогают мне не забывать о своих правилах, а также дают возможность объяснить человеку базовые принципы медиумизма. Кроме того, мне это напоминает, что только то, что я выбрала профессию в сфере услуг, не означает, что я должна ставить себя и свои личные потребности на последнее место. Если я не работаю — я не работаю. Дух будет уважать это, если вы создадите четкое намерение. Так что никогда не забывайте о нуждах и потребностях своей земной жизни.

Готовясь к тому, чтобы встать между мирами, создайте прямое намерение работать только на высоких позитивных вибрациях, чтобы оградить себя от вмешательства плохих духов. Если вы желаете установить связь с конкретным духовным учителем или умершим близким из иного мира, вы также можете создать намерение на это, чтобы стать уверенным, что встреча осуществится. Просто запомните, что близкие, возможно, будут не в состоянии выйти на связь в любой момент, поэтому они пошлют кого-то вместо себя, чтобы сообщить об этом, или ваши духи-наставники могут указать вам, что контакт с ними невозможен. Попробуйте сделать это позднее, сохраняя устойчивое желание пообщаться с ними, что в конечном итоге осуществится.

Иногда перед тем как заснуть, я вижу лица и слышу голоса. Они не пугают меня, но я не знаю, что это значит.

Состояние между сном и бодрствованием называется гипнагогией. Это похоже на медитацию, тело и разум человека расслабляются и открываются. Духи могут легко получить доступ к вам в этом состоянии, чтобы оставить какой-то образ. Это и может быть тем, что вы видите и слышите. До тех пор пока вы не чувствуете никакого дискомфорта от этого, вы не столкнетесь с чем-либо негативным. Если же вам не нравится, скажите об этом своим духам-наставникам и попросите, чтобы они, а также умершие близкие, приходили к вам только во время медитаций. Если они действительно хотят дать вам знать, что находятся рядом, или хотят передать важное послание, они будут соблюдать ваши пожелания и отправят сообщение иным способом, более ясным и приемлемым.

Если все, что происходит при гипнагогии, пугает вас, делайте короткую медитацию перед сном, в которой окружайте себя Божественным Белым Светом и создавайте четкое намерение обеспечения безопасности и высокой энергетики в своем уме. Любые проблемные вибрации должны исчезнуть.

Правда ли, что говорящая доска Уиджа помогает общаться с духами?

Уиджа, или говорящая доска, является массово выпускаемым приспособлением для спиритических сеансов. Она была изобретена в 1800-х годах с целью общения с обитателями иного мира. К тому времени спиритизм стал довольно популярен в Соединенных Штатах, и все больше и больше людей хотели проводить сеансы у себя дома. До появления дощечки духам приходилось «выстукивать» свои послания. Это было утомительным процессом, который выражался в том, что невидимые сущности стучали в стену или по столу, чтобы что-то сообщить. Количество стуков означало определенную букву алфавита. Как вы можете догадаться, сеанс мог продолжаться много часов, а в итоге получалось одно короткое сообщение. Как и в наше время, люди искали способы связи с умершими близкими без участия профессионального медиума.

Уиджа удовлетворяла этой потребности. Гладкую деревянную доску прямоугольной формы с нарисованными на ней буквами алфавита два человека держали у себя на коленях. Они слегка касались пальцами планшетки — специального указателя треугольной формы — на которую оказывал влияние дух, из-за чего она перемещалась. Так люди могли пригласить духовных сущностей к себе домой и задавать вопросы. Духи отвечали на них, двигая планшетку от одной буквы к другой. Из всех подобных инструментов наиболее популярной стала доска Уиджа, она все еще продается в магазинах игрушек и сувенирных лавках. Помню, когда я была маленькой девочкой, у меня была такая.

«Говорящие» доски являются неплохим способом для связи с духовным миром, так же как и карты Таро или карты оракула. Важно и к тем, и к другим относиться с уважением. Если вы хотите использовать говорящую доску, очистите ее от всякой негативной энергии, которой они могли зарядиться при производстве или от последнего человека, который пользовался ею. Визуализируйте Уиджу, окруженную Божественным Белым Светом, и попросите Бога благословить ее. Скажите вслух: «Эта доска благословлена Создателем. Она постоянно окружена священной энергией любви, и лишь самые лучшие, самые верные и точные послания могут быть переданы через нее».

Знайте, что это намерение будет соблюдаться, и вы сможете использовать свою Уиджу или другую говорящую доску без каких-либо проблем. Каждый раз, когда вы захотите воспользоваться ею, помолитесь о том, чтобы только позитивные духовные энергии, наполненные любовью, передавали вам послания. Это побудит ваших наставников, учителей, ангелов и умерших близких использовать доску в качестве еще одного способа общения с вами. При этом не забывайте развивать личные отношения с духами через медитацию и контакт «от-сознания-к-сознанию». А так, конечно, говорящие доски являются приемлемым средством связи, если относиться к ним с уважением.

Моя маленькая дочь сказала, что в спальне она играла со своей бабулей. Но та умерла шесть месяцев назад. Дочка сошла с ума или она просто выдумывает?

Многие дети очень восприимчивы к энергиям, которые находятся рядом с ними, поскольку им еще никто не объяснял, что верить в духов и их способность общаться — это признак сумасшествия. Лично меня не удивляет то, что бабушка вашей дочери пришла навестить ее. Если бы она была моим ребенком, я бы сказала ей: «Как прекрасно, что бабушка все еще может заходить к тебе, несмотря на то, что теперь она живет в другом мире! Так она дает тебе знать, что в загробной жизни с ней все в порядке. О чем вы с ней говорили?» Таким образом вы поощряете свою дочь продолжать связь с бабушкой и даете ей знать, что верите в реальность общения с духами. Она понимает, что медиумизм — это не то, чего вы боитесь, что этот тип контакта вполне возможен и позитивен. Но больше всего вы способствуете открытым и доверительным отношениям между вами и вашим ребенком, что, конечно же, очень важно для любого родителя.

Мой сын видит духов в своей спальне, когда пытается заснуть. Это тревожит и пугает его. Что я могу сделать, чтобы помочь ему?

Во-первых, поддерживайте открытый диалог со своим сыном, касающийся его переживаний. Это очень важно. Если вы начнете подвергать сомнению действительность того, что он рассказывает, он может прекратить говорить об этом и замкнется, что пойдет не на пользу его психическому здоровью. Объясните ему, что духи — это просто энергии людей, которые теперь не живут в физическом теле, и им нравится приходить к некоторым из нас, потому что они скучают. Если присутствие духа пугает его, научите его простой медитации на Белый Свет, чтобы он почувствовал себя защищенным. Напомните ему, что у него есть духи-наставники, учителя и ангелы, которые хотят, чтобы он был счастлив, и побудите его к тому, чтобы он прибегал к их помощи, если хочет очистить свою комнату от неблагоприятных энергетических сущностей. Важно, чтобы он понял, что всегда может уверенно и четко сказать духу: «Тебе здесь не рады. Уходи». Как его защитник, вы можете попросить других ангелов, таких как архангел Михаил, почитаемый как защитник, охранять его спальню от низких энергий.

Важнее всего помочь ему взять контроль в свои руки и ощутить в себе силу. Все дети чего-то боятся, и одна из наших обязанностей как родителей — помочь им преодолеть эти страхи. Если вы научите своего ребенка быть настроенным на любящую и позитивную энергетику, он будет притягивать к себе только такие энергии, которые сделают его жизнь лучше.

Я действительно хочу стать медиумом. Что для этого мне нужно сделать?

Обычно тем, кто хочет учиться медиумизму, первым делом я советую спросить себя: «Для чего я хочу заниматься этим?» Будьте честны в своем ответе. Если вам интересно это потому, что вы хотите помочь людям лучше понять духовный мир или нести исцеление тем, кто убит горем и скорбью по умершим близким, то вы имеете на это полное право, поскольку находитесь в позитивном и любящем энергетическом настрое.

Но если жаждете внимания, силы или славы, вам следует еще раз подумать об этом. Такое желание мотивировано вашим эго, а настоящий медиум должен учиться преодолевать свое эго, чтобы сделать свою работу эффективной. Медиумизм ориентирован больше на других, чем на себя. Конечно, вы можете заниматься этим только для собственного развития, но по своему опыту скажу, что многие люди, изучающие медиумизм, часто становятся учителями для тех, кто находится рядом с ними. Когда кто-то начинает работать над собой как духовное существо, другие замечают положительные изменения и начинают интересоваться, как у него получается улучшать свою жизнь. Так человек делится своим опытом и становится инструктором для других. Когда это произойдет (а это произойдет), важно оставаться сконцентрированным на помощи людям, а не на своем эго. Старайтесь, чтобы ваш разум всегда был сфокусирован на Создателе и Духе, которые помогут вам обуздать присущую многим людям склонность впадать в эгоизм.

Если вы хотите стать медиумом, хорошо начать с посещения курсов. Из-за роста интереса к медиумизму и общению с духами многие организации и частные инструкторы проводят обучающие курсы и семинары. Поинтересуйтесь в местном эзотерическом магазине, не знают ли они о каких-нибудь курсах медиумизма, или поищите в Интернете. Узнайте об учителе или организации как можно больше информации: как долго они занимаются этим, какой именно предмет они преподают, и что ожидают от своих учеников. Если вы рассматриваете вариант индивидуального обучения у медиума, можно сначала попросить его провести с вами спиритический сеанс. Это позволит понять его подход к связи с духами и точность передаваемой им информации.

Также будьте готовы работать с Духом без конкретного учителя, если нет возможности. Некоторым людям приходится нелегко из-за того, что там, где они живут, нет медиумов, либо же у них не хватает на это времени или денег. Если не можете посещать курсы или кружок, вы можете развивать свои отношения с духами-наставниками, учителями и умершими близкими.

Кроме того, можно найти единомышленников и собираться на еженедельные встречи, чтобы учиться вместе, или же просто выделить время для ежедневной медитации с вашими духами-наставниками, чтобы стать ближе к миру Духа. В моей первой книге «Итак, вы хотите стать медиумом?» описан пошаговый метод укрепления связи с духовным миром, доступный каждому человеку. Чтение этой книги и выполнение упражнений, описанных в ней, является достаточно неплохим способом для начала взаимодействия с Духом на постоянной основе.

Образование является ключом ко всему, чего вы хотите достичь. Пытайтесь узнать о медиумизме как можно больше, читая, изучая литературу и активно работая в этом направлении. Если вы будете стараться и верить, то достигнете вашей цели и станете медиумом.

Моя подруга попросила провести с ней спиритический сеанс. Как мне подготовиться к нему? Что нужно делать в ходе сессии?

Все медиумы и (или) экстрасенсы отличаются друг от друга и все готовятся к своей работе по-разному. Некоторым требуется довольно много времени, тогда как другие настраиваются на нужную волну прямо в ходе сеанса. Не существует двух спиритуалистов, работающих в одинаковой манере. Убедитесь, что ваша подруга понимает, что вы пока что не являетесь профессиональным медиумом, и хотя вы готовы попробовать получить послание для нее, она должна иметь в виду, что вы еще учитесь. Вот несколько вещей, который я рекомендую сделать, особенно если вы совсем новичок.

1. Попросите Создателя, чтобы он присутствовал на сеансе. Важно сделать это еще до того, как дверь в духовный мир будет открыта, поэтому данный пункт стоит на первом месте. Свяжитесь с Богом, прося, чтобы Божественный Источник пребывал с вами в течение всей сессии и помог получить самые нужные сообщения для вашей подруги. Начиная с установления контакта с Всевышним, вы, таким образом, признаете собственную божественную природу и божественность всех сущностей, которые могут прийти к вам из множества эфирных планов. Так вы сможете быть уверенными в том, что вас коснутся только позитивные, любящие энергии, потому что лишь они могут функционировать в условиях божественной энергетики.

2. Позовите всех духов-наставников, ангелов и умерших близких вашей подруги. Это те энергии, с которыми вы будете устанавливать связь, поэтому попросите их прийти из духовного мира, чтобы вы смогли почувствовать их и разговаривать с ними. Сказанное может показаться само собой разумеющимся, но вы удивитесь, когда узнаете, как много начинающих не делает этого. Определив круг общения, вы создадите намерение общаться только с сущностями, связанными с вашей подругой, заявляя о своем желании четко и твердо. Как только вы сделаете это, закройте глаза и почувствуйте, как Дух собирается вокруг вас.

3. Начинайте говорить и отключите левое полушарие мозга. Наш мозг разделен на две части: левое полушарие управляет рациональным мышлением, а правое управляет воображением и интуицией. Работая с Духом, мы должны использовать только правое полушарие столько времени, сколько это возможно, чтобы поток информации, поступающей от Духа, мог свободно и беспрепятственно течь, не подвергаясь какой-либо оценке, критике и осмыслению. Левое полушарие нужно нам для того, чтобы заполнить налоговую декларацию и установить таймер видеозаписи на время начала любимого сериала, кроме того, оно критикует и анализирует все, что получает творческое и интуитивное правое полушарие. Цель спиритуального сеанса состоит в том, чтобы передать послания, которые должны быть услышаны, и единственный способ осуществить это — позволить правому полушарию спокойно делать свою работу. Это еще одна причина, почему медитация так важна для медиума; медитация учит левое полушарие оставаться в покое, пока правое активно. При проведении сеанса с вашей подругой попробуйте позволить информации, которую вы получаете, течь сквозь вас, как если бы вы были трубой или каналом, и не анализируйте полученного. Информация может исказиться, когда вы чувствуете что-то, что ваше левое полушарие расценивает как глупое и незначительное, поэтому не позволяйте ему вмешиваться в процесс! Работа медиума заключается в передаче того, что сообщает Дух. Выяснять же значение этого послания — работа вашей подруги. Если она говорит «нет» этой информации, не понимает, что она значит, — это не конец света. Все иногда ошибаются, ведь все мы люди, не так ли? Может быть, вы неверно поняли то, что пытался передать Дух. Также, возможно, ваша подруга просто не поняла информацию, которую вы передали. Она может не знать того, кто связывается с ней, поскольку этот родственник умер еще до ее рождения, а спросив потом у других членов семьи, обнаружит, что это был двоюродный дядя или другой дальний родич. Или же она может не понять, что информация является предсказанием, касающимся ее карьеры или отношений, потому что это еще не произошло. Когда такое происходит со мной (да, это случается с профессиональными медиумами), я прошу клиента записать информацию или запомнить, потому что она может обрести дополнительный смысл, когда он проанализирует ее или обсудит с другими членами своей семьи. Не сдавайтесь, если кто-то говорит «нет» — просто продолжайте.

4. Помните, что соприкосновение с миром Духа должно быть захватывающим и интересным, а не мрачным и напряженным. Если вам или вашей подруге все это не приносит удовольствия, следует остановиться. Коммуникация с духами является способом распространения Божественной любви во всей Вселенной, с других планов в наш материальный мир. Если вы раздражены, расстроены или устали от сеанса, то нет причин продолжать его. Если ваша подруга стала тревожной или печальной, то лучше прекратить сессию. Выбросьте из головы всякую критику себя как ужасного медиума, или мысли о том, что вы потерпели неудачу. Может быть, вам нужно больше заниматься со своими духами-наставниками, а также медитировать, вникая в свою энергию, прежде чем пытаться работать с другими силами. Возможно, ваша подруга все еще страдает из-за смерти близкого ей человека или не может справиться с трудностями в своей жизни. Независимо от результатов спиритического сеанса, поблагодарите своих наставников и Создателя за помощь вам и примите все, что произошло. Так или иначе, вы приобрели опыт, и последующий его анализ должен способствовать вашему развитию как личности.

Дух открыт каждому из нас, каждую секунду, каждый день, если мы действительно можем поверить в реальность общения с ним. Да, конечно, вы — медиум, поскольку всем нам дана способность говорить с Духом и понимать его послания. А хотите вы быть медиумом или нет, решать вам. Однако осознание того, что у вас всегда есть доступ к отличной команде духов-помощников, может способствовать тому, что вы будете чувствовать себя на высоте в тяжелые времена. Несмотря на то, что жизнь на физическом плане бывает трудна, мы предназначены для счастья и радости. Дух может помочь нам достичь этого, если мы отведем немного места для этой помощи.

ВСЯКАЯ ДУХОВНАЯ ВСЯЧИНА

Уменя на кухне есть ящик для барахла. Это такое место, где оказываются самые разные вещи: ножницы, кассеты, старые батарейки, сломанные карандаши, корешки билетов, маленькие фонарики. Не то чтобы все это совсем не нужно — бог знает, сколько раз меня выручал этот ящик, когда я не могла найти калькулятор или визитку водопроводчика. Просто это место для таких вещей, для которых своего места не определено.

То же и с некоторыми из вопросов в данной книге. Я бы хотела их поместить в ту или иную категорию, но они никуда не вписываются. При этом все они важны, и их часто задают мне любознательные люди. Поэтому мы назовем их «всякой всячиной».

Кстати... раз уж вы там роетесь, не могли бы поискать заодно клей-карандаш для меня?

Я ходила на сеанс к медиуму, и он сказал, что мой муж не является моей родственной душой. Что мне делать?

Я думаю, что наиболее важная вещь, которая рассматривается здесь, — то, почему вы считаете, что экстрасенс должен оценивать силу и глубину ваших отношений с мужем. Своей жизнью управляете только вы — независимо от того, что говорит вам экстрасенс или медиум. Если вы идете на сеанс, чтобы оценить энергию ваших личных отношений, это хорошо, но смешно расстраиваться или тревожиться, если медиум говорит вам что-либо подобное. Вы любите своего мужа? Вы хотите и дальше быть замужем за ним? Только вы можете ответить на эти вопросы, и только вам решать, что вам делать, основываясь на своих чувствах. Спиритический сеанс может дать вам общее представление об энергиях, которые в настоящий момент окружают вас, медиум может предсказать, что может произойти, если вы продолжите генерировать ту же энергию. Тем не менее, располагая свободой воли, вы обладаете силой менять события и исход любой ситуации.

Этот вопрос также касается популярной темы родственных душ, которая затрагивается в метафизике. Как упоминалось ранее, я верю в то, что наши души могут воплощаться группами, где мы взаимодействуем друг с другом для достижения общих целей и получения общего опыта. Понятие родственной души предполагает, что есть только одна отдельная духовная энергия, которая идеально соответствует нашей душе. Несмотря на то, что эта идея привлекательна из-за своей романтичности, правда в том, что мы, вероятно, не смогли бы осуществлять эволюцию нашего духа, если бы постоянно сталкивались при решении каждой проблемы в разные моменты жизни с одной и той же душой. Логичнее полагать, что нам необходимо взаимодействовать со множеством различных душ в бесчисленных уникальных ситуациях, чтобы учиться как можно эффективней. И если вы думаете об этом, по-видимому, существует несколько людей в вашей жизни прямо сейчас, которые могли бы вписаться в категорию «родственных душ» — кто-то, к кому вы чувствуете сильную эмоциональную привязанность — но не ваш супруг или любимый человек. Такие чувства можно испытывать к лучшему другу, ребенку (необязательно к вашему собственному!), родителю или другому значимому для вас человеку. Особенный человек — это не всегда ваш бойфренд или муж.

Я ходила на спиритический сеанс, и все полученные там сообщения касались только моего мужа. Почему это произошло?

Если на сеансе было много духов из семьи вашего мужа, то, должно быть, они были полны решимости передать ему какое-то сообщение. Духи используют любые средства для передачи посланий, и если вы связаны с кем-то, кому дух очень хочет что-то сообщить, то есть много шансов, что это осуществится через вас. Кроме того, если вы замужем, семья вашего супруга становится и вашей семьей. Умершие родственники со стороны мужа считают вас частью своей группы, поэтому важно помнить о них, когда вы идете на сеанс. Меня, например, часто навещает свекор, чтобы поболтать о том, что происходит у нас в семье. Я никогда не видела его при жизни, но чувствую, что он мне ближе, чем некоторые из моих собственных дальних родственников, из-за его постоянного присутствия. Если информация в ходе сеанса касалась вашего мужа, он может приближаться к довольно важному периоду своей жизни или энергетического цикла. Очевидно, Дух рассматривал ваш сеанс в качестве возможности обратиться к некоторым из этих вопросов и натолкнуть вас на мысль, что супругу необходимо знать о них. Обычно в любом браке происходит так, что то, что касается одного супруга, оказывает влияние на другого и на отношения в целом. Я советую вам поделиться полученной информацией с вашим мужем, чтобы вы оба могли подумать над этой проблемой вместе.

Многие медиумы говорили мне, что они видят рядом со мной дух ребенка, но мы с женой решили, что больше не хотим детей. Что все это значит?

Только вы и ваша жена можете решить, что будет лучше для вашей жизни и вашей семьи. Духи не пытаются оказывать давление на вас, чтобы вы делали что-то, чего не хотите. Если медиум указывает на присутствие какой-то энергии рядом с вами, его работа заключается в том, чтобы рассказать, что он видит. Ваша же задача — понять, что это может значить. Есть вероятность, что ребенок является вашим духом-наставником. Вы можете проверить это с помощью медитаций, в ходе которых будете создавать намерение узнать об этой энергии больше и понять, действительно ли это ваш дух-наставник. Ребенок также может быть душой, которая хотела бы присутствовать в вашей жизни. Но не следует чувствовать себя обязанным произвести на свет ребенка, если ваша семья и так полна.

Если энергии этого ребенка предназначено быть рядом с вами, он может воплотиться в качестве внука или младшего племянника, в теле приятеля одного из ваших детей, в ребенке вашего друга и тому подобное. Энергии, значимые для вашего духовного роста, в любом случае найдут способ оказаться рядом с вами; а пытаться управлять всеми этими «где?» и «как?» уже не ваша забота.

В чем состоит урок аборта, выкидыша или рождения мертвого плода?

Понять суть урока могут только люди, которых это непосредственно затрагивает. Поскольку этот случай предполагает также и смерть эмбриона, то есть души, которая, по-видимому, не обладает сознательным выбором, выкидыш и мертворождение могут иметь разные значения и научить разному тех, кого это коснулось. Возможно, эта трагедия сблизит людей. Может быть, травма побудит кого-то начать искать наставника, консультацию, которая позволит исцелиться эмоционально, духовно и психически. Последствием такого события может стать стремление достичь физического здоровья и хорошего самочувствия. Каждая ситуация уникальна, каждый случай индивидуален. Однако будьте уверены, что в таких вещах кроется урок сострадания.

Так как аборт является сознательным выбором, урок может больше подействовать на тех, кто делает этот выбор. Принимая такое решение, они получают шанс уравновесить карму. Это может быть важной потребностью в психологической, эмоциональной и духовной проблеме и духовном росте через их преодоление, чего эти люди не ощущают в своей жизни. Вина, стыд или сильное раскаяние могут быть чувствами, которые они запланировали перенести в этой жизни в качестве трудного, но важного испытания, и это событие позволило им бросить вызов своим моральным позициям и углубить свое духовное осознание. Я не думаю, что будет правильным судить выбор, который кто-то делает, поскольку мы никогда не знаем, чего именно хочет достичь та или иная душа в данной своей инкарнации. Нам не обязательно должен нравиться чей-то выбор, но мы должны уважать индивидуальную свободу воли и право человека на решение.

Вы видите смерть на сеансах? Можете ли вы сказать мне, когда я умру? А как насчет моей сестры, которой поставили диагноз «рак груди»?

Прежде чем ответить на этот вопрос, позвольте поделиться историей, рассказанной мне одной из студенток на курсах, которые я вела. В молодости ее мать ходила к астрологу, который сказал ей, что она умрет во время некоего астрологического события. (Я не астролог, поэтому не помню, что за событие имелось в виду, но происходило оно ежегодно.) Каждый год, когда это событие маячило на горизонте, мать моей студентки становилась тревожной и обеспокоенной вопросом — не в этот ли раз она перейдет в мир Духа? Когда же эта женщина, наконец, совершила свой переход, угадайте, в какое время это произошло? — Это случилось не в момент предсказанного астрологического события! Бедняжка долгие годы провела в мучительных думах о том, умрет ли она или нет (но ведь однажды мы все умрем), вместо того чтобы наслаждаться жизнью и днями, которые ей были отпущены. И я спрашиваю вас: вы тоже хотите так жить?

Дух никогда не показывал мне смерть, возможно, потому что я установила жесткий запрет на это. Я не хочу видеть, когда люди должны умереть, это относится к моим близким и ко мне самой, поскольку я не думаю, что такая информация необходима. Фактически, я считаю, что это может быть опасно для моего психического здоровья и счастья. Честно, я не вижу ни одной позитивной причины, почему кому-либо хочется знать о том, когда он умрет, особенно если рассматривать последствия конкретных жизненных уроков. Если бы клиент попросил мне рассказать о смерти во время сеанса, я бы просто сказала: «Извините, вы обратились не к тому медиуму. Дух не показывает мне смерть». Конец беседы.

Что касается того, кому поставили смертельный диагноз: я в таких случаях говорю о том, что верю в силу исцеления и молитвы. Я видела чудесные исцеления людей, которые были больны неизлечимыми заболеваниями, и я видела людей, которым не помогли молитвы и исцеление. Не стоит забывать, что для многих страдающих от боли исцелением является смерть. В ином мире нет страданий и трудностей, и жизнь продолжается в виде чистой энергии, окруженной красотой, покоем и невероятной любовью. Если мы начнем смотреть на смерть как просто на переход к удивительному миру, возможно, мы сможем избавиться от страха перед нею и станем жить, полностью осознавая свой великий потенциал.

Почему во время сеанса вы не можете узнать для меня выигрышные номера лотереи?

Очевидно, потому что перед тем, как родиться, вы не запланировали то, что при жизни выиграете в лотерею! А если честно, мне всегда смешно слышать этот вопрос, поскольку, в чем, по вашему мнению, будет заключаться смысл жизненных уроков, если все будет доставаться без каких-либо усилий? Многие верят, что выигрыш в лотерею или богатство решат все их проблемы. Но я гарантирую, что богатые люди имеют свои собственные проблемы и жизненные уроки, которые они пытаются вынести из своей жизни, и они не обязательно будут легче ваших.

Богатство и счастье — это не одно и то же, вспомните историю о Сиддхартхе Гаутаме. Родившись принцем и не зная, что такое бедность и страдание практически до тридцати лет, он, наконец, решился выйти из дворца и был ошеломлен тем, что увидел. Все его иллюзии исчезли, он оставил жену, ребенка и роскошный дом, чтобы попытаться найти способ избавления мира от страданий. В течение следующих нескольких лет он упорно учился и непрерывно медитировал... Но, как оказалось, лишь затем, чтобы понять, что столь экстремальный образ жизни не был более прямым путем к счастью, чем жизнь во дворце. Осознав это, он погрузился в глубокую медитацию и очистил свой разум от всего, что отвлекает внимание, и в тот день стал просветленным. В возрасте тридцати пяти лет Сиддхартха Гаутама стал Буддой, Просветленным, и посвятил свою жизнь тому, чтобы помогать другим в достижении духовного совершенства. Если бы деньги, богатства были ключом к счастью, Будда никогда бы не ступил за границы своей реальности, чтобы искать чего-то большего.

Если вы заинтересованы только в том, чтобы преуспеть, измените свои взгляды. Вселенная полна всего; но человечество почему-то испытывает вечную во всем нехватку. Попробуйте каждый день убеждаться в своем богатстве и процветании, повторяя следующие утверждения: «Моя жизнь полна богатства и изобилия», «У меня есть достаточно денег для того, чтобы удовлетворить все свои потребности, и даже больше». Вы будете удивлены тем, какие энергии начнете притягивать к себе, избавляясь от мыслей о нехватке денег и двигаясь к благополучию.

Я хочу чтить память своих умерших близких. Что мне нужно для этого делать?

Вам следует найти что-то такое, что находит в вас отклик. Многие почитают ушедших близких, посещая кладбище, где они похоронены. Другие сажают дерево в их память или жертвуют деньги от их имени. Если ваши близкие оставили вам какую-нибудь драгоценность, вы можете носить ее в память о нем; если они сделали для вас произведение искусства, вы можете поставить его дома на видном месте. Если вы обладаете творческими способностями, можете сочинить что-то в его память или нарисовать картину, изображающую отношения между вами. Найдите что-то значимое для вас обоих, что бы вам хотелось запомнить.

В память о тех, кто ушел из моей жизни, я обычно делаю самые простые вещи. Смерть моей матери произвела на меня очень сильное впечатление, и я все еще скучаю по ней. В моей спальне висит ее портрет, также часто я ношу ее обручальное кольцо, которое она отдала мне перед смертью. Иногда я прихожу на ее могилу — обычно в ее день рождения и в день, когда она ушла (это близко ко Дню матери), — чтобы оставить цветы. Однако я не провожу много времени на кладбище, поскольку знаю, что мама все еще находится рядом со мной. Я знаю, она слышит меня, когда я думаю о ней, и она никогда не оставит меня. Эти мысли поддерживают меня. Но я, в самом деле, чту ее память, нося ее драгоценности, рассказывая о ней людям и держа воспоминания о ней в своем сердце. И я знаю, что однажды мы встретимся вновь.

Как выражать почтение своим духам-наставникам за то, что они работают со мной?

Прежде всего, я должна сказать следующее: так же как вы уважаете Духа, что он работает с вами, ваши наставники почитают и вас тоже. Многие люди смущаются, когда я напоминаю им о том, что духи-наставники любят их очень сильно и радуются возможности служить им. Помните, что чем дальше вы продвигаетесь в своем духовном развитии, тем дальше продвигаются ваши учителя, так что ваши отношения взаимовыгодны для обеих сторон. Любовь, которую дарят вам наставники, является невероятным источником силы и благодати.

Чтобы чтить своих духов-наставников, у меня есть особые памятные вещи, которые связывают меня с ними. Мой наставник радости Мара любит песню «You Are My Sunshine», поэтому у меня есть несколько безделушек, которые ярко отражают смысл этой композиции. У меня имеется много магических предметов, включая тряпичную куклу и оловянную брошь, которые напоминают о моем главном учителе Мерлине. Я имею несколько индейских талисманов, в которых заключена энергия моего шамана Черного Ястреба; и еще я коллекционирую все, что связано с королем Артуром, и это связывает меня с духом-защитником Артуром. Даже архангел Метатрон всегда присутствует в моем доме благодаря картинам, нарисованным моей подругой, духовной художницей, которая наполняет свои произведения его энергетикой. Вот лишь несколько примеров того, как вы можете чтить своих наставников; уверена, что если вы помедитируете с ними над этим вопросом, они помогут вам найти лучший способ, чтобы держать их на переднем плане вашего разума.

Что такое портал? Как узнать, нет ли его в моем доме?

Метафизики считают, что портал — это вход, или врата, в другие измерения и сферы Духа. Многие полагают, что порталы находятся в священных первобытных и магических местах, которые интуитивно выбирались людьми из-за особой энергетики, окружающей их. Порталы существуют и в наше время, и некоторые эзотерики занимаются их поиском, пытаясь обнаружить вход в другие миры.

Несмотря на то, что большинство порталов находятся вне домов, я не исключала бы возможности того, что они могут находиться и в чьем-то доме. Ведь могло случиться так, что кто-то хотел построить дом в конкретном месте, потому что ощущал исходящую от него невероятную энергетику. Также я верю, что вы сами можете создать портал между мирами, регулярно используя одно и то же место для духовной работы и концентрации на том, что завеса между мирами становится здесь настолько тонка, что духам легко пройти через нее.

Хорошим примером этого являются спиритуалистские церкви. После многих лет, в течение которых моя церковь находилась в одном и том же месте, я чувствую, что там создан проход между мирами, о котором знают духи, что облегчает им возможность общаться с нами и передавать послания членам нашей конгрегации. Имея опыт работы в «Inspiration Stump» в Лили Дейл, штат Нью-Йорк, самом крупном спиритуалистском центре Соединенных Штатов, я честно могу сказать, полагаясь на свои ощущения и факты, что там также создан мощный портал из-за постоянного общения с Духом, который поддерживается в течение уже более ста лет. Уверена, что существуют порталы во множестве мест, где сохраняется связь с Духом.

Некоторые люди верят в то, что порталами в другие миры могут быть зеркала. Я узнала об этом, когда посещала семинар исцеления с помощью кристалла. Преподаватель со своей женой, которые регулярно проводили такие сеансы в своем домашнем офисе, имели изысканное орнаментированное зеркало, висевшее в комнате, где проводились сеансы. Когда они предложили мне взглянуть в него, я определенно ощутила, что кто-то из него пристально смотрит на меня — и под этим я не имею в виду свое отражение! Эти целители обнаружили, что зеркало было порталом в другое измерение, который охранялся сущностью, препятствующей проникновению через него негативных духов в нашу реальность. Каждый раз, когда эта пара ощущала, что их клиент окружен низкими энергиями, они отправляли их через зеркало на другой план, а стражник мешал им вернуться обратно. Так они способствовали энергетическому очищению своих клиентов.

С тех пор я тоже вынашиваю мысль превратить свое зеркало в портал и прошу положительную духовную энергию помочь мне в этом. Пока что я не достигла своей цели, но чувствую, что нахожусь на правильном пути! Важной вещью здесь опять же является Закон Притяжения. Если вы генерируете хорошую энергию и сохраняете позитивное отношение, полное любви, никакое зло или негатив не сможет пройти через зеркало или портал. Будьте свободны от страха, и пусть ваше сердце наполнится надеждой и любовью. Это поддержит вас во всем, что вы делаете.

Что Дух говорит о конце света?

Многие люди обеспокоены тем, как долго еще будет существовать Земля, и будут ли люди населять ее. Одних пугают войны и глобальные изменения климата, других — предупреждения об уничтожении и наступлении Армагеддона, постоянно муссируемые религиозными организациями. Я думаю, причина не в том, по какому сценарию это будет происходить, а в том, что никто не хочет видеть, как страдают или мучительно умирают его близкие. Несмотря на то, что многие боятся смерти, мне кажется, большинство боится ее насильственного характера. Этого достаточно для того, чтобы задаваться вопросом, что приведет к уничтожению мира?

Дух вечен. Загробная жизнь есть, и наши души продолжат свое существование на других планах, в мирах, похожих на наш, но свободных от отчаяния и боли. Поскольку те планы пропитаны любовью, сострадательной энергией Создателя, я чувствую, что конец мира не принесет насилие и страх, вместо этого он наполнится позитивным возвышенным Светом. И если однажды мы должны будем уйти все сразу, было бы логично, чтобы мы не чувствовали боли, так же как и тогда, когда нас по одиночке забирают из своих тел, чтобы мы вновь стали необремененными свободными духами, которыми всегда и являлись.

Когда я задаю этот вопрос своему главному учителю Мерлину, он говорит мне об особом управлении этой планетой. Он дает мне понять, что мы не должны ожидать дня, когда вся популяция человеческих существ устремится в мир Духа, даже если бы это и было позитивным опытом. Если мы будем поддерживать то, что было дано нам, — моря, небо, растения, других созданий, — то сможем продлить свое существование на долгие-долгие годы, а наши души так и будут возвращаться сюда ради извлечения бесчисленного множества уроков для нашего духовного развития. Конечно, мы также можем прогрессировать и на духовных планах, но пребывание на Земле развивает нас гораздо сильнее, чем мы можем себе представить.

Вот еще один выбор, основанный на свободе воли, который все мы вместе должны осуществить: мы можем заботиться об этой планете и друг о друге и продолжать существовать в течение очень долгого времени, или же можем игнорировать потребности природного мира, наших братьев и сестер, сокращая тем самым свое пребывание здесь. Все зависит от нас самих.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Все началось с вопроса, не так ли?

Вы, должно быть, взяли эту книгу, потому что имели один или несколько вопросов, касающихся Духа, и надеялись найти ответ. Возможно, эти надежды оправдались. Цель написания этой книги состояла в том, чтобы дать столько ответов, сколько я могла. Я чувствую, что весьма неплохо справилась со своей задачей.

Однако на этом все не кончается. Известный древнегреческий философ и учитель Сократ призывал своих учеников участвовать в напряженных дискуссиях, постоянно вопрошать, чтобы узнавать разные мнения, стимулируя рациональное мышление и подталкивая себя к продолжению поисков. Хороший учитель хочет, чтобы его ученики продолжали исследовать, выходить за границы познанного и открывать новые территории мышления. Это, друзья мои, есть мой вызов вам.

И помните, решившись принять его, вы будете не одиноки. Ваши духи-наставники, учителя, ангелы и умершие близкие, обитающие в духовном мире, готовы помочь вам изведать неизведанное и пролить свет на затемненные области, которые пока что неизвестны. Все, что вам нужно, — это любознательность, открытые разум и сердце и стремление работать с вибрациями, настроенными на частоту любви, поскольку вы погружаетесь в мистерию Духа. По своему опыту скажу: вы будете поражены тому, сколько хорошего и полезного придет в вашу жизнь.

Итак, дорогой читатель и Искатель Света, я благодарю тебя за то, что ты проделал со мной этот путь через сферы Духа. Я благодарна тебе за то, что стала частью твоего путешествия. Я оставляю тебя наедине с мыслью великого писателя Льва Толстого: «Жизнь состоит в постижении неизведанного и в изменении совершаемых нами поступков согласно новым знаниям, которые мы приобрели».

Возможно, знание придет к вам, возможно, жизнь раскроется перед вами во всей своей красоте и таинственности, и, возможно, душа ваша возрадуется своему путешествию к просвещению.

ПРИЛОЖЕНИЕ

Следующие медитации предназначены для начинающих и могут быть начитаны на звукозаписывающее устройство для последующего прослушивания в наушниках. Начитывайте этот сценарий спокойно, мягко и медленно. Паузы обозначены многоточием в фигурных скобках {...}. Подготовьтесь к медитации. Устраните все, что может отвлечь вас. Сядьте на удобный стул, ноги на полу, спина прямая. Закройте глаза и включите аудиозапись с управляемой медитацией. Сконцентрируйтесь на голосе, который вы слышите. Если начнете засыпать, сядьте на край стула, чтобы ваш ум оставался сфокусированным.

Медитация на Белый Свет

Рекомендуется начинать с этой медитации ваш день, чтобы настроиться на позитив. Также она должна делаться перед началом любой духовной коммуникации. (Данный сценарий может быть использован вместе с другими медитативными практиками. Начните с медитации на Белый Свет, а затем добавьте любой другой сценарий управляемой медитации.)

Закройте глаза и расслабьтесь. Слушайте мой голос. Сделайте глубокий вдох {...}, задержите дыхание {...}, медленно выдохните. Сделайте еще один глубокий вдох {...}, задержите дыхание {...} и выдохните. Еще раз глубоко вдохните {...}, задержите дыхание {...}, выдохните.

С каждым вдохом {...}, с каждым выдохом {...} вы расслабляетесь все больше и больше. Вдыхайте {...} позитивную энергию света. Выдыхайте {...} негативные мысли и чувства. Вдыхайте {...} любовь и расслабление. Выдыхайте {...} боль и тревогу. С каждым вдохом вы все глубже погружаетесь в состояние полной релаксации.

Все ваше тело расслаблено {...}, ваши ступни, расслабляясь, тают на полу {...}. Ваши ноги расслабляются, напряжение вытекает из них {...}. Ваши бедра и поясница расслабляются, тело обмякает на стуле {...}. Ваши ладони и руки расслабляются, напряжение вытекает из них через пальцы {...}. Ваш живот и грудь расслабляются, они становятся мягче и тяжелее {...}. Ваша шея и плечи расслабляются, напряжение вытекает из них {...}. Ваша челюсть и лицо расслабляются, становятся мягче {...}.

Вы расслаблены, спокойны, сосредоточены и уравновешены. С каждым вдохом вы погружаетесь все глубже и глубже. Каждый звук в комнате погружает вас в себя еще глубже. Бессвязные мысли, которые приходят вам в голову, просто улетают, погружая вас в еще более глубокую релаксацию. Вы чувствуете безопасность и равновесие, расслабление и покой {...}.

Теперь, пребывая в этом прекрасном расслабленном состоянии, загляните внутрь своего тела, мысленным взором вглядитесь в самую суть вашего существа. Вы вглядываетесь в центр своего тела, в солнечное сплетение, область чуть выше вашего пупка. Вы смотрите туда и замечаете маленький лучик света, крохотную искорку вашего существа. Вы понимаете, что это ваша Божья искра, Свет Создателя внутри вас, и чувствуете себя очень счастливым, поскольку осознаете это.

Вы наблюдаете за тем, как этот маленький свет начинает расти. Он становится больше и ярче. Свет становится все больше {...}, больше {...}, больше {...}, заполняя все ваше тело прекрасным ярким Белым Светом. Прекрасный Свет продолжает наполнять вас, заполняет ваше туловище {...}, заполняет ваши ноги и ступни {...}, заполняет ваши руки и ладони {...}, заполняет вашу шею и голову {...} до тех пор, пока все тело не будет поглощено этим прекрасным ярким Белым Светом Создателя. Вы сияете — яркий, прекрасный, радостный, расслабленный, спокойный и изумительный Маяк Божественного Света.

Теперь вы наблюдаете за тем, как Белый Свет, сияющий внутри вас, выходит за пределы вашего тела, создавая вокруг вас прекрасный Свет в форме яйца. Свет окружает вас {...}, он над вашей головой {...}, он под вашими ступнями {...}, со всех сторон {...}. Вы чувствуете безопасность и защищенность в этом Свете. И вы осознаете, что лишь хорошая и позитивная энергия может прийти к вам, пока вы стоите в Свете Создателя. И пока вы есть Свет Создателя, вы знаете, что от вас может исходить только позитивная энергия. Только любовь окружает вас и проявляется внутри вас {...}, лишь любовь касается вас. Вы в безопасности, вы защищены и безмерно любимы.

Теперь уделите несколько минут тому, чтобы насладиться прекрасным Белым Светом Создателя. Он окружает вас и проходит через вас. Он приносит вам любовь и позитивную энергию. Ничего кроме хорошего не может прийти к вам, и ничего кроме хорошего не может выйти из вас, пока вы непрерывно пребываете в этом Свете. Наслаждайтесь этим ощущением {...}, почувствуйте, как вы защищены и любимы. Если какие-то бессвязные мысли приходят вам на ум, просто приветствуйте их и отпускайте в Свет. Продолжайте наслаждаться Божественным Присутствием Света.

(*) Сделайте паузу на несколько минут. Если вы хотите добавить любую другую управляемую медитацию, можете поместить ее сюда.

А теперь настало время возвращаться в материальный мир {...}, но когда вы вернетесь, вы принесете с собой прекрасный и любящий вас Свет Создателя. Он все еще светит из центра вашего существа, привлекая к себе только положительные любящие вибрации. Вы остаетесь Божественным существом, поскольку вы остаетесь в Свете Всевышнего. Свет внутри вас никогда не погаснет {...}, вы несете его в себе всегда и везде, куда бы вы ни отправились.

(**) Теперь возвращайтесь к материальной реальности, окружающей вас {...}, почувствуйте вновь свое тело {...}, почувствуйте пол под вашими ногами {...}, стул под вами. Пошевелите пальцами рук и ног {...}, медленно осознавайте звуки в комнате, в которой вы находитесь. Медленно начинайте двигаться на стуле, возвращаясь к полному восприятию материального мира. И когда вы будете готовы {...}, откройте глаза, бодрым и расслабленным {...}, бодрым и спокойным.

Медитация на связь с духом1

Начните эту медитацию сразу после того, как дойдете до (*) в медитации на Белый Свет. Добавьте эту медитацию для связи с вашими духами-наставниками, учителями или умершими близкими.

{...} Теперь вы наблюдаете за тем, как круг Белого Света продолжает расширяться дальше, далеко за границы вашего тела. Когда он расширяется, вы замечаете несколько фигур, стоящих в Свете. Вы сразу узнаете их, это ваши духи-наставники, учителя, ангелы и ушедшие близкие, и вы рады видеть их здесь в этом пространстве между мирами. Все они присутствуют здесь, потому что любят вас и хотят общаться с вами. Вы можете уделить время каждому из них по очереди, а если хотите, можете сегодня пообщаться только с каким-то конкретным духом. Подумайте о нем, и он подойдет к вам. Если кого-то из духов, с которым вы хотели поговорить, нет, пусть к вам подойдет кто-то из присутствующих, с кем бы вы хотели пообщаться сегодня. Вы наблюдаете, как это происходит, и ваше сердце наполняется радостным предвкушением встречи. Дух приближается и приветствует вас {...}.

Обращайте внимание на все, что наблюдаете и ощущаете в духе, который подходит к вам. Посмотрите, как он выглядит {...}, услышьте голос в своем сознании {...}, почувствуйте теплоту его объятий {...}. Этот дух любит вас больше, чем вы можете себе представить, и вы в состоянии почувствовать глубину этой любви, поскольку она исходит от духа, которого любите вы.

Теперь уделите некоторое время общению с вашим другом. Задайте ему те вопросы, которые хотите, и убедитесь, что услышали все послания, которые он передал вам. Знайте, что вы запомните все, что происходило при этой коммуникации. Итак, наслаждайтесь вашим контактом без ограничений. Приступайте.

Длинная пауза от трех до пяти минут.

А теперь пришло время покинуть это место между мирами, чтобы вернуться на физический план. Но помните, что ваши друзья-духи окружают вас все время, и если они нужны вам, просто подумайте о них, и они тут же станут доступны вам. Также осознайте, что вы будете помнить все, что произошло во время этого переживания, и вы поймете значение всего, когда решите вспомнить все.

Перейдите к (**) — в завершающую часть медитации на Белый Свет, чтобы вернуть сознание в материальный мир.

По окончании любой медитации неплохо записывать все воспоминания и впечатления в специальный журнал, чтобы вспомнить их потом. Кратко запишите все, что помните, особенно если чувствуете, что получили инструкции или ответ на заданный вопрос. Вы будете поражены, обнаруживая ответы на свои вопросы, когда все больше и больше будете медитировать с вашими любимыми духами. Также после медитации вам, возможно, захочется поесть или попить чего-нибудь, чтобы быстрее возвратиться к физической жизни в материальном мире.

1 После наработки некоторого опыта устойчивого сохранения состояния, полученного благодаря погружению в медитацию на Белый Свет.

БЛАГОДАРНОСТИ

Как это обычно делается, я хочу поблагодарить многих людей за помощь, оказанную ими в этом проекте. Следующие люди предоставили мне список вопросов, и я выражаю им свою искреннюю признательность:

Адель Армстронг, Мишель Купер, Мэри Линн Кроуфорд, Ларри Дэвис, Тонья Флетчер, Джей Б. Фокс, Ким Фрэй, Сара Герхардт, Кэти Глазго, Бренда Гоец, Сара Хенсли, Моника Хирт, Салли Керз, Мэри Керник Маасс, Шоуна Махан, Холли Маккалло, Донна Мюллер, Синди Маллен, Ирен Оливье, Ник Реитер, Бев Райли, Вики Ромито, Сюзанна Саграти, Трэвис Сандерс, Линда Симонсен, Кейт Стронг, Мишель Висбит и Сью Йокитис.

Также хочу поблагодарить следующих людей за их помощь в предоставлении примеров и случаев из жизни:

Кэнди Блоиз, Гвинн Гэббард, Лори Лич, Донна Хонеикатт и Линн Форд, Ген и Барбара Джексон, Мишель и Сэм Висбит.

Особое спасибо преподобной Джоанн Франчине за обилие книг и преподобной Жаклин Франчине за значимые инсайты о прошлых жизнях.

Искренняя благодарность моим духовным помощникам: Маре, Мерлину, Артуру, Черному Ястребу, доктору Уилкинсу, Мессиэл и архангелу Метатрону. Ничего этого бы не было без вас, спасибо за то, что путешествуете со мной по этой жизни.

Наконец, самым близким членам моей духовной группы — Максу, Бену и особенно Киту: вы никогда не поймете, сколько даете мне каждый день, присутствуя в моей жизни. Простых слов «Я люблю вас» так мало... но я все-таки говорю их.

СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ

Barker, Elsa. Letters from the Afterlife: A Guide to the Other Side. Hillsboro, OR: Beyond Words, 1995.

Bodhicitta (username). Buddhists–Guardian or Forces and Spirit Guides. AllExperts.com, December 20, 2004. http://en.allexperts.eom/q/Buddhists-948/Guardian-forces-spirit-guides.htm (accessed February 24, 2009).

Browne, Sylvia with Lindsay Harrison. Life on the Other Side: A Psychics Tour of the Afterlife. New York: Dutton, 2000.

Chopra, Deepak. Life After Death: The Burden of Proof. 2006. New York: Harmony Books, 2006.

Dennis, Geoffrey. Maggid: Jewish Spirit Guide, Revealing Angel, Jewish Myth, Magic, and Mysticism blog, September 2, 2007. http://ejmmm2007.blogspot.com/2007/09/maggid-jewish-spirit-guide-revealing.html (accessed February 24, 2009).

FAQs.org. Question 12.22: What Is the Jewish Position on Communicating with the Dead? http://www.faqs.org/faqs/judaism/FAQ/06-Jewish-Thought/section-23.html (accessed February 24, 2009).

Garvey, Mark. Searching for Mary: An Exploration of Marian Apparitions Across the U.S. New York: Plume, 1998.

Global Oneness. Hinduism and Death. http://www.experiencefestival.com/a/Hinduismand_Death/id/54141 (accessed January 23, 2009).

Good News Bible: Today’s English Version. Second edition. New York: Thomas Nelson Publishers, 1992.

Gudzune, Jeffrey R. Talking with Spirits: Communication with the Dead to Help the Living. Suitel01.com, May 5, 2008. http://nativeamericanfirstnationshistory.suite101.com/article.cfm/talking_with_spirits (accessed February 24, 2009).

Guggenheim, Bill and Judy Guggenheim. Hello from Heaven! New York: Bantam, 1995.

Kessinger, Thomas A. Genesis of Catholic Schools in Southwestern Ohio, 2008. http://www.allacademic.com/meta/p_mla_apa_research_citation/2/7/3/8/0/pages273805/p273805-l.php (accessed August 31, 2009).

Klingler, Sharon Anne. Advanced Spirit Communication and Public Mediumship. Second edition. Westlake, OH: Starbringer Press, 2008.

Kubler-Ross, Elisabeth. On Death and Dying. New York: Simon and Schuster, 1969.

Matheson, Richard. What Dreams May Come. New York: Tor, 1978.

Moody, Raymond A., Jr. Life After Life. New York: HarperCollins, 2001.

Newton, Michael. Journey of Souls: Case Studies of Life Between Lives. St. Paul, MN: Llewellyn, 1994.

Robinson, B. A. and Ontario Consultants on Religious Tolerance. Religions of the World: Shinto. Religious Tolerance.org, December 14, 2007. http://www.religioustolerance.org/shinto.htm (accessed February 24, 2009).

Demonic Possession & Oppression; Exorcism. ReligiousTolerance.org, November 30, 2006. http://www.religioustolerance.org/chr_exor9.htm (accessed March 16, 2009).

Sakellarios, Stephen. Reincarnation in Beliefs. AllExperts.com, February 2, 2005. http://en.allexperts.eom/q/Reincarnation-3284/Reincarnation-Beliefs.htm (accessed March 3, 2009).

Schindler, William. Hindus—Personal Guardian Angels or Forces and Spirit Guides. AllExperts.com, December 20, 2004. http://en.allexperts.eom/q/Hindus-946/personal-Guardian-Angels-forces.htm (accessed February 24, 2009).

Schwartz, Gary E. The Afterlife Experiments: Breakthrough Scientific Evidence of Life After Death. New York: Pocket Books, 2002.

Segal, Eliezer. In Seventh Heaven. http://www.ucalgary,ca/-elsegal/Shokel/891103_7th_Heaven.html (accessed January 23, 2009).

Taylor, Troy. Hauntings: Poltergeist-Like Activity, 2004. http://www.prairieghosts.com/polter.html (accessed March 16, 2009).

Tucker, Jim B. Life Before Life: A Scientific Investigation of Children’s Memories of Previous Lives. New York: St. Martin’s Press, 2005.

Vanden Eynden, Rose. So You Want to Be a Medium? A Down-to-Earth Guide. Woodbury, MN: Llewellyn, 2006.

Weiss, Brian L. Many Lives, Many Masters: The True Story of a Prominent Psychiatrist, His Young Patient, and the Past-Life Therapy That Changed Both Their Lives. New York: Fireside, 1988.

White Eagle. Spiritual Unfoldment 1. Liss, England: White Eagle Publishing Trust, 1961.

ОБ АВТОРЕ

Профессиональный спиритуалист Роуз Ванден Айнден получила свой диплом медиумиста в 2000 году после четырех лет обучения. В том же году она основала организацию «Объединенные спиритуалисты церкви света Христова» («United Spiritualists of the Christ Light Church», USCL) в городе Цинциннати, штат Огайо, где служит в качестве священника, а также преподает. Она читает лекции, проводит групповые занятия и семинары по всей стране, а также ведет частную практику. Это ее третья книга. Желающие имеют возможность посетить ее сайт: www.vandeneynden.biz

Написать автору

Если вы хотите связаться с автором или получить больше информации об этой книге, пожалуйста, напишите ей через издательство «Llewellyn Publications». И автор, и издатель ценят внимание с вашей стороны и заинтересованы в том, чтобы узнать о вашем впечатлении от этой книги, и как она помогла вам. «Llewellyn Publications» не может гарантировать, что автор ответит на каждое полученное письмо, но все они будут отправлены ему. Пожалуйста, пишите по следующему адресу:

Rose Vanden EyndenLlewellyn Worldwide2143 Wooddale Drive. 978-0-7387-1898-9Woodbury, MN 55125-2989, U.S.A.

Для ответа приложите к письму пустой конверт с маркой и своим адресом или $1.00 на покрытие расходов. Если вы живете не в США, приложите международную квитанцию на почтовое отправление с оплаченным ответом.

ИЗДАТЕЛЬСКАЯ ГРУППА «ВЕСЬ»

197101, Санкт-Петербург, a/я 518.

E-mail: info@vesbook.ru

Посетите наш сайт: http://www.vesbook.ru

Вы можете заказать наши книги:

в России («Книга — почтой») по адресу: 197101,

Санкт-Петербург, a/я 518;

по телефону: 8-800-333-00-76 (ПО РОССИИ ЗВОНКИ БЕСПЛАТНЫЕ) ЦЕНЫ ОТ ИЗДАТЕЛЬСТВА;

на сайтах: www.vesbook.ru, http://точка24.рф

Книги серии «Астрология для жизни»:

Книги серии «Прикладная психология»:

Content

Айнден Роуз Ванден Спросите у медиума: ответы на ваши часто задаваемые вопросы о духовной жизни